
�lloteca l'übIica � C. Pcsta,20f

TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão ato
mosférica média: 1006,1 milibares. Tempera
tura média do dia: 18,4 graus. centígrados.
Umidade relativa média: 92,3%. Estado mé
dio do céu: cumulus, stratus, de meio a enco

berto. Estado médio do tempo: C9m instabi
lidades passageiras no interior (A terra hoje
chega ao Afélio, ponto mais distante do sol).
Previsão: A.Seixas Netto.

CETRAN - Os novos membros do Cetran -

Conselho Estadual de Trânsito - tomarão
posse hoje, em solenidade que o Secretário
Paulo Mello Mendes de Carvalho" da Segu
rança e Informações, presidirá às 14 horas
em seu gabinete. O Cetran será presidido a

partir de hoje pelo Tenente-Coronel Rarnorn
Marques de Souza.
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Seleção se
,

despede
o Brasil se despede esta tarde da excursão ao exterior, jogando com a Irlanda eln partida que terá início às 15h30min. O técnico Zagalomanterá à mesma escalação do jogo de sábado contra a Es.cócia (P. 15).

UFSC·marca
data para
,matrículas

A Universidade Federal já fixou as datas para a pré-orientação e realização de rnatrfcula

para o segundo período letivode 1973. No dia 24 os classificados no

vestibular que ingressarão na Universidade no mês de agosto deverão se submeter

à pré-orientação de matrícula. Até lá serão divulqados os horários para os diversos

grupos, através do Departamento de Registro e Controle Acadêmico. No mesmo

dia 24 e ainda no dia 25, no perfodo entre 8 'e 18 horas, o
'

,

Departamento colocará à disposição dos novos e dos antigos alunos o material necessário
à realizacão da matrícula. As fichas de matrícula deverão ser .entreques

,
'. I

aconpanhadas da documentação nos dias 26 e 27 próximos. A relação dos documentos
exigidos e o p�ocedimento para a efetivação da matrfcula estão na página 8.

Walter Miragl ia nada quis
falar sobre a possibil idade

de transferir-se para
o Grêmio. Ele diz

que para qualquer transação
o Grêmio terá-que falar
primeiro com o Avaí e

depois com o, Flamengo.

Grêmio quer
W.Miragli,

"

" �f0��t:
O técnico Walter Miraglia poderá nador e o diretor gremista Evandro reformulação que:?�
deixar o Avaí para se transferir para Moon. Ubírajara e Ademir também no Departamento d
o Grêmio' de Porto Alegre e enten- plantel do Grêmio ';:çertame
dímentos nesse sentido j� foram figuram nàs cogitações do tricolo� nacional.
mantidos, há tempos, entre o treí- gaúcho, dentro de um programa: de (Mais notícias na página 16).

Aci"dente mata 3 d

ccotra Irlanda

Operação·
Aciso/73
atinge 10

. , .

munlClplOS

esma família·na.SC-21.

- .
'

O Comandante da 5a. Região Militar,
General Airton Tourinho, esteve ontem nesta

Capital a fim de fazer o lançamento da Aciso/73
em Santa Catarina. A solenidade foi

'

presidida pelo GovernadorColombo Salles e

reelizou-se no auditório da Celesc. A Aciso
será desenvolvida de 28 do corrente a 5 de

agosto em 10 municípios do Estado (Página 3).Lançada ontem, a Aciso/73 começa dia 28 em 10 municípios do Estado.

i�"; Foram sepultados ontem Pedro António Cardoso e .suamulber•.Aenildes Ca�djjsG, que j�ntamef'lte eom ,tsua filhinha Eiiz�e, de quatroanos perderam à vida no último domingo, num acidente na SC--21 (Pi 14). �

Proíessoes apontam vícios
na ei sobre o magistério

Página 3.

Empresas do Fundesc
começam a distribuir

divi'dendos
o incentivo fiscal FUNDESC, em

boa hora criado pelo Governo Esta
dual, já está dando os seus primei
ros frutos.
Tivemos conhecimentos de que a

Cecrisa - Cerâmica Criciúma S.A.,
próspera indústria de azulejos situa
da em Criciúma, acaba de distribuir
um dividendo de 6% a todos os por-:

, tadores de ações tipo FUNDESC e

referente ao exercício encerrado �m
31 de Dezembro passado. Além des-

ses dividendos, a Cecrisa, em .õ.5-
sembléia Geral Extraordinária reali
zada em 30 de maio' último, apro
vou ainda uma proposição do seu

dinâmico 'diretor, Dr. Manoel Dilor
de Freitas, no sentido de distribuir
a todos os acionistas do tipo FUN
DESC, além do dividendo, igual
quantidade'.de ações preferenciais
tipo B, que oferecem as mesmas

vantagens de lucros dadas às ações
ordinárias.

Umidade e

f·' ,

rio: e

•

a gripe

na Cidad'e
Muita gripe e até mesmo casos de pneumonia

têm sido registrados nos últimos dias
nos hospitais da cidade, em consequência

do frio e da um idade. As farmácias
triplicaram a venda de medicamentos
anti-grlpais e de vitamina-C a partir de
30 de junho. Nos bares, a bebida mais
procurada tem sido a "caipirmha", para

muitos eficiente inimiga da gripe (Página 8). , Além dos comprimidos (e da "caipirinha") o agasalho é um bom preventivo.
\
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Gerente de banco norte-alllericano
- -_ --. --.- --_. -_.

" __ •

••• o-o _ _ -

sequestrado pelo terror argentino
Foi sequestrado, ontem pela manhã, na

cidade de Cordoba, o sub-gerente de um

banco de propriedade norte-americana. Es
ta é a quarta vítima da recente onda de
sequestro que ainda persiste na Argentina.
Um menino de onze anos e um cidadão
alemão foram libertados em troca de resga
tes, mas ainda existem doze pessoas retidas
como reféns por grupos guerrilheiros ou de
linquentes comuns. Raul Bernalchini, sub
gerente da Agência First ,National City
Bank de Nova Iorque, é a mais recente víti
ma. Fontes policiais informaram que os se

questradores interceptaram seu automóvel
quando saía de sua casa para se dirigir ao
banco. Bernalchini foi levado à força para
um outro veículo dirigido pelos sequestra
dores. Seu próprio automóvel apareceu
mais tarde abandonado em frente a um ca
nal de televisão.
EXIGÊNCIAS

Informou-se que o resgate exigido por
Gebhartd equivaleria a meio milhão de dó
lares (três milhões de cruzeiros). Não há
informação sobre qual o resgate acertado
para a libertação do menino, deixado numa

alameda deserta, próxima a La 'Plata, Além
de Bernalchini, as novas vítimas de seques-

rro são: Pedro Fiks, gerente de uma empre
sa imobiliária; Carlos Sempere, industrial
argentino radicado na vízinha localídade de
Quilmes, e Raul Braje, proprietário de uma
empresa de carrocerias de ônibus. Supõe-se
que todos eles foram capturados por delin
quentes comuns. Bofferio, sobrinho de um
dos dirigentes da Saopim, empresa de capi
tais norte-americanos que opera em Cara
cas, desapareceu na semana passada. Fontes
policiais revelaram que foi capturado por
guerrilheiros esquerdistas, que exigiram 10
mil dólares, bem como a reconstrução, pela
empresa, de uma ponte vizinha a Santa Fé, .

danificada por recentes inundações.
Quando voltou para sua casa, em Santa

'

Fé, Bofferio disse aos jornalistas que tinha
estado em Assunção, no Paraguai, a negó
cios. Outros estrangeiros em poder dos se

questradores são: Charles Lockwood, finan
cista britânico; John Thompson, dos Esta
dos Unidos e o italiano Mário Baratella, de
saparecido desde 24 de junho. Os resgates
exigidos em cada caso, de acordo com ver
sões não confirmadas" variavam entre um e
dois milhões de dólares. Lockwood é dire
tor da firma Roberts Investment e de uma
série de empresas locais.

�posição organiza coalizão
para pressionar Bordaberry

Frases conclamando o povo uruguaio "a resis
tir à 'ditadura do Presidente Juan Maria Bordaber
rY" apareceram ontem em diversos muros de
Montevidéu.

Considera-se. que as inscrições são a primeira
exteriorização da nova coalizão oposicionista or

ganizada para resistir à dissolução do Congresso e

dos legislativos municipais. O setor majoritário do
Partido Nacional, principal da oposição, e a Fren
te Ampla, de esquerda, emitiram ante-ontem uma

declaração conjunta de repúdio a Bordaberry.
"Manifestamos nossa mais ampla e fervorosa soli
dariedade com os trabalhadores" - diz o docu
mento, que faz referência à resistência oposta pe
la Convenção Nacional de Trabalhadores - CNT
-, através de uma greve geral, à medidas do Go
verno.

"peruanistas" (militares simpatizantes do regime
peruano), descontentes com a orientacão.
RETORNO À NORMALIDADE

.'

, Bordaberry dissolveu a CNT, sábado, determi
nando a ocupação de suas dependências e a de
tenção de -seus dirigentes. Ignora-se quantos fo
ram detidos. Ao mesmo tempo, efetivos do Exér
cito obrigaram os operários em greve na principal
refinaria do país - Ancap - a reirriciar suas ativi
dades, para superar a grave escassez de combustí
vel. A situação parece normalizar-se lentamente,
embora numerosas fábricas, hospitais e reparti
çõ,es públicas continuem ocupadas por trabalha
dores.

Não houve, até o momento, reação do Gover
no ante a declaração conjunta oposicionista. A
atividade política visível desapareceu, pratica
mente, já que Bordaberry, além da censura, im
pôs o requisito de uma autorização prévia oficial
para qualquer reunião partidária. O vespertino
"Accion", de um 'setor dissidente do Partido Na
cional, foi fechado por três edições, por infringir
as normas, afetando "negativamente o prestígio
do poder executivo e das FOrças Armadas". In
'formoú-se também que a mesma punição foi im
posta ao "EI Popular", comunista, e ao semanário
"Marcha", esquerdista.

iI

t
tO!
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A rígida censura imposta por Bordaberry, a

partir de quarta-feira, impediu que uma grande
parcela dos uruguaios tomasse conhecimento da

declaração, a qual informa., também, que os diri

gentes das duas forças políticas iniciaram conta
tos com setores militares progressistas e modera
dos. A maioria das Forças Armadas deu apoio li
política conservadora de Bordaberry, mas circu
lam versões de que há grupos "nacionalistas" e

Oposição mexicana diz que o

processo eleitoral é viciado'
Bordaberry: entre dois fogos

Chile: militares mant'ém uma Atentado ,liquidá
Ministro no Iraque

O Governo mexicano e seu Partido Revolucio
nário Institucional - PRI - proclamaram ontem
o êxito das eleições de domingo, mas surgiram
influentes vozes de protesto contra o que se cha
mou de "processo eleitoral viciado".

eleitores, votaram 14 milhões. Mas o dispositivo
de publicidade montado pelo Governo para con
vidar o povo a votar foi criticado pelo bispo de
Cuernavaca, Sergio Mendez Arceo, que o quali
ficou de. "infantil e comercial". O bispo, que
lidera o movimento renovador da Igreja católica
mexicana, âisse que a custosa publicidade gover
namental foi uma maneira de destruir, exatamen
te, o desejo de votar, Já que a campanha ressaltou
mais o dever cívico que os fundamentos do voto.

Informou-se que o PRI sô perdeu em 'Nuevo
Laredo, no Estado de Tarnaulipas, região norte,
com triunfo do PAN - Partido Ação Nacional-,
oposicionista. O candidato a deputado federal,
Carlos Enriquez Canturosas, do PAN, obteve
19.460 votos, contra 14.060 de Eloy Benavides,
do PRI. Observadores acreditam que a Ação
Nacional poderia obter pelo menos 20 por cento
'dos votos.

Nas eleições de 70, que levaram Luiz Echever
ria à Presidência, o PAN obteve 30 por cento dos
votos na cidade do México, e os dirigentes do
principal partido oposicionista acreditam que
conseguirão; agora, 35 por cento, 'Derrotamos a

abstenção" - declarou o ministro Palencia, ao
dar P9I encerrada a votação.jO Governo gastou
milhões de dôlares na campanha de exortação ao

público para que comparecesse às urnas. Parti
ciparam da eleição o· PRI, o PAN,' o Partido
Popular Socialista e o Partido .Autêntíco da Revo
lução Mexicana.

. " .

rigorosa censura a Imprensa
Os dirigentes do PRI e membros do gabinete

presidencial. estes em sua totalidade pertencentes
ao partido, estavam mais satisfeitos pelo número
de eleitores que compareceram às urnas do que
pelas vitórias obtidas por seus candidatos, As pri
meiras estimativas. oficiais revelaram que, dos 25
milhões de eleitores, ou seja, 95,63 por cento da
população em idade de votar, 17 milhões compa
receram ao pleito para eleger 194 deputados fede
rais, sete governadores, deputados em seis Esta
dos e uma centena de prefeitos de pequenas loca
lidades.

O ministro da defesa do Iraque, general Hamad Shibab, foi assas
sinado por conspiradores liderados pelo Chefe de Segurança do país.
Numa transmissão radiofônica de Bagdá" informou-se que o general

.

Hamad, membro do Conselho Revolucionário e Ministro da Defesa,
foi baleado mortalmente por uma "camarilha de traidores". Cir
culam rumores não confirmados de que o assassínio pode ter sido
parte de uma tentativa para arrebatar o poder do Partido Baath. e
derrubar o regime do presidente Ahmed Hassan EI Bakr.
° presidente Hassan, que estava em visita à Europa Socialista,

retornou abruptamente a Bagdá.' Seu governo, fundado no princípio
do socialismo árabe, mantém vínculos estreitos com a União Soviéti
ca e outros países comunistas e recebeu grandes quantidades de
armamentos dos russos em forma de ajuda.

O Governo iraquiano vem realizando detenções em massa, após o

assassinato do Ministro da Defesa, numa aparente tentativa de golpe
contra o regime socialista do Iraque. Os 95 mil soldados do Exército
iraquiano encontram-se em estado de 'alerta, enquanto tanques e

veículos blindados tomam posições em Bagdá.

que é o militar de maior patente em cada
distrito. Em Santiago, devido ao fracassado
golpe militar de sexta-feira, o chefe da pra
ça, general Mário Sepúlveda, decretou o to

que de recolher e começou a aplicar a cen

sura aos meios de informação. O toque de
recolher proíbe o trânsito de pessoas entre
as 23 e às 6h30min.

Duas sessões de humorismo do "EI Mer
cúrio", jornal conservador de oposição ao

Governo, o editorial principal e outros arti
gos foram vetados ontem pela censura. As
historietas são "Artêmio", um "típico"
empregado de escritório chileno que joga e

faz comentários sobre a vida diária, e "Don
Memorário", um "filósofo" de meia idade
que conversa com um vizinho, aposentado
como ele da vida ativa, sobre os aconteci
mentos diários. Dois dos mais importantes
jornais que apóiam o Governo também so

freram alterações consideráveis em suas edi
ções. São "La Nacion", editado pelo Go
verno, e o "Clarin", pró-socialista.

Os militares estão mantendo a mais es

trita censura à imprensa no Chile, enquanto
o Congresso se dispunha a examinar, on
tem, um pedido do Governo para impor o
estado de sítio em todo o país.

Se aprovada a medida, será a primeira
vez em ! 5 anos que o estado de sítio é
aplicado no país. Os partidos da oposição,
majoritários, afirmaram que votarão con

tra. Os militares continuam visitando toda
noite as redações dos jornais, para impedir
a publicação de informações que eles jul
guem ameaçadoras para a tranquilidade pú
biica. Tanto jornais do Governo quanto da
oposição apareceram, ontem, pelo terceiro
dia consecutivo, com extensos espaços em

brruico devido à censura militar. Santiago e

as outras 24 províncias chilenas estão sob a

autoridade executiva milítar desde quinta
feira passada, depois de decretado o estâdo
de emergência em todo o Chile.

Essa medida outorga a responsabilidade
da ordem pública a um "chefe da praça",

Quatro partidos políticos apresentaram 711
candidatos a deputados mas, em seis dos sete
Estados onde houve eleição para Governador, a

oposição não apresentou candidatos, pois neles,
até agora, somente obteve algumas vitórias em

eleições de' deputados e prefeitos. O PRI domina
a vida poIí tica do país.

CRÍTICAS
"Foram as eleições mais concorridas e tran

quilas na História do país" -disse Q secretário do
Governo (Interior), Mário Moya Palenciá, que
organizou o pleito e trabalhou para aumentar o

número de votantes. Em 1970, de 21 milhões de

.,1'

Noticiário internacional fornecido pela AP.

Socialistas podem
vencer na Venezuela

Um partido diÍigido por ex-guerrilheiros, que prometem a nacio
nalização do petróleo e a expropriação das 20 indústrias nacionais
mais poderosas, aparece como 'a, terceira força polftica de maior
importância no país. O Movimento para o Socialismo (MAS)
também é apresentado por listas independentes como o movimento
político de mais rápido crescimento 'nas duas últimas décadas, na
histôria política venezuelana, Hã um ano, o MAS tinha, segundo
pesquisas de opinião' pública, cerca de meio por cento de

.

simpatizantes. Agora, tem de 13 a 18 por cento. José Vicente
Rangel, candidato presidencial pelo Movimento Socialista, conseguiu
ao longo de uma campanha política, aumentar o número de seus

eleitores potenciais, até figurar no terceiro lugar nas pesquisas:
Lorenzo Fernandez, candidato do Partido Governante o

Social-Cristão, e Carlos Andres Perez, da Ação Democrática, o
.

principal entre os oposicionistas, são os dois aspirantes que ocupam,
respectivamente, 0 primeiro e o segundo lugares nas pesquisas,
realizadas por uma firma internacional especializada. A eleição
presidencial está marcada para 9 de setembro.

Rangel, que tem 45 anos, começou na política como membro do
partido União Republicana Democrática e foi deputado por esse

partido em 1958. o. grupo socialista conta com o apoio de um
número considerável de intelectuais e de um vasto setor estudantil.
No ano passado, o escritor colombiano, Gabriel Marquez doou ao ;,
MAS os 22 mil dólares que recebeu como prêmio Rômulo Gallegos, :�"
por seu romance "Cem anos de Solidão". Rangel, ao registrar
oficialmente sua candidatura, anunciou que, quando chegar à
presidência, nacionalizará a indústria do petróleo e expropriaria os

capitais das 20 firmas comerciais e industriais mais poderosas da
v:enezuela,

t PARTICIPAÇÃO DE FALECIMENTO

E CONVITE PARA MISSA DE 7º DIA

José Pedro Gil e família e Waldir Fausto Gil e famí
lia, pais e irmãos do saudoso

SILVIO FAUSTO GIL

falecido, em Curitiba, no dia 28 de Junho findo, con
vidam parentes e amigos para a missa que mandam
resar na Capela do Asilo São Joaquim, à Avenida
Mauro 'Ramos;_às 19:30 horas de quarta-feira 4 do
corrente mês.

Antecipam agradecimentos.
Florianópolis, 2 de Julh� de 1973.

'----------_.._----_._----------::-----------:---=====!_
'------------------------------- -_ .._ ....,_ .. - ....-_._--._- - ------_._-,----_-------
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Política e Administração

Advogado dos designados diz que
Governo fez lei inconstitucional

A lei aprovada pela Assembléia Legislativa que
trata da situação dos professores designados não agradou à

classe, que se manifestou por intermédio do seu

advogado, encaminhando esclarecimento à Justiça do Trabalho,
onde tramita uma reclamatória contra o Governo,

I

Os professores designa
dos de Santa Catarina, que
impetraram ação trabalhis
ta contra o Governo do Es

tado, através de seu repre
sentante advogado Henri

que Stodieck apresentaram
ao Juiz Presidente da Jun
ta de Conciliação e Julga-
mento de Horíanópolís
um esclarecimento sobre a

nova lei estadual que regu
lamenta a situação dos

professores designados.'Se
gundo o advogado, a lei,
"aprovada às pressas pela
Assembléia Legislativa, é
anti-constitucional" .

- A reclamação - afir
mou - se baseia na Consti

tuição Federal, pois a lei
não atinge os peticioná
rios, mas sim aos que fo-"
rem ingressando no magis
tério de agora em diante.

Os peticionários j á têm di
reito adquirido, que está

expresso no artigo no.

153, parágrafo 30., segun
do o qual todos os direitos
adquiridos não podem ser

modificados por lei ordiná
ria.

Esclareceu o advogado
Henrique Stodieck que a

nova lei "além de não se

aplicar aos reclamantes,
apresenta vícios

\ funda
mentais".

- Em primeiro lugar,
ela contraria a emenda de
no. 1, artigo 80., inciso 17,
alínea B e seu parágrafo
único, que diz que "o Es
tado não tem competência
de legislar sobre matéria
trabalhista, ficando isto a

cargo da União". E o Esta
do na nova lei amputa a

CLT, estando portanto le-

Na opinião do

professor Henrique
Stodieck, o projeto
encaminhado pelo

Governador à

Assembléia e já
aprovado contraria

dispositivos da

Constituição
brasileira. Além

+disso, diz o

, advogado, a lei

não atinge os
, professores

licenciados, mas sim
os que forem

ingressando no

magistério a partir
da vigência

desse documento.

Qeiandir: meta da Oposição,é alcançar
maioria na Assembléia no pleito de 74

Alcançar maioria na Assembléia Legislativa
,

nas eleições de 1974, formação de diretórios em

todos os municípios do Estado, e o lançamento
de pelo menos 14 candidatos para a Câmara Fe

deral e 45 para a Assembléia Estadual foram as

decisões a que chegaram 70 deputados federais e

estaduais e prefeitos reunidos domingo no Dire
tório Estadual do Movimento Democrático Brasi
leiro.

tidária própria". Por outro lado, os jovens mais '

impacientes, ignoram, corno declarou Dejandir
Dalpasquale, "que com respeito a uma agremia-

'

ção formada sob decreto, que esta filosofia so

mente se delineará com a prática, razão pela qual
ô partido se encontra preocupado com a revitali

zação dos seus quadros, procurando incorporar
os jovens em suas fileiras" .

Com relação aos estudantes, disse o deputado
que a juventude está sendo dominada por "um

espírito profissionalista, apenas interessando-se

por sua perspectiva individual ignorando assim o

resto da sociedade".
'

o que em termos gerais não ocorre com os estu-'

dantes, dificultará bastante a ação do MDB junto
a estes dois importantes e numerosos setores, mas

que baseados na experiência obtida com o Depar
tamento de Juventude, iniciarão nos próximos
dois meses os trabalhos de base.

LAZINHO
Citando dados da eleição de 1972, quando os

oposicionistas venceram em 42 municípios, con
quistando importantes prefeituras pois chegam a

arrecadar mais de 50% do rCM de Santa Catarina,
o 'presidente do MDB declarou que o, partido' se
encontra em plena ascensão política, fato que in

clusíve faz prever com certa segurança que nas

eleições de 1974 a agremiação alcançará a maio

ria na Assembléia Legislativa. Conforme afirmou,
a criação de diretórios do partido em todos os

municípios do Estado deverá organizar os filiados
ao MDB ao mesmo tempo em que, coordenando
a divulgação da política partidária, incremente a

adesão de novos adeptos.
Com relação à indicação do Sr. Evelásio Vieira

para concorrer a uma vaga do Senado com vários
meses de antecedência, fato que surpreendeu os

círculos políticos da Capital, disse Dejandir Dal
pasquale que o fato "servirá para mostrar o inte- ,

resse do MDB para com as eleições, ao mesmo

tempo que procurará, desta forma, equilibrar-se"
com a potência da Arena; que dispõe maciçamen
te de poder econômico e meios de difusão para
sua propaganda partidáiia".

Afirmando que "Santa Catarina é o Estado
onde cresce com maior velocidade o número dç
adeptos ao partido", disse o deputado Dejandir
Dalpasquale, presidente do MDB, que também
decidiu-se durante a reunião um trabalho mais

preciso de arregimentação política junto aos estu

dantes, operários e leitores femininos, coordenan
do mais eficíentemente a ação do partido nesses,

departamentos.

JUVENTUDE

Referindo-se ainda à juventude, informou o

presidente do MDB que há mais de três meses

funciona na sede do partido uma secção que pe
riodicamente reúne um grupo de estudantes, ao
ponto de inclusive ter sido permitido a eles uma

participação efetiva nos debates dos parlamenta
res da oposição no último domingo, quando o

partido chegou às conclusões para as próximas
eleições.

Buscando atingir os estudantes, uma faixa elei

toral antes insensível às prédicas do MDB, infor
mOU aquele deputado que atualmente funciona
um departamento específico para a área, o De-, O MDB decidiu também criar um departamen
partamento da Juventude, que trata de interessar to operário e outro feminino, que deverão ser

os jovens, até a idade de 35 anos, com relação ao ativados nos próximos sessenta dias. Com refe

programa do partido da Oposição. rência a estes dois setores, disse o deputado que a

Conforme disse o parlamentar, "a juventude vinculação política com o partido deverá se tor

que trava os primeiros contatos com o MDB ge-
,

nar mais difícil em vista da falta de organização
ralmente se ressente da falta de um programa po- verificada nestes dois setores sociais. Também sa

lítico defínído, assim como de uma fílosofía par- lientou o parlamentar que a falta de informações,
,

Prornenor altera estatutos I
para ampliar seu conselho

A Sociedade Promocional do Menor Trabalha- Prefeitura Municipal de Florianópolis, Secretaria
dor - Promenor - realizou na noite de ontem dos Serviços Sociais, Juizado de Menores, Legião
uma assembléia geral que contou com a presença Brasileira de Assistência, Fundação Nacional do
do Governador Colombo Salles, do Secretário Bem Estar do Menor, Clube das Soroptímistas,

,

dos Serviços Sociais e de grande .aúmero de peso
I
Ação Social Arquidiocesana, Lions Club, Rotary

soas da sociedade local. Club, Associação de Proteção à Jovem, Clube dos
Os trabalhos foram presididos pela Sra. Daysi Diretores Lojistas, Díretório Central dos Estudan

Salles e a reunião teve por objetivo principal a tes e Associação Comerciá! de Florianópolis.
feforlua dos estatutos da entidade, na parte refe- Igualmente forai� aprovados os nomes das oito

rente à composição de seu Conselho Deliberativo. pessoas sugeridos pela diretoria da Sociedade:

, Com.a alteração ontem aprovada o colegiado foi Sras. Carmem Aguiar, Kyrana Lacerda" Clotilde
ampliado, passando a ser 'integrado por 13. repre- Gonzaga, Maria de Lourdes Assis, Maria Helena

sentantes de entidades assistenciais e por oito Oliveira, Maria Lapagesse, Neide Costa e o Sr.

pessoas de r�levância nos meios sociais. Caetano Vieira da Costa.

A
' A reunião foi presidida pela Sra. Daysi Scille,spos a aprovação da reforma estatutária, a Antes de dar por encerrados os trabalhos a

Sra. Daysi Salles submeteu à consideração da as- presidente da Promenor agradeceu 9 apoio que aos menores, encaminhando-os para um futuro
sembléia os nomes das entidades que passaram a todos têm dado à entidade assistencial, .dízendo no qual eles 'possam ter condições garantidas de
integrar o Conselho Dehberatívo Ja Promenor: dos seus altos objetivos �m favor da assistência ser hOÍnen:s,Ílteis à sociedade.

'

JA ESTAMOS EM CURITIBA ESTADO DE SANTA CATARINA
-

"

SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBUCOS � ..

-

'

COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS {S:\�ÊAMENTO - CASAN -bem no centro

""tabu S,otel EDITAL
1. - A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO -- CASAN - eccnomia
mista, estadual, C.G.C. do M.F. no. 82.508.433/001,'com sede à Rua Tiradentes no. 17, em
Florianópolis, Santa Catarina, torna público que fará realizar no dia 19 de julho de 1973, às
15:00 horas, em sua sede, a TOMADA DE PREÇOS no. 053/73, entre firmas previamente
cadastradas, para contratar a execução de obras civis no Sistema de Abastecimento de �ua na

cidad.. de LAGES-SC. "

'

2. - /!>s obras civ"is, objeto da licitação, constam das seguintes:
a) CAPTAÇÃO E ESTAÇÃO DE RECALQUE
b) ASSENTAMENTO ADUTORA DE ÁGUA BRUTA
c) RESERVATÓRIO ZONAL
d) ASSENTAM!:NTO ADUTORA DE AGUA TRATADA

3. - Os prazos para depósito da caução em garantia da proposta, no valor de Cr$ 26.000,00
(vlnte e seis mil cruzeiros) e para o cadastramento ou sua atualização, terminarão (72) setenta e

duas horas antes da data fixada para a realização da licitação.
4. - Um conjunto de especificações, detalhes e demais elementos sobre a licitação, denominado
PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser adquirido na sede da CASAN, mediante o reembolso das

despesas de reprodução, no valor de Cr$ 200,00 (D�zentos cruzeiros),
Rorianópolis, 19 de junho de 1973

A DIRETORIA

UM DESTAQUE CLASSE "A"

*110 APARTAMENTOS E SUITES COM
*CALEFAÇÃO * AR CONDICIONADO *TV
*GELADEIRA *MUSICA AMBIENTE
*LEITOS "BOXSPFUNG"
* AMBIENTES IONIZÁDOS CONTRA A

POLUiÇÃO
'*GARAG,EM NO PRÚPR 10 HOTE L
*MÉDICo' RESIDENTE
* BAR * RESTAURANTE *COFFEE-SHOP
*DIARIAS A PARTIR DE CR$ 60,00

'

1 Prç. Santos Andrade, 830 - Tel '22·7040
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gislando em seara alheia".
- "Mas não é anti-cons

titucional, só por isso -

continuou o advogado. A
nova lei não define a situa

ção dos professores desig
nados; não diz se eles são
funcionários ou emprega
dos protegidos pela CLT,
mas, seja como for, tanto
um como o outro, tem a

previdência social na velhi
ce, em consequência da

Constituição. A nova lei
também nada prevê quan
to ao pagamento dos atra

sados devidos aos professo
res designados, quantia es

sa que não é pequena".
O advogado Henrique

Stodieck acrescentou, que
o novo estatuto legal, "na
verdade é uma fraude aos

artigos 100 e 106 da Cons
tituição Federal e ao artigo

443 da CLT".
- "Isso ,porque, só po

de haver contrato ou no

meação por prazo determi

nado, em se tratando de

aprendizagem - até 90
dias - para a conclusão de
obra certa, no máximo de
dois anos e quando resul
tar da natureza do serviço.
Ora, a situação dos profes
sores designados não se en

quadra em nenhuma dessas

hipóteses, pois seus servi

ços são permanentes. 'E as

sim não podem ser demiti
dos e readmitidos anual

mente, como o são".

APROVAÇÃO ÀS PRES
SAS

Sobre a aprovação da
nova lei que regufamenta a

si tuação dos professores
designados de Santa Cata
rina, o advogado Henrique

Stodieck disse que "o Es
tado queria comparecer a

audiência que se realizará
em nove de julho, com

uma lei".

- "Acredito que o mo

tivo dessa rápida aprova
ção deve-se ao fato de a

Assembléia Legislativa do

Estado entrar em recesso.

Se não fosse aprovada rapi
damente, não haveria tem

po antes do recesso, para �
aprovação" .

Segundo os cálculos dos
reclamantes, se o Estado

perder a ação trabalhista,
terá que' pagar aos profes
sores designados mais de

quatro milhões de cruzei

ros, só de honorários atra

sados, "Isso sem incluir a

indenização", finalizou o

'Sr. Henrique Stodieck.

A solenidade foi prestada pelo Governador e pelo GeneralAyrton 1 'ourinho.

,Tourinho veio à Capital e
. ]

.
..

. .

lançou operaçêio Aciso/73
junto com os três níveis do governo, federal,
estadual e municipal, entidades de iniciativa

privada e estudantes de níveis secundário e

universitário. Assim, todas as atividades a se

rem desenvolvidas entre os dias 28 de julho e

5 de agosto nos' setores de higiene, saúde, agri
cultura, veterinária, educação, obras e bem es

tar social vão atender a três objetivos básicos:
1 - estimular a formação do espírito comuni-.
tário e de solidariedade humana; 2' - assegurar
a confiança do povo em seus dirigentes em

uma campanha c ivica de integração social; 3
- concorrer, quer pela assistência ao homem,
quer mesmo pela avaliação das necessidades
locais mais prementes, para o' desenvolvimen
to nacional.

Acreditando na plena consecução dos ob

jetivos, tal qual já tem sido 'conseguido nas

Acisos 70, 71 e 72, o" Comandante da
5a.RM/DI conclamou a todos para participa
rem desta Campanha cívíco-social conjugando
seus esforços com 'os do Exército, para que
em breve período de tempo se tenha consegui
do cobrir todo o Paraná e Santa Catarina,
atendendo �s' necessidades principais de cada

região e município.

Com a presença do Governador Colombo
Machado Salles, do General Ayrt0n Pereira
Tourinho Comandante da 5a. RM/DI e outras

autoridades civis e militares foi lançada ontem
à tarde, em solenidade realizada no auditório
da Celesc, a ACISO/73 a ser desenvolvida nos

Estados de Santa Catarina e Paraná de 28 do
corrente a 5 de agosto.

.

Sob a supervisão da 5a. Região Militar, vão
'ser atendidos diversos municípios em áreas

pré-selecionadas considerando-se o seu grau de

pobreza e que não foram anteriormente acisa
dos' e apresentarem facilidades de coordena

ção pela organização militar. Assim os municí
pios catarinenses a serem beneficiados .são

Campo Erê, Ponte Serrada, Treze Tílias, Cam
po Alegre, São Francisco .do Sul, Massarandu
ba, Botuverá, Canelinha, Anitápolis e Morro
da Fumaça.

Esta campanha cívico-social, definida na

ocasião pelo Gen. Ayrton Tourinho como

"um conjunto de atividades das 'mais variadas
desenvolvidas pelas Forças Armadas sem pre
juízo de sua missão precípua," visa melhorar
as condições econômico-sociais e educacionais
de determinadas localidades sempre em con-

SOCIEDADE BENEFICENTE CAIXA DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO
,

�IO A VENDA
,o.

/

Grande oportunidadeÃ."·r.·
A Diretoria desta Sociedade torna público que, devidamente autorizada pela unanimidade de

Sé!!s, associados, e'1J'Sessão de Assembléia Geral Extraordinária, realizada a 27 de Abril pp�!�sti�"
a venda o prédjode sua sede, com dois pavimentos, sito à rua Álvaro de Carvalho no. 34,
esquina da r,ua Felipe Schmidt, nesta Capital. ,

Os pretendentes devem enviar suas propostas, não inferior a quinhentos mil cruzeiros
(Cr$ 500.000,OO)"para pagamento à vista, ao Presidente desta Sociedade à rua Bento Gonçalves
no. 17, até o dia 2C de julho de 1973.

'

Florjanôpofls, 24 de junho 'de 1973.
pela Diretoria

PEDRO,XAVIER
Presidente

"FUNDO KRESCENTE APLUB DE INVESTIMENTO", administra
do pela Corretora Krescente Aplub S/A - Títulos e Valores Imobiliá-

, . /

rios - C.G.C. MF. no. 82.514.381�,earta Patente no. A-72/429
'

.'" .: I
'

De conformidade com o qUEyé�tabelece o Art'. 90." I e IV do Regula-
mento do Fundo Krescente APlub de Investimento, administrado pela
Corretora convocante, e com o disposto no �t. 100., I e IV do Regula
mento. anexo à Resolução no. 145 do Banco Central do Brasil, são
convocados os Senhores Condôminos para, no dia 16.07.73, em sua,
sede, à Rua dos Ilhéus no. 8, Florianópolis, reunirem-se em assenrbléia

'

geral: 1
a) Ordinária, às 14:00 horas, para apreciação do balanço, relatór-i�,

parecer dos auditores e demonstrativos correspondentes ao exercício
encerrado em 31 de dezembro de 1972;

b) Extraordinária, trinta minutos após, para deliberar sobre a incor

poração do Fundo ao congênere Fundo Multivest de Investimentos,
administrado pelo Banco Multi de Investimentos S.A.

FI,orianópolis, 27 de junho de 1973.
A ADMINISTRADORA"

-:Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas

TURISMO
- Ao conhecer Florianópolis, seus re

cursos naturais, lembrei-me de localida
des do nordeste e norte brasileiro que só
não são as maiores atrações tur'sticas do
país porque seus governantes ainda não
se acordaram para a realidade. Florianó
polis é a mesma coisa. Talvez até mais.
Não cheguei ainda a conhecê-la bem. Mas
bastou visitar as suas praias do norte para
afiunar que em dois anos o Governo do
Estado transformaria esta Capital no

maior centro turístico do sul do país.
Bastaria dotar as praias de melhores aces

sos - comoestão fazendo agora para Ca
nasvieiras -, bons hotéis e restaurantes e,
o essencial, dar ampla divulgação da cida
de em todo o país. Sinceramente, não
sabia que Rorianópolis reunia tantas be
lezas naturais. Sabia, porém, que existia
uma ponte construída à base de ferro,
por ser a única, neste estilo, existente na

.lmérica do Sul. E não moro longe. Alí
em Santos. Andréa Mara Lisboa - Ao

rianôpolis,

FUTEBOL
Não podemos, de forma alguma, ana

lisar os trabalhos da Comissão Técnica
do figueirense, pelo empate que o time

conseguiu em Joinville. Primeiro porque
para se mudar um sistema de jogo é pre
ciso que haja pelo menos dois meses de

preparação técnica. E é o que está ocor

rendo no figueira. Em segundo lugar, a

Comissão Técnica não poderá fazer mila

gres com os jogadores que constituem o

plantel do clube alvi-negro: O próprio
técnico Antoninho já declarou que há
necessidade de o clube contratar, pelo
menos, mais sete jogadores.

O que há, realmente, de errado no

Figueirense são as atitudes precipitadas
tomadas pela diretoria. Se o clube já re

velou aos quatro ventos que precisará do
apoio dos demais clubes de Santa Catari
na para poder formar um bom plantei a
fim de representar bem o Estado no

Campeonato Nacional, de forma alguma
seu presidente deveria impedir as trans

formações que a Federação pretendia fa
zer ao campeonato estadual. Só quero
ver como o Figueirense vai se virar se o

campeonato estadual terminar depois do
início do Nacional. José Benedito Silva
- Florianópolis.

RIBEIRÃODAILHA
Ao norte da Ilha de Santa Catarina,

localiza-se uma das mais belas praias de

Horianópolis: Ribeirão da Ilha. Não é a

mais procurada pelos turistas ou mesmo

pelos florianopolitanos porque o Gover
no Estadual está há dez anos prometen
do estender a rede de energia elétrica até

,

Caieira. Outro motivo é a precariedade
das estradas que , em época de chuvas,
não proporcionam condições ao tráfego
de quaisquer veículos. Gostaria de ,saber

que o Governo Estadual pensa em fazer
no Sul da Ilha o que está fazendo no

Norte. Américo J. Amorim -, Floríanó

polis.

AS OUTRAS PONTES
Se formos fazer um levantamento dos

problemas que' Horianópolis tem para re

solver, a ponte ganha. Não me refiro so

mente à ponte Hercílio Luz, mas tam-
'

bém à; de Itacorubi (três) e à do aero

porto. Se o turista chega de carro pró
prio ou de ónibus enfrenta um proble
mão que para nós já é problemazinho: a
fila (não precisa dizer de que). Se vem de

avião, enfrenta um outro problemão: a

mistura da estrada com a ponte de ma

deira. Se pretende visitar as praias, um '

outro problema pela frente: a ponte de
Itacorubi. Puxa, só dáponte nesta ilha (e
também na adminstração). Sérgio 'B. Wal

terpen - Florianópolis,
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Um Centro Industrial em São José
\

Nada mais louvável, merecen
do todo amparo da opinião pú
blica, do que essa iniciativa que
visa à localizacão dum Centro In
dustrial na Região da Grande
Florianópolis, localizando-o no

Município de São José. Caminha
mos para a industrialização duma
vasta área de incontestável ex

pansibilidade econômica, servida
de excelentes meios de comuni
cação e transporte, além de dis
por de facilidades de mão de

I obra.
Num terreno que abrange um

e meio milhão de metros quadra
dos, já destinado à instalação des
se polo industrial no vizinho Mu
nicípio, mediante compra feita
pelo Banco do Estado de Santa
Catarina SIA, se concentrarão
grandes empresas, atrafdas, sem

dúvida, pelas vantagens com que
as incentivará o Estado e por
acessibilidade ao crédito do Ban
co do Estado e do Banco Regio
nal de Desenvolvimento do Ex
tremo Sul.

O Centro Industrial da Grande
Florianópol is se ostentará, por
tanto, em área adrede estudada, à
.margem da BR-10l e em condi
ções de ampliar-se. O presidente
do BESC, Sr. Lauro Linhares, é
um dos mais entusiastas preconi
zadores desse extraordinário em

preendimento e tem sido incansá
vel na promoção das medidas que
se fazem-previamente exigidas à
concretização da iniciativa, de

pois de haver, por uma atividade

dignà de encômios, tornado exe

quível, pela conclusão das pri
meiras providências, a realização
dos passos decisivos no êxito da
criação do esperado Distrito In
dustrial.

E ele, aliás, quem, nas suas de
clarações públicas a respeito, já
pode anunciar para dentro de
mais ou menos quatro meses, a

elaboração definitiva do projeto,
em torno do qual se movimen
tam sólidas organizações indústri
ais, dispostas a virem localizar-se
em São José. São muitas as que
já manifestaram interesse em im
plantar unidades fá"brls -nessa' ãrca
propositadamente adatada ao

funcionamento dum Centro In-
dustrial. '

'

Vale, porém, a advertida deli
beração do Governo que preten
de apenas trazer para São José,
indústrias que não impliquem os

riscos da poluição do ambiente.
Deverão ser localizadas as outras
em meio adequado, embora mes
mo no âmbito da Grande Floria
nópolis. E, aliás, uma salutar pre
caução justificada pela experiên
cia de outros grandes e velhos
parques industriais do Pa ís e seria

, realmente uma lamentável impre
vidência deixar de aplicá-Ia em

novas implantações, como a que
está em vias de realizar-se aqui.

É claro que não se prescindirá,
para I) levantamento do Centro
Industrial da Grande Florianópo
lis, da existência duma infra-es
trutura, de que também já se co-

gita, havendo o BESC mantido
contactos, nesse sentido, com vá
rias firmas especializadas.

De sorte que todas as provi
dências recomendáveis para ple
no sucesso da iniciativa têm sido
tomadas pelo Banco do Estado,
contando com a cooperação reso

luta da Secretaria do Desenvolvi
mento e do Fundo de Desenvol
vimento de Santa Catarina. Não é
difícil imaginar o que advirá des
sa importante obra para a propul
são sócio-econômica do Estado.
Além das consideráveis vantagens
da industrialização, numa área
que oferece extraordinárias possi
bilidades de riqueza, haverá a de
absorver-se a mão de obra dispo
nível nesta Região, onde se esti-

'

ma em cerca de 25 mil o número
de pessoas que procuram empre
go.
.O projetado Centro Industrial,

em São José, virá, assim, ao en
contro dessa impressionante dis
ponibilidade, ao mesmo tempo
acentuando o aceleramento da
evolução econômica de Santa Ca
tarina, em busca de expansão dos
setores industriais.

É de reconhecer que o interes
se empresarial em relação às pro
babilidades que o Estado, por
uma pol ítica de incentivos que se
vem demonstrando eficiente, está
proporcionando aos investimen
tos, vem crescendo de maneira
auspiciosa, permitindo as mais
otimistas perspectivas ao nosso
desenvolvimento.

Baianos e catarinenses
tos os ilustrados Bahianos que, deixando o solo natal,
vieram participar do IWSSO viver, unindo aos IWSSOS os
seus anseios de progresso comum.

'A pesquisa do historiógrafo surpreendeu, nos quadros
do passadq da Provincia , a ação construtiva exercida em
terras catarinense por diversos filhos da Bahia. Mais pró
ximo de nossos dias, também conhecemos alguns, que
recordamos com respeito. Oswaldo, os citará numa de
suas conferências que vai pronunciar na Bahia, Entre os
vultos de que se ocupará, expondo-lhes a biografia, esta
rão dois médicos, que desdobraram atividades também
para as esferas políticas, em que dignamente militaram:
Adbon Batista e Antônio Vicente Bulcão Vianna.

O segundo deste eu.o conheci pessoalmente. Do outro
'guardo lembranças menos vividas" -é que, residindo
ereto que em Joinville, Adbon Batista não era tão fre
quente em Florianópolis. Todavia, tive oportunidade de
vê-lo e admirá-lo na sua compostura e simpatia. De Bul
cão Vianna, porém, é q�e conservo mais viva impressão,
embora nem tanto como político, apesar do prestígio
enorme que' desfrutava no antigo Partido Republicano.
Estimei-o sobretudo como o clínico humanitário que ele
nunca deixou de ser, mas, ao contrário, sempre encontra
va meios e tempo para o demonsttar.

Há outros e muitos Bahianos com grandes méritos
conquistados a serviço de nossa terra. E Oswaldo Cabral,
que os conhece, vai prestar-lhes a homenagem de justiça,
na mensagem que levada à guisa de colaboração ao Con
gresso de História da Bahia, falará do reconhecimento
dOS Catarinenses para com tantos Bahianos eminentes
que, mortos já, vivem ainda na memória grata de nossa

gente, enquanto os que ainda existem ao nosso lado,
serão sempre benquistos no coração.catarinense, integra
dos conosco em aspirações comuns.

Mais uma vez _ e também convidado pela Comissão
organizadora do Congresso Histórico da Bahia, que ora

se realiza na cidade de Salvador, _ o historiador Oswaldo
Cabral falará aos baianos, participando daquela impor
tante reunião de cultura. Leva, assim:' uma vez mais, a
mensagem dos Catarinenses à nobre gente da boa terra,
em duas conferências que' ali pronunciará sobre interes
santes aspectos da contribuição- de bahianos ilustres à
nossa formação histórico.

,

Antes de mais nada, a projeção que o escritor catari
nense conquistou, de há muito, nas terras bahianas, não
é 'motivo de prazer apenas restrito à personalidade do
nosso historiógrafo: abrange a comunidade dos que pre
zamos, no erudito pesquisador 'do passado catarinense,
um dos autênticos valoresrepresentativos da cultura e

particularmente da historiografia catarinense.
Os Bahianos querem ouvir mais, a respeito de Santa

Catarina _ e será Oswaldo Rodrigues Cabral quem lhes
falará. Aliás, as palestras com que o nosso confrade brin
dará a intelectualidade bahiana obedecem a temas bem
adequados uma mensagem de confratenização salientan
do os vínculos duma expressiva contribuiçõo trazida à
evolução catarinense por ilustres Bahianos, que finalmen
te viriam a radicar-se entre nós, constituindo aqui uma
familia e enobrecendo a sociedade catarinense pela influ
ência de excelentes estirpes.

Na política, na administração pública, na magistratu
ra, no comércio, na indústria e nas profissões liberais são
muitos e notáveis os que se associaram aos destinos de
Santa Catarina, dando esforços e saber ao ideal do nosso

progresso na Iederação. Oswaldo Cabral os relembrará,
indo convocá-los no fundo dos tempos da Província, co
mo nas épocas mais próximas de nossa existência políti
ca. Aliás, ao escrever a História de Santa Catarina, os

teve presentes em acontecimentos marcantes de cresci-
,

mentQ autônomo da terra catarinense. Na Presidência da
antiga-Irov incia, como, depois, no Governo do Estado
ou na vida parlamentar de Santa Catarina, têm sido mui-

,

' ..

Confrontos e contrastes

'Gustavo Nevés

MDB assume
• •• •

as Iniciativas
Definindo a sua estratégia de ação para as eleições de1974, a Oposi

ção em Santa Catarina começou organizadamente a partir do último fim
de semana a sua campanha eleitoral para a conquista de novas posições
no quadro político estadual. A começar pela candidatura respeitável sob
todos os aspectos do Sr. Evelásio Vieira ao Senado da República, o
MDB traça objetivamente as metas que se propõe atingir no próximo
ano, apoiado numa estrutura que em muito se assemelha àquela que, no
passado, osextintos PSD e UDIj utilizavam nas suas grandes campanhas.
eleitorais. E certo que não se pode comparar o MDB de hoje, em termos
de poderio político, à força que representava até 1965 a soma das
legendas udenistas e pessedistas. Esta soma, teoricamente transplantada
para a Arena, acabou. 'por se diluir no Partido majoritário como uma das
consequências da crise permanente em que vive a agremiação. Evitando
incidir nos erros do seu adversário, /1 Oposição tem procurado adaptar
ao MDB aquilo que de positivo extraiu do exemplo alheio, atendendo as

peculiaridades da época e incorporando ao seu patrimônio pol ítico uma

motivação partidária que não se encontra na Arena.
A organização oposicionista em Santa Catarina tem contado com o

estímulo dos principais líderes nacionais do MDB que vêem aqui um
rico filão a ser explorado, em circunstâncias bem mais favoráveis que na
maioria dos Estados, o que abre aos politicosda Oposição local perspec
tivas excepcionais para uma carreira futura. Epor isto que as desavenças
e os antagonismos existentes IW MDB catarinense são sufocados dentro
dos próprios muros do Partido, já que não convém dar curso às mazelas
partidárias numa hora em que a agremiação cresce e que não se,pode
dar ao desfrute de prejudicar sua expansão com a luta de correntes, No
entanto, sabem os dirigentes do MDB catarinense que a ameaça da
quebra da unidade partidária aumenta na proporção em que se verifica
o crescimento do Partido, razão pela qual se preocupam desde já em
dotar a agremiação de um programa eleitoral como o que acaba de ser
traçado neste fim de semana, a fim de que sejam evitadas, às vésperas
das eleições de 1974, defecções que viriam frustaros objetivos oposicio-
nistas.

,

I Iniciando desde já a corrida eleitoral, o MDB pretende _cQ[ocar-se
adiante da Arena em qualquer iniciativa política para o pleito del'l74,
que representará um marco decisivo para o futuro da Opos"fçãi{ no
Estado. Antecipando-se na ação política, a Oposição, segundo o pj[llsa
menta dos seus líderes, obrigará o adversário a promover uma de'ii:Spe
roda corrida contra 'o tempo às vésperas do pleito, levando em 'c(mta
que a rapidez não é a característica mais marcante das decisões situdcio
nistas e que o acúmulo das, tensões na Arena contribuem para o retarda
mento das soluções conciliatórias que os candidatos da Situação eviden
temente desejam para disputar as eleições do próximo ano.

O trabalho doMDB está sendo rigorosamente planejado e lhe assegu
ra até aqui uma sensível vantagem sobre a Arena, ainda às voltas com as

soluções que espera há longos meses para superar a crise crônica em que
está vivendo. Até que a Arena consiga encontrar uma sa da para o atual
impasse e se veja em condições de ingressar efetivamente na luta políti
ca contra a Oposição, o MDB já terá conquistado um terreno considerá
vel do qual não pretende ceder um centímetro quadrado ao Partido
adversário. Esta é a vantagem com que a Oposição atualmente conta em
Santa Catarina e é nela que,cQnfiapara obter novas posições no quadro
político estadual' após as 'eleições de novembro do proximo ano, como
de resto ficou amplàmente esclarecido na concentração do MDB do
último fim de semano.

Trivial'
Variado Marc,1io

Medeiros
filho

\'

GÃS
Algo' não está muito certo com a

instalação dos aquecedores de gás
em alguns dos novos edifícios da Ci
dade. Semana passada, .ao regressar
de sua viagem de lua-de-mel, o jor
nalista Sérgio Lopes foi vitimado
por violenta intoxicação em conse

quência do escapamento de gás no '

banheiro. Outro dia, a mesma coisa
aconteceu com o médico Zulmar
Lins Neves. Felizmente, não aconte
ceu nenhuma consequência mais
grave para ambos.

'

PROGRAMA DUPLO
Dois dos melhores filmes do ano

passados nos cinemas de Florianó-'
polis serão apresentados hoje em

programa duplo no Cíne Roxy. O
primeiro deles é "A Ultima Sessão
de Cinema", de Peter Bogdano
vitch, com os desconhecidos (pelo
menos até este filme) Thimotthy
Bottoms, Jeff Bridges, Cybill Shep
pard e Clu Gulager, além de Clovis
Leachman e do conhecidíssirno Ben
johnson. A história se passa na pe
quena cidade de Anarene, 'no Texas,
no estilo "western". O segundo é
"O Jardim dos Finzi Contini, de De

O leitor já deve ter notado, nas minhas espo
rádicas incursões pela imprensa, que me inclino

, mais para a crítica do que para o elogio puro 'e
simples. Considero a crítica (quando bem inten
cionada, é claro), mais útil, mais construtiva,
mais fecunda do que o elogio. Principalmente o

elogio sistemático, que acaba se tomando tão
nocivo quato a crítica sistemática. "Não são os

aduladores que salvam os Impérios, mas sim
aqueles que têm bastante força d'alma para di
zerem aos Príncipes a verdade, ainda que esta
não os lijonjeie", li isto alhures,

A pol ítica cultural do Governo tem-se orien
tado no sentido de adquirir livros editados por
autores catarinenses, para distribuição às biblio
tecas estaduais e mesmo a outros Estado. Foi o
que afirmou, outro 'dia, o diretor do Departa
mento de Cultura, Prof. Carlos Humberto Cor
rêa, em entrevista concedida a esta folha.

Essa política se traduz assim: primeiro é pre
ciso que o autor edite o livro, para depois ven

der 10 ou até 50 exemplares ao Departamento
de Cultura. Ora, todos sabem que a edição de
um livro (ainda que seja uma tiragem reduzida,
de 2.000 exemplares) não custa menos de 20
mil cruzeiros, variando conforme o número de
páginas. Por aí se vê que não é essa a melhor
forma de incentivar os que se dedicam às letras
em Santa Catarina. Tanto não é que há vários
livros escritores nossos, entre os quais alguns de
indiscutível mérito literário, que permanecem
inéditos por fruta de quem patrocine a sua pu-

blicação. Inclusive o livro A Revolução de 1893 bém posso invocar um dos Estados mais pobres
em Santa Catarina, de autoria de Carlos da Cos- do Brasil, senão o mais pobre. Do pequeno e

ta Pereira, cujos direitos autorais foram adquiri- longnquo Piauí recebi, expedido pelo Gabinete
dos pelo Estado aos herdeiros do escritor, se do Governador, Engenheiro Alberto Tavares Sil
nãome engano em 1969, por indicação do Con- va, o livro Lira Sertaneja, de Hermínio Castelo
selho" Estadual de Cultura. Este livro, de uma Branco, um dos clássicos da poesia trovadoresca
importância extraordinária para o estudo de do Nordeste. E a 7a. edição, com mais de 300
uma das fases mais trágicas da história catari- páginas, acrescida de v:'l:oso estudo do crítico
nense, até hoje permanece inédito' no Conselho A Tito Filho sobre o vocabulário empregado
por falta de recursos para a sua publicação. pelo poeta. Esse livro faz parte do Plano Edito-

Não é assim que 'se estimulam as atividades ,rial lançado pelo governo piauiense através do
'

artístícas e culturais em outros Estados. Em São Decreto no. 1416, de janeiro de 1972, que
Paulo 'o Conselho Estadual de Cultura já editou criou uma Comissão,Especial para, "no prazo
mais de 150 volumes através de convênios fir- de 40 dias, realizar o levantamento bibliográfico
mados com os respectivos autores. Uma vez de autores piauienses, ou de obras relativas ao

aprovados os originais pelo Conselho, o Estado - Piauí, selecionando, justificadamente, os que
'para ao autor os 10% a que tem direito sobre o 'deverão ser incluídos no Plano Editorial do Es
custo de uma edição de 2_000 exemplares, edita tado do Piauí". O parágrafo 10. do Art. 10.
o livro, reserva 1.000 exemplares para distribui- estabelece ainda o seguinte: "A (omissão, Ide
ções às bibliotecas do Estado, 200 para o autor, pois de realizada a tarefa de que trata este arti
e o restante (800 exemplares) põe à venda nas go, selecionará, também, obras inéditas de auto
livrarias da Capital. res piauienses, para inclusão no Plano Editorial

Isto sem falar nas outras entidades culturais 'do Estado do Piauí".
que editam livros no Estado bandeirante, como No Rio Grande do Sul o Governo criou o
o Departamento de Cultura do Município (cuja Instituto Estadual do Livro, que edita as obras
Revista do Arquivo Municipal é o que há de escolhidas e indicadas pelo Conselho de Cultu
melhor em matéria editorial), a Sociedade de ra. No Paraná, o Estado patrocina um concurso
Estudos Brasileiros D. Pedro II, a Universidade literário de âmbito nacional, distribuindo anual
de São Paulo, etc. Só a universidade edita 11m3 mente prêmios no valor de 50 mil cruzeiros, um
média de 7 livros pordia., dos maiores do país.

Dirá o leitor que fui buscar exemplos exata- Só aqui é quehá essa incompreensão pelas
mente no Estado mais rico do Brasil. Não. Tam- questões ligadas ao espírito. As verbas do De-

Sicca, "Oscar" de 1972 como o me

lhor filme estrangeiro do ano e que
é por muitos considerado o melhor
trabalho do diretor. Vale à pena ver.
estes dois pelo preço de um.

LEGISLATIVO
Na tarde de ontem, Um grupo de

40 moças, alunas do Instituto Esta
dual de Educação, compareceu .à
Assembléia a fim de conhecer o

funcionamento do Legislativo. Lá,
assessores' da Casa e alguns deputa
dos que se encontravam no momen

to deram-lhes todas as explicações
possíveis sobre o papel do Legislati
vo na divisão tripartida do Poder
formulada por Montesquieu. Mas o

que despertou particular curiosida
dê nas jovens estudantes foi o reces
so parlamentar e as razões que o de
terminam. Foi-lhes explicado, en

tão, que os deputados são obrigados
a passar longo tempo na Capital,
distanciados das suas regiões eleito
rais e o recesso é uma forma de pro
porcionar-lhes a renovação desse
contato para sentir as necessidades
políticas e administrativas da popu
lação que representam. E as moças
se deram por bastante satisfeitas.

p a r t am e n t o d e C u lt u r a t o t a li z am
Cr$ 360.000,00 -para todo o ano, incluindo as

despesas com funcionários, etc. A Divisão, de
Letras recebe apenas Cr$ 60.000,00 desse total.
O Conselho de Cultura foi aquinhoado com a
irrisória quantia de Cr$ 20.000,00 para as suas

atividades anuais. Esses órgãos, como se vê, for
mam as ordens mendicantes da administração,
catarinense.

Mas, da iIrlciativa particular estão chegando
bons exemplos: o Presidente da Caixa Econômi
ca Estadual, Dr. Jauro Linhares, propôs à Aca
demia de Letras o patrocínio de um concurso
literário pela Caixa. O poeta e escritor Oliveira e

Silva, há muitos anos residindo no Rio de Janei
ro, acaba de patrocinar o "Prêmio Marília de
Oliveira e Silva Porto" para um concurso de
ensaios sobre Cruz e Souza.

Eis aí o quadro. Enquanto a cultura no Piauí
é considerada pelo Decreto aima referido "um
imperativo de brasilidade e de civismo", em

Santa Catarina é tratada como uma enteada da
administração pública, Na Bahia, em Pernambu
co e em outros Estados do nordeste ela cone

paralela às demais atividades. Aqui fica depen
dendo das migalhas do orçamento.

Nereu Corrêa

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Banco Mundial concede ao Brasi'l
I

empréstilllo deCr$329,4l11ilhoes
o Ministro Andreazza equiparou as estradas

brasileiras e sua sinalização às
internacionais, e disse que, dos

acidentes que ocorrem diariamente,
80 por cento se devem

à imprudência dos
motoristas.

Andreazza

responsebil iza
•

motoristas

pelos acidentes
O Ministro dos Transportes Mário Andreazza disse on

tem, no Rio, que as estradas brasileiras e a sua sinaliza
ção são de padrão internacional e responsabilizou os mo

toristas por 80 por cento dos acidentes nas estradas,
principalmente devido à imprudência.

Anunciou o Ministro que será feita uma campanha
educativa, "para a qual precisamos do apoio da iniciativa

privada, para melhor treinamento dos motoristas, dando
-lhes condições técnicas para evitar uma série de erros,
muitas vezes fatais". "A Presidente Dutra, onde' ocorrem
os acidentes mais graves, é uma rodovia moderna e bem
sinalizada", asseverou, acrescentando que atualmente os

funcionários dos postos de pedágio têm orientado aos

motoristas sobre a localização dos nevoeiros, quando a

visibilidade tem a sua maior variação, podendo ser neutra
em questões de metros.

SINALIZAÇÃO MÓVEL
O Dner está estudando a possibilidade de implaritar

MEC vê forma de

imp�dir sonegação
de salário-educação

Para evitar a fraude e a sonegação das empresas no

p�gw.e.nto do .salárío-educação írregularídades qu.e j� ,

obrigaram os fiscais .do Inps a arrecadar, em'cóntribui- .

ções atrasadas e multas, mais de Cr$ 50 milhões nos

últimos dois anos, o MEC está estudando a possibilidade
de descentralizar o controle da arrecadação nos Estados,
atribuindo-as às suas Delegacias Regionais. A informação
foi prestada pelo gerente-geral do grupo tarefa "salário

educação", Sr. Fábio Veloso, durante o Encontro Nacio
nal dos Delegados Regionais do MEC, iniciado domingo
último em Porto Alegre, com a participação de represen
tantes do Pará, Ceará, Pernambuco, Bahia, Guanabara,
São Paulo, Minas Gerais, Paraná e Rio Grande do Sul.

DÊBITOS VULTOSOS

Atualmente, 500 mil empresas financiam os

estudos.de 30 mil bolsistas em todo o país, cuja arreca

dação junto ao Inps subirá este ano, para Cr$ 800 mil.
Mas, milhares de empresas estão em débito para com o

salário-educação, segundo informou o Sr. Fábio Veloso,
lembrando que no final da semana passada, foram desco
bertas duas firmas cariocas que não realizavam a contri

buição desde 1965,
O ante projeto de lei da criação do Fundo Nacional

de Desenvolvimento da Educação e Cultura, Fundec, se
rá entregue pelo Ministro Jarbas Passarinho ao Presidente
Médici ainda esta semana, segundo revelação feita no en

contro, pela secretaria executiva da entidade, professora
Ecilda Ramos de Souza. Ela anunciou que o novo Fundo

promoverá uma ampliação dos serviços, atualmente reali
zados pelo Fundec, para abranger, também, a recupera
ção do patrimônio histórico, tombado no país e o fman
ciamento de projetos de atividades culturais. Para isso o

Fundec terá recursos 'do Fundo Nacional do Desenvol
vimento da Educação, da Loteria Esportiva, e de Finan
ciamento que estão sendo pleiteados pelo Ministro, da
Educação junto ao Ministério da Fazenda.

Taxa 'de vestibu'lar

deverá subir em 74
A Comissão Nacional de Vestibular Unificado - Convesu -,

reunida hoje em Porto Alegre, decidirá se vai pedir' aumento da
taxa de inscrição para o vestibular, no próximo ano, além dos 12
por cento aprovados pelo Conselho Federal de Educação, segun
do informaram fontes do Departamento de Assuntos Universi
tários do MEC.

O pedido de aumento foi pleiteado pelo .Cesgranrio, cujo
presidente, professor Carlos Alberto Serpa, alegara, há dias, no
Rio, que "os custos dos exames deveriam aumentar bastante este'
ano, principalmente porque o Maracanã não mais será utilizado
como local das provas".

Como o CFE estará reunido esta semana em Brasília, mesmo
que o convesu aprove o pedido de aumento, este só será decidido
no começo do próximo mês, quando o ôrgão voltar a reunir-se.
Os 12 por cento de aumento na: taxa de inscrição - que passou
de Cr $ 120 para Cr$ 134,40 - foram autorizados pelo CFE no

mês de junho. 'Agora, para que seja reformulada a decisão "o
pedido terá que vir acompanhado com argumentos convincen
te s", assinala o conselheiro Newton Sucupira.

NOVO ENDEREÇO
Sociedade Meridional de Instalações
Regional de Santa Catarina.

Comunica a todos os seus clientes e à praça em geral
que, a partir dQ dia 2 do corrente passará a atender
em suas novas instalações sitas a

Rua Max Schramm esq. Elesbão Pinto da luz, (Es
treito)

,

Comunica outrossim, que o atendimento telefônico
será feito pelo fone 65-74.

uma sinalização móvel, que possa ser deslocada para as

áreas onde houver'maior perigo. Além disso, o Ministro
Andreazza recomendou que as valas para implantação
dos postos de telefones passem a ser abertas por etapas e

não mais por quilômetros.
Por outro lado, o Ministro seguiu ontem para Salva

dor, Porto Seguro e Ilhéus, onde foi inaugurar o terminal
de exportação de cacau, "que é o prímeiro passo para a

implantação de um corredor de exportação, a partir da,
região, do Provale, dentro de dois ou três anos".

Sobre o problema de escoamento da produção de so

ja, no Rio Grande do Sul, Andreazza afirmou que, apesar
das previsões serem para a primeira quinzena'de setem

bro, até o dia 15 de agosto toda a produção deverá ser

exportada, "pois precisamos aproveitar o período de en

tre-safra dos Estados Unidos, para colocar nosso produto
no mercado internacional.

.

------------------�

MDS antecipará
lançamento de
senador em SP

O MDB paulista poderá antecipar, a exemplo do que fez
a bancada de Santa Catarina, o lançamento do seu candida
to ao Senado, a fim de propiciar-lhe melhores condições
para seus contatos eleitorais e difundir o programa da Opo-

."sição� v
,

I
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;, .. O deputado José Camarg()Á- MDB-SP -, vísandõefetí
var de forma mais substancial a sua proposição, pretende
lançar na reunião da Comissão Executiva Regional do Parti
do, a ser realizada quinta-feira, o nome do ex-senador Lino
de Matos como candidato do MDB de São Paulo para as

próximas eleições.
A preocupação de José Camargo em antecipar o nome

do candidato da Oposição de São Paulo ao Senado Federal

prende-se ao fato de que, em 1974, serão realizadas as elei
ções para as 22 vagas decorrentes do final de mandato de
um terço da casa.

De acordo com a lista organizada, são os seguintes os

senadores que terminarão no ano que vem seus mandatos: .

Guido Mondim (Arena-RS), Celso Ramos, (Arena-SC), Ney
Braga, (Arena-PR), Carvalho Pinto (Arena-SP), Corrêa da
Costa (Arena-MT), José Augusto (Arena-MG), Ernival Caia
do (Arena-GO), Danton Jobim (MDB-GB), Paulo Torres
(Arena-RJ), Carlo] Lindemberg (Arena-ES), Antônio Fer
nandes (Arena-BA), Leandro Maciel (Arena-SE), Teotônio
Vilela (Arena-AL), João Cleófas (Arena-Pê), Ruy Carneiro
(MDB-PB), Duarte Filho (RN), Waldemar Alcântara (Arena
-CE), Petrônio Portela (Arena-PI), Clodornir Millet (Arena
·AM) e Adalberto Senna (MDB-AC).

•

Segundo observadores legislativos, são candidatos natu

rais à reeleição os senadores Guido Mondim, Celso Ramos,
'Ney Braga, Paulo Torres, João Cleófas, Corrêa da Costa,
Jarbas Passarinho, Ruy Carneiro e Adalberto Senna.

Por considerar que a Oposição agiu coerentemente ao

abandonar a Comissão Mista do Congresso que encaminhou
o projeto do Governo regulamentando o Colégio Eleitoral,
o deputado José Camargo censurou as declarações do sena

dor Daniel Krieger sobre a posição do MDB no episódio.
O senador Daniel Krieger (Arena-RS), que presidiu a

reunião, criticou a atitude dos membros do MDB que aban
donaram a Comissão tão logo constataram a rejeição de
emenda de autoria do presidente do MDB, deputado Ulisses
Guimarães, sobre a proporcionalidade nas delegações esta

duais ao Colégio Eleitoral.
,

CASA VITOR
.CONTINUA NA GRANDE PROMOÇÃO: LÃ
DE 47,00 POR APENAS 33,00, MALHAS A

26,00;

RUACONSELHEIRO MAFRA, 27�

EDITAL
BANCO CENTRAL DO BRASIL

GERrNCIA DA DfVIDA PÚBLICA
Para os fins previstos no art. 60 da lei no. 4.069,

de 11.6.1962, torna-se público que devem ser apre
sentadas para imediato resgate as Obrigações do Te
souro Nacíonal - tipo Reajustável e letras do Tesouro
Nacional, vencidas no mês de junho do corrente ano.

Rio de Janeiro, 2 de julho de 1973
Carlos Brandão

Gerente

I

Andrade diz que Oposição poderá,
tomar pa�te em eleição 'indireta

I

Prefeitura paulista fechará à força
fábrica de cimentode grupo Abdalla

WASHINGTON - (AP) O Banco

Mundial concedeu ontem um emprésti
mo de �4,0 milhões de dólares (329,4
milhões de cruzeiros) ao, Brasil em

apoio a um plano de fomento à indús- '

tria agropecuária.

Segundo se informa, quase 80 por
cento dos recursos serão destinados ao

O deputado Paes de Andrade, vice
líder do MDB na Câmara Federal, disse
ontem em Fortaleza que a Oposição
pode também tomar parte da eleição
indireta, porque a linha programática
do partido foi contrariada, a partir do
momento em que admitiu participar
da eleição de Chagas Freitas ao Gover
no da Guanabara. "Desgraçadamente,
somos um partido criado por decreto,
tolerado, apenas, pelo sistema. E, neste
caso, admitirmos os condicionamentos
que nos envolvem e sufocam. Todavia,
ao admiti-los, não nos demitimos do
direito de ronpê-los um dia. Defen
demos a participação do MDB em elei

ções indiretas, mas com candidato

próprio", afirmou Paes de Andrade em

entrevista à imprensa cearense.

Para o deputado emedebista, a

abstenção e a ausência de plenário que

A Prefeitura Municipal de São Pau
lo informou ontem que um batalhão
de soldados da Polícia Militar deverá ir
até o bairro de Perus e fechar à força a

fábrica de cimento de J.J. Abdalla e

seus sócios, que prometeram "resistir".
O Prefeito Figueiredo Ferraz, ao re

ceber ontem à tarde os operários em

seu gabinete, confirmou o fechamento
da indústria até que seja eliminada a

poluição e explicou que um ofício foi
enviado ao Secretário.da SegujançaPú
blíca. Os operários agradeceram a me

dida e passaram a descrever as novas
irrregularidades:

- Tudo o que está no alcance da

•

marcaram, por duas vezes, nos episó- e da imprensa para o debate das teses
, dios sucessórios, a posição do MDB, se oposicionistas. O parlamentar cearense
justificam apenas em face da linha pro- disse não admitir a hipótese de o MDB
gramática do partido, "que condena as apoiar o candidato do Governo na Pre

eleições indiretas". Mas de certa forma sidência por considerá-la "inviável';
.

essas disposições programáticas foram porém admitiu que isso seria possível
contrariadas quanto o partido da se o candidato endossasse publica
Oposição decidiu fazer parte do acor- mente as linhas essenciais do programa
do com o sistema, elegendo Chagas oposicionista. "Isto é absolutamente
Freitas. .- inviável", disse, "porque nelas tem

caráter prioritário uma posição nitida
mente nacionalista nos projetos de de
senvolvimento, sustentando-se, sobre
tudo, a reivindicação maior que consis
te na devolução ao povo de todas as

franquias constitucionais, as quais
compreendem a restauração das elei

ções diietas, as prerrogativas e direitos
do Congresso, o restabelecimento da
intangibilidade dos tribunais e a con

cessão da anistia".

setor de beneficiamento de
diante a construção de de' .: "

_ .ugo
ríficos bem como a expansão ou recu

peração de outros que estão localiza
dos na região centro-sul do país. Cerca
de seis por cento será destinado as in

-:' i rias de óleo vegetal e sete por cen
to será utilizado diretamente no incen

tivo da indústria d; laticínios .. Os res-

CONDIÇÕES
O deputado Paes de Andrade disse'

também estar certo de que a opinião
pública aplaudiria a presença da Oposi
ção na eleição do sucessor do Presiden
te Médici, mesmo sem nenhuma possi
bilidade de sucesso eleitoral. Para isso,
ele só admite' um caminho: um candi
dato próprio e mais a condição de uti

lização dos espaços de rádio, televisão

Prefeitura será executado - assegurou
Ferraz no encontro, que não durou
mais que meia hora.

O presidente do Sindicato dos Tra
balhadores na Indústria, Antônio Ma
ria Pereira Filho, comunicou ao prefei
to que "não só a fábrica está em péssi
mo estado, como as pedreiras não têm
condições de funcionamento. Os ope
rários trabalham numa altura de 200

.

metros, amarrados em cordas, mane

jande seus, instrumentos, correndo fis-
co de' vida"�'

., ,''''

.,": i ;

Sendo' portador a Figueiredo Ferraz
de um memorial em que são descritas
detalhadamente as irregularidades na

tantes serão canalizados para outros se

tores orientados para a exportação.

O empréstimo, que será concedido
através do Banco do Brasil, bem como

das organizações regionais de fomento,
terá um prazo para pagamento de

quinze anos com juros de 7,25 por
cento ao ano.

fábrica de cimento Perus, o presidente
do Sindicato revelou ainda ao prefeito
que "no sábado, Abdalia afirmou que
enfrentaria a situação e que sua empre-
sa não vai parar".

.

Além do encontro com os operários
e com o presidente do sindicato, o pre
feito Figueiredo Ferraz reuniu-se tam
bém com o delegado regional do Tra
balho, Aloísio Simões de Campos, de
batendo os problemas referentes à sus

pensão das atividadés. da fábrica. Na
ocasião; :0 '-d:elegadtí"ldisse que o órgão
que 'representa está de "portas aber
tas" para atuar como mediador na so

lução de problemas como esse.

Mais um D.Pedro que
.entra para a história ao Brasil.

Dometq.

Quando aCaçaDomecq decidiu dar
'.

ao Brasil o seuprimeiro conhaque de nível
internacional, Don Pedro Domecq estam
entrando para a história do Pais.

Mas antes disso, ele e seus descendentes
já tinham uma longa e emocionante história
para contar, onde não faltam ingredientes
da guerra, das invasões e da audácia.

Tudo começou em 1730, quando
o aristocratafrancês D. Pedro Domecq
se estabeleceu.no sul da Espanha,
na cidade de lerez de La Frontera, ....f.. .

onde herdou algumas vinhas, ,j: 'ç;", .

.

Esta região. que recebeu as irfluéncias das invasões dos mouros, era
famosa pela excelência de seus vinhedos. Foi assim queDon Pedro Domecq
a encontrou,

.

Procurando inovar 05 métodos de
produção, Pedro Domecq inaugurou
o trutamento científico da vinicultura.

com bastante sucesso,
Em 1823, sua bodega '

já exportava jerez para várias
partes do mundo, o que lhe valeu
o reconhecimento do' rei
Fernando VII {1784-1833},
que concedeu a sua caça o uso

das armas Reais,
Em 1874. uma encomenda

I de destilado de vinhos
envelhecido durante 10 anos, por

desistência de seus compradores,
devido aos altos

custos provenientes de sua elaboração, era aberta
e passava a jorrar para o mundo o primeiro
conhaque espanhol: o Fundador.

Posteriormente, o primeiro barril de Fundador
to! autografado pelo Rei Alfonso XIII ( 1886-1941 )

, ,á último da Espanha, e se encontra
guardado entre outras reliquias
histórica,', 'na velha bodega "EI Molino"
na Casa Pedro Domecq. .

.

Fundador se tornou um grande sucesso
em todo o mundo, e maistarde o mesmo
se repetiria com Carlos III e Carlos I,

com envelhecimentos de 20 e 50 anos.

Agora, mais uma vez

a Caça Domecq transpõe o sul da
Espanha e chega ao Brasil.
E pelo seu alto nível de qualidade.
Domecq certamente vai representar
um grito de independência dos
brasileiros em matéria de conhaque.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



---------M--��----------------------------�,;E'co'·n�-o--m··-Ja�·-J---------------------------------,--------------------�.
�'>,/, J... V .'\ . . ...

J
- .•.• ._�.,.. ...

..

....,�__.�.c=II�

Agricultura de SC recebe
verba do BC: trêsmilhões

o Banco Central liberou três milhões de cruzeiros
destinados ao programa de difusão do uso de corretivos
e fertilizantes posto em prática há três anos, por iniciati
va da Secretaria da Agricultura e da Acaresc,

Afirmou o Secretário Glauco Olinger ter recebido

informação do Ministro da Fazenda, onde constava, es

tar o Banco Central autorizado para depositar no Banco
do Brasil aquela importância, destinada ao pagamento
do frete de corretivos e fertilizantes. Sendo assim, ainda
este mês serão iniciados os pagamentos para os agriculto
res, sendo que a Secretaria da Agricultura acrescerá' mais
dois milhões. Este programa procura estimular o uso de
calcáreo e adubos químicos nas lavouras de milho, soja,
feijão, trigo e arrozjno sentido do aumento da produção
e dlf renda, por unidade de área.

Diz o Secretário Glauco Olinger que dessa maneira,
não só grandes produtores, mas também aqueles que

poss�em pequenas áreas de terra poderão ampliar as sa
fras mediante o uso de fatores que aumentem a capam
dade de produção do solo,

No ano passado, foram transportados 168 mil tonela
das de corretivos e fertilizantes que beneficiaram 30 mil
agricultores,

CENTRO DE PRODUTIVIDADE

Foi 'inaugurado sábado, em São Miguel do Oeste, um
centro de-treinamento para agricultores, com capacidade
para alojar, alimentar e adestrar anualmente cerca de mil
agricultores, em práticas relacionadas com as 'lavouras de
soja, feijão, milho, suinocultura, bovinocultura, conser
vação do solo, adubação, educação sanitária e alimentar.

O centro também servirá para cursos de reciclagem
.

de engenheiros ag rônomos e medicas veterinários que
atuam na região, "à medida que forem surgindo novida
des tecnológicas aplicáveis à região", disse o Secretário
Glauco Olinger, da Agricultura.

Com a inauguração deste 'centro de treinamento, o
Estado perfaz uma rede de cinco desses estabelecimen
tos. Os demais estão instalados em Dionísio Cerqueira,

J!
•
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e

I
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gravadorAiko
35,40mensais

gravador
Mitisubishi

rnuslcos- 43,33mensais
avozdoseu filhinho·uma festa
ovento-omor-o chuva.
enfim,o·que v.quiser
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NO HOEPCKE ELAS CUSTAM
POUCO, E VOCE PAGA

EM 36 MESES SEM ENTRADA

GRANDE 'MAGAZINE HOEPCKEI' ABERTO DAS � ÀS 19' HORAS SEM FECHAR AO IV1EIO DIA.

J�--------------------------------------------------�

_

rão acrescidas de juros e correção monetá
ria e abatidas do imposto a pagar, corres

pündenté ao exercício em que se deu o re

colhimento.
Art. 30. - O Poder Executivo regula

mentará a presente lei no prazo de noventa
dias.
Art. 40. - Esta lei entrará em vigor na

data da sua publicação.
-

Art. 50. - Revogam-se as disposições
em contrário.

Explica o autor que se há descontos

_ consideráveis para quem antecipa o paga
mento do imposto devido, entre os meses

de janeiro e abril do exercício seguinte,
porque não havê-lo - ou qualquer outra
'forma de compensação - para quem o paga
antes, isto é, durante o próprio exercício
em que o imposto será devido?

- O Imposto de Renda, que se proclama
criterioso e nivelador das disparidades de

distribuição de renda, não pode deixar de
aceitar medidas como as aqui preconizadas,
sob pena de contraditar seus próprios obje-'
tivos, afirma,

Deputado quermudar a
.

forma de cobrar o IR

Participaram do trabalho de pesquisa es

tudantes e professores das Faculdades de
Economia e Pedagogia de Lages, que entre
vistaram mais de quatro mil pessoas com

renda mensal na faixa atendida pela Cohab.

O trabalho durou seis meses e compreen
deu o preenchimento de questionários, ta
bulação dos dados e elaboração do relató
rio frnal. A pesquisa foi orçada em tomo de
Cr$ 35 mil.

Cooperativismo promove
. -

expos.çao em congresso
sendo montada dentro de um armazém in
flável que será colocado no "campus" da
Universidade Federal de Santa Catarina.

Ainda na Guanabara o Sr.' Alberto Mo
raes .vai reunir-se com representantes da
empresa que vem prestando assessoramento
técnico para o Congresso.

Sul.isenta de ICM sorgo·
e pescado para indústria

"

mentos animais. Agora, segundo os técnicos do
Ministério da Fazenda, basta o produtor, frigorí
fico ou cooperativa de produtores, apresentarem
um certificado fornecido pela Secretaria da Fa

zenda do Estado de destino da mercadoria para

gozarem da isenção do tributo.

O!ltro convênio foi finnado pelo Sr. Sérgio
tjchoa de Resende juntamente com os titulares
da Fazenda do Rio Grande do Sul e do Paraná,
isentando do ICM até o dia 31 de dezembro do
corrente ano, as operações de entrada de peixe
em estado natural, eviscerado, descabeçado, im
portado com isenção do Imposto de Importação.
Segunda' o documento, o benefício visa a conter
nar a escassez de matéria-prima para algumas in
dústrias de beneficiamento de pescado.

Crédito externo ganha'
elevação para oMetrô

FINANCIAMENTO
Um contrato de financiamento no valor

de Cr$ 130 milhões, para aquisição de 198
carros para O metrô, foi assinado ontem pe
lo Governador Laudo Natel. Os carros ope
rarão na primeira linha do metrô, que en
trará em funcionamento em janeiro de
1974.

O valor total da construção dos 198 car
ros e da instalação de seus equipamentos de
a u t o m a

ç

ã

o é da o r d e m- de
Cr$ 268.171.715,92. A companhia do me
trô, além: do contrato de financiamento as-

.

s ín a d o , participará. com

Cr$ 137.378.303,41, para a integralização
da importância necessária ao pagamentos
dos fornecedores.

Os carros atingem um' índice de nacio
nalização da órdem de 70 por cento, o que
representa a capacidade atual da indústria
brasileira em atender os avanços tecnológí
cos no setor. Possuem múltipla gama de

.

componentes, desde os mais simples aos
mais complexos, como os equipamentos de
condução automãtíca, Estes últimos, já ins
talados nos seis carros protótipos, entrarão
em fase intensa de testegneste mês:

.

ENGENHEIRO MECÂNICO

Pesquisa hqbitacional
em Lages chega ao fim

LINCK SA Equ1pamento5 Rodoviários e Industriais, deseja adm itir

Engenheiro Mecânico para exercer a função de chefia, de seu Departa
mento Técnico da Filial de Curitiba-PR.

Os interessados deverão se apresentar para entrevista a Rua sete de

Setembro, 11 Florianópolis, com Sr. Amo, ou a Rua Marechal Floriano

Pei'xato, 3991 com Sr. Adalberto, em Curitiba-PRo

O deputado Laerte Vieira .apresentou
projeto de lei propondo que as importân
cias pagas de imposto de renda, por pessoa
física, sejam abatidas da renda bruta do
exercício seguinte, para efeito de se deter
minar a renda líquida de cada contribuinte.
Em sua justítlcação, afirma o deputado que
"pela sistemática atualmente em vigor, tais
importâncias são desembolsadas pelos con

tribuintes, sem a contrapartida lógica da
Sua dedução no ano seguinte". Frisa o au

tor do projeto que "na realidade o que,
ocorre, em razão disso, é que os contribuin
tes continuam pagando imposto sobre im-

posto":
.

O PROJETO
O projeto apresentado pelo deputado

Laerte Vieira tem o seguinte teor: Art. 10.
- As importâncias efetivamente pagas de
imposto de renda, pelas pessoas físicas, se

rão abatidas da renda bruta do exercício

seguinte, para efeito de se determinar a ren
da liquida tributável de cada contribuinte.

Art. 20. - As quantias correspondentes
ao imposto de renda recolhido na fonte se-

Videira, Agronômica e Florianópolis.
Na mesma ocasião, foram premiados 15 agricultores

da região, vencedores do concurso regional de produtivi
dade em milho e soja. Participaram do concurso 430
candidatos.

Os prêmios oferecidos são avaliados em'aproximada
mente duzentos mil cruzeiros. furam doados pelas pre
feituras da região, indústria e comércio. ASecretaria da
Agricultura doou ao campeão do. milho um trator equi
pado. No fim da solenidade, o Governador Colombo
Sanes instituiu o concurso estadual de produtividade em

milho, quando assinou o decreto perante os mil e qui
nhentos agricultores presentes,.

Participaram do encontro, além do Governador do
Estado,_ e do Secretário da Agricultura, o presidente da
Assembléia Legislativa, Zany Gonzaga, presidente da Fe
deração dos Trabalhadores, Waldoritiro Belini, o repre
sentante do Ministro da Agricultura, Roberto Santos e

deputados estaduais da região.

A Fundação Universitária do Planalto
Catarinense - Uniplac - entrega hoje à Co:
hab o relatório final da pesquisa de merca

do que realizou para -a Companhia. O traba
lho foi feito com o objetivo de determinar
as possibilidades de venda das 1.044 casas

que integram o conjunto habitacional de
Lages, cuja construção foi contratada em

1968, com as obras sendo paralisadas em

1970 por, quebra de contrato da firma em

preiteira.

O presidente da: Comissão Organizadora
do VI Congresso Brasileiro de Cooperativis
mo, Sr. Alberto Moraes, viajou ontem para
o Rio, a fim de manter contatos para a

definição do esquema de realização de uma
exposição industrial durante o conclave.
Essa mostra deverá expor o potencial eco
nômico das empresas cooperativas do País,

As operações interestaduais com o sorgo -

produto que substitui o milho no fabrico de ra

ções animais - entre Santa Catarina, Rio Grande
do Sul, Paraná e São Paulo estão isentas desde
ontem do pagamento do Imposto de Circulação
de Mercadorias pro força de convênio celebrado
entre o Secretário Sérgio Uchoa, da Fazenda, �
seus companheiros dos três Estados do Sul, junta
mente com o Ministério da Fazenda. Antes de
firmarem o documento, somente as operações in
ternas do produto, feitas dentro do mesmo Esta

do, é que gozavam isenção do ICM.
No mesmo protocolo, os Secretários da Fa

zenda dos Estados salinos resolveram aperfeiçoar
e simplificar os mecanismos do, convênio que
isentou do 'ÍCM as operações interestaduais do
milho destinado a fabricação de rações ou ali-

,
Com base em exposição de motivos do

Ministro do Planejamento, o Presidente da
República autorizou ontem a elevação em

20 milhões de dólares (Cr$ 120 milhões) o
limite fixado para operações de crédito ex

terno, com a garantia da União, especifica
mente para aquisição de equipamento es

trangeiro destinado ao metrô de São Paulo.
O Presidente Médici autorizou, igual

mente, o município de São Paulo a buscar
novos recursos, caso necessários, e deixou
expresso que não tem oposição a novas

operações até o limite de 20 milhões de
dólares, "podendo a Prefeitura dirigir-se ao

Senado Federal".-
Assinala o Ministro Reis Ve1oso que, em

consequência da decisão de antecipar a
conclusão das obrás e o início das opera
ções da linha prioritária, agora programa
dos para junho de 1974 - "fato que teve
'sua primeira manifestação externa no iní
cio dos testes.da: primeira unidade de carro
pl'Otótipo, oco.rido no dia 7 de setembro
de 1972" -, já foram totalmente contrata
dos os empréstimos compreendidos no li
mite de 11 O milhões de dólares (Cr $ 660
milhões), anteriormente aprovado pelo Pre
sidente.
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PALMA SOLA

o cultivo do sorgo, pra-
. ticamente desconhecido

no Noroeste catarinense,
até o ano passado, deverá
substituir cerca de 30% das

lavouras de milho do mu

nicípio de Palma Sola,
num futuro bem próximo.
Essa previsão, feita por
técnicos da Acaresc, decor

re dos resultados apresen
tados por lavouras de

monstrativas de sorgo que

produziram, mais de 100

sacas por hectare.
O agricultor Oscar Cor

deiro Machado, daquele
município, alcançou o I

mais alto rendimento ao

colher 133 sacas de sorgo

por hectare de terra. Esses

rendimentos despertaram
o interesse dos agricultores
de Palma Sola que, a partir
do corrente ano, deverão

cultivar o sorgo em larga
escala.

.

---,---_._ .. _-_----

CRICIUMA

A Diretoria de Planeja
mento da Prefeitura Muni

cipal de Criciúma anun

ciou para este mês a im

plantação de orelhões no

cent'ro e nos principais

I
bairros do município. Para
a execução deste plano, o
órgão está estudando os

termos de um convênio

que firmará com a Compa
nhia Catarinense de Tele

comunicações.
.

Serão dez aparelhos a

serem instalados e os bair
ros beneficiados são Pi

nheiro, São Cristóvão, Po
ço Nove, Brasília, Praça
Nereu Ramos, Operária
Nova,' Operária Velha, Ve
ra Cruz e Centro Municipal
de Abastecimento. A insta

lação dos telefones públi
cos nos locais previstos no

plano, dependerá do levan
tamento técnico a ser feito
pelo órgão. O principal de
talhe do levantamento é a

,

distância do local onde se- "

rá implantado orelhão.

JOINVILLE

A Associação Atlética
Acadêmica Nélio Frederi

co Probst, da Faculdade de

Engenharia. de Joinville,
programou para o próximo
ldia 3 a apresentação do

conjunto "Quinteto Viola-
do ", às 20 horas na Socie
dade Harmonia Lyra. A

promoção faz parte do

programa festivo que a en

tidade elaborou para este

período de férias escolares.
A aquisição dos ingressos

. ,poderá ser feita junto à te

jsouraria da Iaculdode de

I
Engenharia, durante o ex

pediente comercial.

I CRICIUMA
'

i

I
-

A Associação Feminina

lide Assistência Social de

IICticiúma programou para
ias dias 9 elO vindouros a

llexibição dos artistas "Los

! I'Falucci". Haverá três espe-

I tâculos para escolares e

.

vâois para adultos. Os in

llgressos poderão ser adqui-,I ridos junto à Prefeitura
IMunicipal. Os escolares I
dnão pagarão ingressos. O

II show do Los Ialucci é

l
constituído de espetáculos

lIde magia e telepatia. Um

II
dos artistas dirigirá um car

ro pelas principais ruas de

l Criciúma com os olhos

j vendados. A renda dos es-

I· petáculos
reverterá em be

I neficio das metas que a

H Associação se propõe a

! ! executar em favor dos me

l fnores abandonados.
li
I! PAPANDUVA
li
! i Realizo u-se domingo
l f em Rio da Ponte, no muni

IIcipio de Papanduva, festa
II em homenagem ao neo

!lsacerdote . Geraldo Kor-II ! natski, com a presença de

i ! autoridades municipais e I
i 1 religiosas. Padre Geraldo I
ifoi recepcionado às 10 ho-j
! ras defronte à Igreja Ma-!
\ triz, onde, em seguida, ce-I

]Zebrou a sua primeira mis-I
! sa. D. Daniel Hostin, Bispo
:;Diocesano de Caçador,
i i prestigiou o ato religioso,

I i juntamente com os prefei
tos de Papanduva, Canoi-

I
oh." Mato, Co".
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Técnicos analisam o projeto do
novo prédio daMunicipalidade

O projeto da nova sede daMunicipalidade é funcional, moderno e sempre atual

Bluinenau (Sucursal) - O anteprojeto
do novo edifício da Prefeitura e Câma
ra Municipal de Blumenau será apre
sentado amanhã durante o segundo de

bate público de avaliação dos projetos
do Plano Diretor Físico e Territorial
da cidade, pelos arquitetos Alfredo
lindner Junior e Érico Jorge FadeI,
com a supervisão do Chefe de Planeja
mento, Rolf Augusto Herwig. O segun
do debate público terá lugar no anfi
teatro da: Fundação Universidade Re

gional de Blumenau, com início às 20

horas.
PROJETO ORIGINAL
Os arquitetos responsáveis pelo pro

jeto da nova sede dos Poderes Execu
tivo e Legislativo de Blumenau explica
ram que o edifício deverá ser um ele
mento de grande importância na arqui
tetura da cidade, principalmente em

Blumenau, município de grande poten
cial turístico.

- A solução proposta, um grande
volume quadrado de pouca altura, com

placas verticais de concreto nas quatro
faces funcionando como brise-soleil

(quebra-sol) vertical, aliado em três
faces a 'placas horizontais de alumínio

anodizado, com a mesma finalidade e,
o sub-solo semi-enterrado, sendo uma

continuação da praça fronteíriça, atra
vés de taludes geamados, além do volu
me da Câmara Municipal, dão uma ca

racterística suí-generis e grande impac
to visual ao edifício, revelaram.

Segundo os arquitetos, o médio será
construído no Centro Cívico, onde

fica atualmente a Assistência Social.

.Suas linhas arquitetônicas vão dar uma

nova imagem ao conjunto arquitetô
nico, onde se localiza o Forum. Cons

tará de um sub-solo onde deverá fun
cionar em acomodações ideais o plená
rio da Câmara, com áreas destinadas a

estacionamento, climatização e arqui
vo geral: pavimento térreo, onde fun

cionarão a recepção, cantina PBX,
auditório, serviço de som, administra-

ção da Câmara e espaços reservados ao

acesso. No primeiro pavimento ficarão
as secretarias e no segundo o Gabinete
do Prefeito, do Vice-Prefeito, salão no

bre, biblioteca, assessorias e Secretaria
de Obras.

SEMPRE ATUAL
Os arquitetos explicaram que o edi

fício foi planejado dentro da filosofia
da arquitetura pura, "sem nenhum

vínculo a modismo, a fim de que a

obra não se torne com o tempo' em
uma peça anti-estética ou obsoleta. Foi
levado em consideração o enfoque tu-

, rístico, pois a obra representa para n6s
a criação de novas expressões formais
de a tração turística".

Adiantaram. que de acordo com '0
projeto, na área administrativa não ha
verá paredes de alvenaria, para que ha
ja total liberdade de Criação de áreas

adequadas a��rsos setores admi

nístratívos, com possibilidade de modi

ficações de acordo com as necessidades
futuras. Todas as divisões. internas são

painéis duplos de eucatex ou material

similar, sempre modulados em 0,80'
cm. Outro aspecto funcional é que o

prpdio será construído com grandes
vãos e áreas livres para que o bloco

arquitetônico tenha total flexibilidade
interna permitindo ampliações futuras,
sem prejudicar sua estética e funciona
mento.

Dois sistemas de quebra-sois hori
zontal e vertical, resolvem o problema
de ventilação e insolação. Uma central
de ar condicionado no sub-solo, com o

auxílio dos aparelhos denominados
Self Conteined, permite realizar o res

friamento ou fazer circular água quen
te, sem dutos de circulação de ar em

todos os ambientes, com o consumo

de 40 a 50% de energia elétrica a me

nos do que os aparelhos convencionais.

No ritmo acelerado das obras de acesso, estão as novas perspectivas dó Sul

Crieiuma apronta asfalto
, .

do acesso q BR em agosto
Criciúma (Sucursal) - As obras de

construção do acesso de Criciúma à

BR-l 01 serão concluídas em agosto
vindouro, segundo as informações pres
tadas pela Prefeitura do município. Os

onze quilômetros asfaltados são conside

rados de maior importância ao desenvol

vimento de Criciúma, por facilitar o es

coamento de toda a produção do muni

cípio. De acordo com as informações
prestadas por industriais locais, o custo

dos produtos são encarecidos sensivel

mente pelo transporte que é feito atual

mente pela estrada velha. Pelo novo

acesso - que diminuirá em mais de 50%

a extensão da rodovia de ligação com a

BR-l01, o tráfego de veículos deverá

ser intensificado, ainda mais, em virtude

de se tornar em via de ligação do muni

cípio com o Sul e Norte do país.

CARNAVAL ANTES
.

O próximo carnaval em Criciúma co

meçará cedo: em setembro. A informa

ção foi prestada pela Comissão Munici

pal de Turismo, que garantiu que os fes

tejos de Momo de 74 colocará Criciúma

entre os principais centros carnavalescos
do' Sul do País. Os ensaios das escolas de

samba também começarão em setembro
e a Prefeitura garantiu total apoio para a '

confeção das' fantasias e compra de ins

trumentos.

O Prefeito Algemiro Manique Barre

to informou que para o próximo carna

val a Comissão Municipal de Turismo

contará com o apoio total,
'

inclusive

dos hoteleiros que se propuseram a dar

ampla divulgação do carnaval de Criciú

ma em todo o País e em alguns países da
América Latina.

Joinville promove

decoração natalina
Próspera faz teatro para

o próximo festival amador
FestivaJ de Itaiaí

tem novas atrações
Joinville (Sucursal) - Com prêmios estimulantes de três mil cru

zeiros para o primeiro colocado, Cr$ 1,500,00 para o segundo e de

Cr$ 500,00 para o terceiro, a Prefeitura Municipal de Joinville, atra
vés de seus departamentos de Turismo e de Serviços Urvanos, insti
tuiu um concurso de criatividade para a Decoração Natalina do-cor

rente ano. A promoção, que foi muito bem recebida pelos decorado
res e artistas catarinenses em vista do 'prêmio compensador oferecido
aos participãntes, conta' ainda com a colaboração do Clube de, Dire

tores Lojistas de Joinville. Os trabalhos, constando o plano de deco

ração de 23 vias públicas - as principais do centro da cidade, inclusi
ve a estação rodoviária e o aeroporto -, deverão ser encaminhados

em três vias ao Departamento de Serviços Urbanos até o dia 31 de

agosto vindouro.

Segundo o regulamento do concurso, o Prefeito Pedro Ivo Cam

pos designará uma comissão especial de técnicos e assessores da

Municipalidade, encarregada de analisar e julgar os projetos apresen

tados, que divulgará o nome do's três primeiros classificados até o

próximo dia 15 de setembro. Todosos trabalhos participantes perma
necerão com a comissão julgadora que 'se reserva o direito de publi
cá-los. Ao primeiro colocado, será oferecida a opção para executar a

decoração desde que apresente um orçamento detalhado do projeto
aprovado. Caso o autor premiado não esteja interessado em executar

seu projeto, a Municipalidade procederá uma coleta depreços entre
empresas especializadas e entregará o trabalho àquela que mais lhe

convier.

Cricíüma (Sucursal) - Depois da estréia,

no sábado, na sede do Próspera, o Teatro
Amador Próspera programou para o corren

te mês uma temporada pelas principais ci

dades sulinas, encenando a peça "Amanhã
é Dia de Pecar". O espetáculo de autoria da

dupla José Vànderley eMárlo Lago, marea
o' reaparecimento do grupo nos palcos cata
rinenses, representando os preparativos do .

TAP para participar do próximo Festival de
Teatro Amador de Santa Catarina. A dire

ção da peça encenada em três atos mostran
do a frieza e indiferença nas relações conju
gais com suas consequências, está a cargo
de Sebastião Ernesto Goulart.

Na estréia, o Teatro Amador Próspera
alcançou o sucesso esperado pelo grupo, le
vando dezenas de espectadores à sede social
do Próspera. Para o diretor, a comunidade
reconheceu o trabalho realizado há meses e

apla\ld�u os atores' em cena diversas vezes.

------_._----------------_
..._---_._-,---

EDITAL

ltajaí (Sucursal) - O auditório da Sociedade Guarany foi

pequeno para abrigar as mais de 500 pessoas que se fizeram

presentes na noite de domingo à abertura do I Festival de Inver

no. O ato contou com a presença do Prefeito Frederico Olindio
de Souza, autoridades e convidados. A abertura do certame teve

seu ponto alto na apresentação da Associação Coral de Florianó
polis sob a regência da maestrina Rute Ferreira Gebler. Paralela

mente, no Parque Dom Bosco, aconteceu a apresentação do Gru

. po Folclórico Ri!?�rfio -ga)l11a, .1aJUJ?�lp .da Capital, que concen

trou grande massa-de público nas dependências do parque.
EXPOSIÇÃO
O I Festival de Inverno de Itajaí prosseguiu ontem à noite

com a abertura da exposição do artista plástico Ernesto Meyer
Filho que, mais uma vez, mostra sua arte em sua cidade natal. A

mostra, que se estenderá até- o próximo domingo, poderá ser

visitada na agência local do Banco do Brasil à Rua Felipe
Schmidt.

Osni Schauffert, outro artista itajaiense, inaugura hoje à noi
te, na agência do Banco, Sul Brasileiro, uma exposição de seus

últimos trabalhos.
De outra parte, foi proferida ontem à noite a aula inaugural

do Curso. de Folclore Educação e Turismo Cultural. O ato teve
lugar no auditório da Associação Comercial e Industrial de Itajaí
e a primeira aula foi ministrada pela professora Laura Dellamoni

ca, da Universidade. Federal de São Paulo.
O programa de hoje, marca ainda, a apresentação do conjunto

Curti-Som Jovem nas dependências da Escola Básica Gaspar da
Na estréia, o grande desempenho amador Costa Moraes, no Bairro da Fazenda.

PREFEITURA MUNICIPAL DE TREZE DE MAIO

FUNDO DE PARTICIPAÇÃO DOS MUNICIPIOS
. .

PRESTAÇÃO DE CONTAS EXERCíCIO DE 1972

A Prefeitura Municipal de Treze de Maio, transcreve abaixo para conhecimento de todos os Munfcipes,
as despesas efetuadas durante o exercíclc de 1972, com os recursos do FUNDO DE PARTICIPAÇÃO DOS

MUN ICIl>IOS, conforme deterrnína a R�soluçãO no, 112/71 do Tribunal de Contas da União, que constou do

seguinte:
1- RESUMO DA APLICAÇÃO

Saldo do exerclcio anterior ...,. ,....

Cota do F.P. dos Municfpios recebidas no exercfcio de 1972
TOTAL •..•....

TOTAL APLICADO NO EXERCftlO
SALDO PARA O EXERCíCIO SEGUINTE

11- APLICAÇÃO EM DESPESAS CORRENT�
a) GOVERNO E ADMINISTRAÇÃO GERAL

Despesas de Custeio • • • • • . • . • .

b) VIAÇÃO, TRANSPORTE E COMUNICAÇÃO
Despesas de Custeio

c) EDUCAÇÃO E CULTURA
Despesas de Custeio

d) SAÚDE PÚBLICA
Despesas de Custeio

TOTAL DAS DESPESAS CORRENTES .

III" APLlCArO EM DESPESAS DE CAPITAL

a) VIAÇ O, TRANSPORTE E COMUNICAÇOES
Aumento e rampa para lavação e lubrificação de veiculas na garagem Municipal Cr$
Aquisição de madeiras, planchas, pregos, etc. pera construção de pontes e boeiros

nas estradas de Linha Mesquita a divisa com Tubarão, São Gabrlel ia Areão,
Laqeado a Morro das Pedras, Linha Caipora a divisa com Pedras Grandes,
inclusive consertos de outras pontes no Muníclpto • . • . . . • . . . • . Cr$

b) EDUCAÇÃO E CULTURA

Aquisição de Canecas para os alunos • • • . . . . • . . • . . .... Cr$
Aquisição de diversos fogões para as escolas . . . . . . . . . . . . Cr $
Construção das Escolas de Rio Perdoná e Rio Salto e diversos consertos em outrasCr$

c) SAÚDE PÚBLICA

· Cr$ 19,37
• Cr$ 147.789,24
· Cr$ 147.808,61
• Cr$ 147.767,54
· Cr$ 41,07

· Cr$ 14.875,22

,Cr$ 85.961,29

.. ,�
· Cr$. 8.642,78

· Cr $ 7.578,70
• Cr$ 117.057,99

'2.231,64

4.880,50

900,00
840,00

20.086,23

Término da constnrção do Posto de Saúde Cr$ 1.771,18
TOTAL DAS DESPESAS DE CAPITAL •..••..•••....... Cr$ 30.709,55

Prefeitura Municipal de Treze de Maio, 10 de junho de 1973

NILSON S. NANDI
PREFEITO MUNICIPAL
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Ouem pensa que o
pontochic
sõvende
omelhor
cafezinho
estámuito por fora

o PONTO CHIC vende de tudo. Bijouterias,
cartões de aniversário, revistas, souvenirs,
artigos para presentes, filme e máquinas
fotográficas. Além de bebidas nacionais
e estrangeiras, doces chocolates,
biscoitos. Um mundão de coisas.
E, a qualquer hora, é o melhor local para
compras, Porque o PONTO CHIC está
sempre aberto. Das 6 da manhã às 11 da
noite. Inclusive aos sábados e domingos.
E todo mundó se encontra no PONTO CHIC.
Pté Felipe Schmidt e Trajano.

�a Felipe Schmidt, no. 11, esquina com

rua Trajano. Telefone 4323.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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lllsc·programa
pré-orientação
da matrícula

o Departamento de Registro e Controle
Acadêmico, da Sub-Reitoria de Ensino e'

Pesquisa, da Universidade Federal de Santa
Catarina, programou a pré-orientação e efe
tivação de matrícula, para o segundo perío
do letivo regular de 1973, que está assim
definida: no próximo dia 24 de julho, será
procedida a pré-orientação' de matricula
para os candidatos classificados no concur

so vestibular, e que deverão iniciar seus

estudos em agosto. Para cada grupo consti
tuído serão definidos, em tempo hábil, lo
cais e horários, de acordo com avisos 110

mural do Departamento.
Ainda nesse dia e também no dia 25 de

julho estará à disposição - das 8 às 18 ho

ras, nas' secretarias' dos respectivos centros,
tanto para os novos, quanto para os antigos
alunos o material destinado às suas matrí
culas; no mesmo local e dentro do referido
horário, nos dias 26 a 27 de julho, os alu-

nos deverão fazer entrega da ficha de ma

trícula, devidamente preenchida, acompa
nhada de todos os documentos exigidos.

Para a matrícula inicial, os docuinentos
exigidos são os constantes do prospecto de

instruções gerais, distribuído no ato de ins
crição ao concurso vestibular. Para a subse
quente, atestados de boa conduta e-de sani
dade física e mental, passados por órgãos
o ficiais, do que ficam dispensados os

alunos ingressos na Universidade no primei
ro período letivo regular de anos antece

dentes, reforçando o DRCA que, em hipó
tese alguma será aceita matrícula condicio
nal, isto é, sem que o interessado satisfaça,
integralmente, as exigências para procedê
la.

Finalmente, informa que' os resultados
das matrículas pleiteadas serão divulgadas
nos murais do Departamento e das secreta
rias dos Centros, até a véspera do início das
W�L

.

Técnicos reunidos na Capital
analisam' os rumos da Educação

Prorrnvido pela Universidade Para, ().�esenvol
vimento de Santa Catarina - UDESC -: os profes
sores Pedro Benjamim de Carvalho e Silva Garcia
e Tânia Dauster Sette, estão ministrando um curo,

so sobre' as Tendências Atuais da Educação.
O curso conta com a participação de represen

tantes da Secretaria de Educação. e Cultura,
UDESC, PREMEN, Universidade Federál, Funda
ção Universitária de Criciúma, Fundação Educa
cional de Tubarão, Fundação Universitária de

Blumenau, de Joinville, Lages, Joaçába, Çaçador
e Chapecô, ,

'

'.

O objetivo do curso é a análise das tendências
atuais da Educação, baseada, no estudo' do relatô
rio elaborado pela Conissão Internacional, sobre
o Progresso da Educação, a pedido da UNESCO;
e conhecer o que está acontecendo no setor Edu

cação, em todos os, níveis. Como paralelo aos

objetivos precípuos do curso, o encontro é urra

tentativa de integrar os educadores catarinenses,
responsáveis pelas soluções dos problemas educa
cionais do Estado.
o CURSO

Tendências Atuais da Educação teve início
ontem, nas..dependências da Escola Superior de

Administração e Gerência - ESAG -� é' patroci
nado pela UDESC, com a coordenação do Progra
ma de Expansão e Melhoria do Ensino - PRE

MEN - através de sua gerência. As aulas estão
sendo ministradas diariamente nos períodos
matutino e vespertino, das 9,00 às 12,00, e das

15,00 às 18,00 horas, respectivamente, estando

previsto o seu término para sexta-feira pr6xima.
CRONOGRAMA

'\

O curso servirá para um debate crítico dos

principais temas educacionais contemporâneas.
Ontem foi focalizado - A Educação Permanente
como Processo de Desenvolvimento Individual

Integral; A Educação 'permanente e o Desenvolvi-

mento Nacional; e, Educação e Emprego; hoje,
dia 3 - Modelo de uma "Cidade Educativa" e a

Educação e o Destino do Homem; dia 4 - Balan

ço é Perspectivas' de uma Nova Estratégica de

Educação; dia 5 - Por que Devemos Desinstalar a
Escola e Ritualização do.Progresso; e, finalmente,
no dia 6 - ,as Experiências da Pedagogia Institu
cional e Ensino e Didática Não-Diretiva.
OS PROFESSORES _

O curso sobre Tendências Atuais da Educação
é ministrado pelos professores Pedro Garcia e

Tânia Dauster Sette, ambos com longa experiên
cia no campo educacional. O professor Pedro
Gucia é natural de Porto Alegre, formado em

Filosofia, pela Faculdade Nacional de Filosofia e

no Instituto de Filosofia e Ciências Sociais da
Universidade Federal do Rio de Janeiro; cursos
de Psicologia Educacional, Didática Geral e Espe
cial e Admirústração Escolar, na Faculdade 'de

Educação da Universidade Federal do Rio de
Janeiro.

AI�m desses cursos, o professor Benjamim
Garcia é mestrado em Educação, defendido na

Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janei

ro, e possui uma série de cursos levados a efeito
.no Brasil e no esterior; como, também, diversos
trabalhos publicados.

Já a professora Tânia Dauster Sette, é licencia
da em Filosofia, pelo Insituto de Filosofa e Ciên
ncias Sociais da Universidade Federal do Rio de

Janeiro; cursos de Psicologia Educacional, Didáti-
-

ca Geral e Especial (Filosofia) e Administração
Escolar, na Faculdade de Educação da U.F.R.J.

Somando-se a estes 'cursos; a professora Tânia
Sette possui o título de Mestrado, defendido na,

Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janei

ro; e, além disso, urna série de cursos de extensão
universitária e extras-curriculares no Brasil e no

exterior.

(

o frio chegou para valer, e é um dos mais temidos azentes da gripe.

Gripe provoca corrida ao Hospital
Infantil e àsfarmácias da Cidade

As crianças são ví!!mas indefesas e O Hospital Infantil está cheio.

Vitamina C, Resprim e Coristina têm sua

venda triplicada e o Hospital Infantil está regis
trando grande número de crianças gripadas e até
mesmo com pneumonia em virtude do frio e da
umitlade que se abateram sobre Florianópolis a

partir do dia 30 de junho, quando o escritório
de meteorologia registrou oito graus centígra
dos, a. primeira temperatura realmente baixa do
ano.

Salientando que o principal problema climá
tico da cidade é a umidade decorrente das chu
vas que deverão terminar no dia cinco, e não

propriamente do frio, disse José Agripino Fer

reira, do escritório' de Meteorologia que "as
baixas temperaturas irão prolongar-se até 15 de

agosto, quando principiará o período de calor".
Por outro lado, enquanto isto não ocorre o flo
rianopolitano vai ingerindo grande quantidade
de xaropes e "caipirinhas", o que para muitos,
"é um santo remédio para as gripes e resfria-
dos". '

CAIPmlNHA
Se por um lado as farmácias, com a chegada

do frio, estão vendendo quantidades incomuns
de comprimidos e xaropes, os bares, por outro,
estão atendendo a menos bebedores de cerveja e

mais de caipirinha e bebidas fortes.
Situados na rua Felipe Schmidt, os bares

Beirut e Alvorada servem a dezenas de fregueses
que pedem a tradicional mistura de cachaça,
limão e açúcar, a caipirinha, alegando estar
combatendo o resfriado e a gripe.

Com relação a este aperitivo, informou o mé
dico Renato Patta, do Dasp, que a caipirinha,
porque contém limão e consequentemente vita
mina C, pode cumprir em certos casos uma fun
ção preventiva, desde que seja ingerida em pe
quenas quantidades. Ressaltou porém aquele
profissional que o álcool prejudica a defesa
natural do organismo quando a pessoa se encon

trar intensamente gripada. Isto se dá, informou
aquele médico, porque o álcool tem uma fun
ção vaso-dilatadora, o que aumenta a velocidade
do fluxo sanguíneo chegando a prejudicar a

própria ação dos antibióticos.
Com o prestígio de uma bebida tropical, du-

rante as épocas de frio a caipirinha interfere no

tratamento médico quando a gripe já atingiu
um estágio muito avançado no organismo do
enfermo. Conforme declarou Renato Patta, o

álcool sorna-se aos efeitos da doença e entor-

.pece o sistema nervoso, podendo também nos

casos mais graves, provocar a intoxicação do
órgão onde se tenham alojado os micróbios da
gripe.

NO HOSPITAL INFANTIL
Com relação ao atendimento especializado,

os hospitais infantis estão registrando atualmen
te mais que o dobro de ocorrências de crianças
gripadas que nos meses de março e abril. No
Hispital Infantil Edith Gama Ramos, segundo
informou o médico Fernando Napolí, os .traba
lhos hospitalares triplicaram em consequência
da onda de frio que a partir do final de junho
tomou a cidade. O hospital acusou também vá
rios casas de pneumonia em menores de dez
anos de idade, sem que, porém, fosse anotado
nenhuma consequência fatal para os pequenos
pacientes.

Casamento é.sempreum·bom negócio,
mas o. areamento assusta os noivos

A busca de utilidades: um ritual conhecido(e onerosoJ.

"Branca e radiante vai a
noiva ...", seguida dos pa
drinhos e convidados, pro
v avelmente os únicos a

desfrutarem, despreocu
padamente, de mais um

enlace matrimonial, resul
tado de longos preparati
vos, desde que a engrena
gem foi posta em movi
mento, ao ser oficializado
o noivado.

Mas nem só nas faces
dos presentes estão os sor

risos deste dia. Reparando,
bem, a satisfação estará es- ,

tampada, igualmente, no

, rosto da costureira solíci
ta, do decorador da igreja,
do clube ou da casa, do

joalheiro, do alfaiate, do

fotógrafo e de todos os de
mais forjadores do maravi
lhoso acontecimento, que
acabam de realizar mais
um negócio, que se repeti
rá na semana seguinte, e na
outra, e na outra.,

O BOM NEGOCIO
Talvez a expressão "en-:

forcar" não seja adequada
a todas as uniões pelo casa

mento em si, algo sério e

de responsabilidade. Entre
tanto, em termos econômi-

cos, ela quase chega a ca

lhar.
Começando pelo "Cur

so de Noivos" - uma exi

gência da Igreja Católíca=
se dá, a título de colabora

ção pela orientação recebi
da,' a' quantia de
Cr$ 10,00, válida para o

casal, sem distinção de lo
cal e de tipo de curso. Ain
da na igreja, mais
Cr$ 30,00 se vão, tendo
em vista a regularização
dos papéis, proclamas e to
do o andamento do pro
cesso. Mais ainda no Cartó
rio do Registro Civil, de
acordo com o casamento:

normal, "iri-extremis" e o,

das sextas-feiras na LBA,
para pessoas mais humildes
e cujas taxas, dada a discri

ção de' seus membros, são

impublicáveis,
O joalheiro já fatura na

época do noivado, sendo o

'menos beneficiado no mo

mento do "conjugo vo

bis". A moda agora são as

alianças 'bem finas e estrei

tas, variando o seu preço
e n t.r e Cr$ 25,00 e

c-s 50,00 quando de pra
ta e Cr$ 300,00 e

Cr$ 400,00 em se tratan
do de ouro. Quem preferir
continuar em outra, com

prando as argolinhas clássi
cas, vai desembolsar de
400 a 700,cruzeiros, para a

alegria do seu vendedor
que, em se tratando de ali

anças' de ouro, é sempre
um conservador.

Outra despesa da qual é
impossível fugir - a menos

que, se seja muito despre
tensioso, "hippie" ou ex

trernamente pobre - é o

traje especial para a ceri
rnônía, A noiva, com diver
sas semanas de antecedên
cia, já começará a fo1hear
figurinos, ouvir conselhos
(o que não custa nada,
além dá paciência) e a per
correr as diversas lojas es

pecializadas, à procura de

algo ao seu gosto ou na

medida das possibilidades
de sua bolsa. Se quiser gri
nalda, poderá encontrar
uma entre 17,00 e 300,00,
enquanto um buquê artifi
cial fica na base de 80,00.
.Para o véu, o tule custa

8,00 o metro; renda gere
só a' 60;00. Quem fizer
questão de certos' acessó
rios, deve estar preparada
para pagar UIl!a luva a

/30,00 no mínimo, valendo
o mesmo preço para o por
ta-alianças. Dispensados
véu e grinalda, tem o cha

péu, cujo preço médio será
de 130;00. Somando-se is
so tudo ao feitio do vesti-.

do, cobrado' pela costurei

ra, na base de 200,00, já
estarão garantidos 900,00.
Mas tem mais: maquilagem
.completa, com cílios, sai a
20,00 e o penteado, de

pendendo do estilo, terá o

mesmo preço. ,

MAIS E MAIS
Ao contrário do que pa

rece, o noivo não passa por
menos. O terno feito pode
rá variar entre 200 e 500
cruzeiros no mínimo, en

quanto a gravata de seda
pura pode ser adquirida

entre 80 e 300 cruzeiros.
Uma camisa parte de 100 e

um sapato pode variar en:
tre 80 e 150 cruzeiros. E
só fazer a conta.

Entretanto, não param
aí as despesas. No espera
do dia, as preocupações es

tarão dirigidas, ainda, para
a decoração da igreja, que
faz o trabalho de enfeite
OU permite um decorador, I

quando cada arranjo custa

em média 50 cruzeiros. Se,
porém; a decoração do

'templo fica por conta de

alguém amigo ou parente,
basta comprar as flores,
em geral palmas, a 10 cru

zeiros a dúzia, além de pa
gar pelos castiçais, velas e

tapetes, o aluguel de 100
cruzeiros. Cantor e orga
nista cobram Cr$ 300,00 e

caso, a igreja oferece um

t oca-disco graciosamente,
Na hora da cerimônia, à

volta dos noivos, o fotó
grafo estará registrando o

acontecimento' para a pos
teridade. Estourando os

flashes, ele estará cobran
do 10 por fotografia
18x24, em preto-e-branco,
e 25 cruzeiros por fotogra-

'

fia colorida. Como mais ou
menos duas dúzias de foto"
grafias são imprescindíveis,
250 cruzeiros estarão ga-

-

rantidos no momento de ir
buscá-las. E se não pensou
nos táxis, é bom fazê-lo.
Nesses momentos, e nos

que antecedem, eles são
muito usados.

�

Esta é, em síntese, a in
fra-estrutura comercial do
casamento, sem contar os

detalhes e a sofisticação,
que ficam por conta de ca

da um, quando as despesas
- naturalmente - podem
-atingir a frações astronô-
micas.

o aluguel de um salão para
recepção, sal de 500 para
cima. Para diminuir as des

pesas, a música ao vivo po
de ser dispensada. Nesse

Bonson--·----

D. Afonso: "a cidade precisa de uma nova igreja".

D. Afonso quer apenasAimais
um templo; não uma CQtedral

/'
'

O Arcebispo/Metropolitano Dom Afon
so Niehues pretende que a CúriaMetropoli
tana obtenha por doação, uma área de 20
mil metros quadrados no aterro da baía-sul,
em cujo local será erigida uma nova igreja
para a cidade. Dom Afonso justifica o seu

pedido ao Governo do Estado, dizendo que
Florianópolis não possui uma igreja sufi
cientemente grande, onde possam ser reali
zados cerimoniais solenes e que congre
guem muitos fiéis.

- Florianópolis é uma Capital em fran
co progresso e isso está atraindo cada vez

mais pessoas para cá. Há algum tempo vi
mos notando que as igrejas existentes na

cidade já estão pequenas para abrigarem a

grande quantidade de fiéis que assistem ao's
cultos religiosos. O meu principal objetivo
ao solicitar ao Governo uma área na faixa

incorporada à cidade com as obras do ater

ro da Baia-sul, foi justamente visando sanar

essa dificuldade presente"..
'

O Arcebispo esclareceu que o Governa
dor Colombo Salles, pessoalmente se decla
r.ou a favor da doação, mas que a decisão

nã0 depende apenas de suavontade.
- Por enquanto, apesar de já ter feito o

pedido ao Governador, ainda não obtive

resposta á minha reivindicação, Acredito

que ainda vá demorar um pouco, para ter
mos uma solução, pois depende da aprova
ção da Assembléia Legislativa".
NOVA CATEDRAL

A princípio se ventilou que Dom AfO!)
so desejava a área do aterro, para a constru

ção de uma grande e nova Catedral. Entre
tanto o Arcebispo esclareceu, que se trata
de um mal entendido.

- O fato de ter solicitado ao Governo
uma área no aterro para, a construção de
uma igreja, não quer dizer que obrigatória
mente terá que ser construída uma nova

Catedral. Para se concretizar uma obras

dessas, seria necessário que a atual, ficasse
sendo apenas mais uma igreja da cidade.
Acredito que a possibilidade de construção
.de uma nova Catedral, está definitivamente
afastada, pois a existente envolve muita tra

dição e não creio que a sua mudança, agra
dasse ao público católico da Capital.

Se o Governo conceder à Cúria Metro

politana, o terreno solicitado, o Arcebispo
ira' construir uma igreja com maior espaço
físico, que tenha condições de abrigar um
maior número de fiéis.

- "Naturalmente, não será essa igreja
destinada apenas aos grandes cerimoniais,
pois acredito que seria muita ostentação,
querer fazer isso, Ela seria mais uma igreja
da cidade, mas quando se precisasse de
mais espaço, como por exemplo em época
de festas que congregam muitos fiéis, ela
teria condições de abrigar muito mais pes
soas" .

Dom' Afonso .disse que deseja que não

aconteça como na Catedral, quando em

épocas de maiores demonstrações de fé por
parte dos fiéis, a grande maioria, é obrigada
a ficar do lado de fora da Igreja.

,
- "Pelo seu próprio estilo arquitetõni

co, a Catedral fica com pelo menos urp. ter

ço do seu espaço físiço inaproveitado, pois
não há condição dos fiéis ficarem junto aos

altares laterais, pois dali não tem nenhuma
.

visão do culto", finalizou Dom Afonso Nie
hues.
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Cidade

São Pedro agora é
Atradição sempre pertenceu
mais aos adultos, com seus

quentões, suas quadrilhas.
Nos clubes da cidade, não
poucos namoros foram

iniciados ao som de uma sanfona
rancheira. Hoje são as

crianças que se divertem,
sem quentão. Mªs a- paquera
masculina ainda é firme.

I

para as cnanças
De repente, os miúdos passam a

ostentar graves su ícas,
caprichados cavanhaques, bem
medidas bigodinhos, vistosas
tranças: são as festas de junho

Até alguns anos atrás, a festa junina
era privilégio de adultos. Era muito festejada em

clubes,' tradicionalmente no mês de junho. Moças e

rapazes passavam o mês inteiro ensaiando a quadri
lha e levavam tudo muito a sério. Havia também o

famoso e engraçadíssimo casamento na roça. Onde

o noivo, invariavelmente, entrava empurrado pelo
pai da noiva e com umâ arma encostada no pesco

ço. Eram festas engraçadíssimas que, com o tempo,
foram perdendo seus adeptos. A juventude não
mais curtia este tipo de divertimento. �sim, aos

" poucos, as crianças descobriam o prazer destas fes

tas, abandonadas pelos mais velhos. E, atualmente.
festa junina é privilégio da criançada.

Na Escolinha de Arte do Museu de Arte de Santa

Catarina, os alunos, que vão desde os 3 anos até os

12, ,também tiveram sua festa, que durou o dia

inteiro. Pela manhã, a turminha que tem aula.neste
período, fez sua festinha e a tarde, ficou reservada

'para a turma daquele horário. Foram as próprias
crianças que organizaram tudo; até o convite foi

confeccionado por elas.

São 240 crianças que, uma vez por semana, du

rante 2 horas, têm orientação especializada para
sua formação artística. .

Neste dia, estavam todas felicíssimas, sentia-se e

via-se em seus rostos. Sua festinha junina corria às
mil maravilhas, Cada turminha organizou um nú
mero difetente: teatro, quadrilha, pau-de-fita, dan
ça da cadeira, brincadeiras, etc. E, se algumaêoisa,
para os adultos presentes, não estava lá muito per

feita, para elas, tudo estava correto. Afinal a festa

era delas. Meninos e meninas, todos vestidos à cara

ter, deram seu recadinho dentro da maior alegria e

orgulho. A Escolinha de Arte tem por norma quea

criança está em primeiro lugar e, como a festa foi

feita e organizada por elas, muito justo e .certo que
fosse para elas. Então, ·ficou a critério de cada alu
no, convidar ou não seus pais, acabando assim com

a tradicional festa para os pais, que, na maioria das
j

vezes) constragem as crianças. Após a apresentação
dos números' de danças e brincadeiras, uma farta
mesa com doces, amendoim, cocadas, pés-de-mole
que, rapaduras, pirulitos, pinhão, vergamota, refri
gerantes, estava à espera deles. Foi uma das horas

• mais tumultuadas.

A afirmação de que os festejos
,
juninos perderam muito de sua

graça com a proibição dos fog9S •.
'

e dos balões não encontra

amparo no ar de alegria dessas
três I jecas". Todos os

colégios incorporaram as festas

juninas ao seu calendário.

Futebol para
A bola lhes fugia"
rebelde. Os pas
ses não tinham

consequência, deti
dos pelas poças.

O público se abor

recia, os jogado
res se arriscavam,
e Gilberto molha
va a careca. Nada
disso impediu que
os 90 minutos fos
sem, penosamente,

ao fim.

Num momento em que o Campeo
nato Estadual sofre grave crise, à
Vista da impossibilidade - não de
clarada, mas certa - de o campeão
do ano 'anterior, o Figueirense,
disputá-lo até o final; omenos que
se poderia desejar dos seus' respon-'

,
sâveis era uma certa dose de bom
senso. Demonstrando, que tal arti
go está em falta no mercado do
futebol Catarinense, Juventus e Fi
gueirense disputaram a liderança
para uma platéia de guorda-chu
'vas, sujeitando os poucos especta
dores a um mau jogo e os seus C1'(]

ques a uma disputa, no mínimo,
perigosa, tais as quedas e escorre

gões.

, .
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Caruncho
Eu fá podia ter comprado um espelhinho novo pro banheiro.

A unidade já comeu tória a parte de cima. Pra ver a cara, tenho

que baixar. -Se me abaixo, as. pernas doem. Só se pregar mais pra
cima. Mas a parede tá toda podre. Nem aguenta prego. Se botar

lá, tem que mudar a ldmpoda, também. Deixa. Amanhã, resolvo.
Sexta-feira, hoje. Tem dentista. Deixa, vou na segunda. Arrancar
esta panelona podre. Não fala, mulher! Na outra sexta-feira, a
gente vai na casa da tua mãe. Hoje, não posso; tô com reumatis
mo. E esta tosse do diabo. Ou deixa pra segunda. Ai, j4 se leva a

Dalvinha no médico. Aproveita, compra o uniforme proEmesti
nho. Professora? A professora que se dane. No meu tempo, tâs
ouvindo bem?, no meu tempo a gente ia à escola com a roupa

que tinha. Ia de qualquer jeito. E a gente aprendia. Hoje, é só

bandalheira; malcriação. É o que eles aprendem. Quando chove e

bate o vento sul, entra muita água nesta parede. Tá apodrecendo
a casa toda. Se desse a loteria, eu mandava botar telha nova. Tá'
tudo quebrado. Essa gurizada vagabunda não tem o que fazer.
Fica jogando pedra na casa dos outros. .kí não há mais respeito,
não há mais educação, não há mais nada. Malcriado, eu? Sou!
Claro que sou! Malcriado, malcriado e meio. O que é que adian
tou. ser honesto a vida toda? Trabalhar li vida toda? Hein?
Heinl? Responde! Nada, nê? Que é que arrumei? Reumatismo!
E esta 'tosse do demônio, que não me larga. Médico!..• mas

médico pra que? Que é que eles sabem? Se sabem, é só pras
ricos. Pra gente de dinheiro. Pra barbeiro, pra trabalhador, pro
operário, pro pobre, ti-ticas! A gente que se dane! Basta saber

que é do instituto. Já amarram a cara. Cambada de vagabundos.
Reclamar? Reclamar pra quem? Me diz! Pra quem? Os advo

gados? São outros vagabundos. Conheço essa raça! Os funcioná-

rios são outros que tal. Vivem de mão do bolso. Se' coçando.
Fazem nada. Conheço essa corja! Amanhã, vou reclamar. Contar
tudinho pro Dr. João•. O Dr. João, pelo menos, ouve a gente.

:_ Dotori Juão é otro, Amesto, Num podi vê rabo-di-saia.
Num vai resorvé nada.

. .

Advogado. Rico. Tem tudo. Aposto que vai no médico e é o

primeiro a ser atendido. Por que? Porque é rico. É doutor. A
vida é dos ricos. Eu acho que se botasse mais uma fileira de
telhas não batia tanta água. Tanta chuva. Esta parede já não tem
mais cor. Tá tudo preto. Carunchento. Podre. Este vento sul vai
durar três dias. Quando chega, fica três dias. Batata. E encharca
tudo, As minhas pernas ficam que eu não posso nem tocar. É
uma dor só. Daqui; da virilha, até o pé. É uma dor lá dentro. No
osso. Uma dorzona; Fica tudo dolorido. Tudo apodrecido. Essa
menina precisa ir no médico, mulher! Eu? Eu não posso levar.
Quem é que vai cortar cabelo pra mim? Quem é que vai cortar
barba pra mim? Se eu não trabalho, não ganho. Pobre é assim.

Nã? trabalh.o, não ganha. Ai, não tem pro médico, não tem pro
uniforme, liuro, bosta nenhuma. Se amanhã é sábado? 11. Ama
nhã é sábado. Deixa pra segunda, então. Eu arrumo uma horinha.

Não pode ver rabo-de-saia! E dai? Ele não é homem? E pelo
menos ele escuta a gente. É. por isso que eu voto nele. E esse

negôcio de rabo-de-saia, depende. Depende, nél? Pois as mulhe
res vivem ai quase nuas. Cambada de sem vergonhas. Coxas' de
fora. Mamica aparecendo tudo. Elas é que não se dão respeito.
Essa menina não para de tossir. Precisamos levar essa menina no

médico. Amanhã, a gente vai e já aproveita pra comprar o unifor
me do Emestinho; Se a gente fizesse um telheiro maior, eu acho
que não batia tanta água nesta parede. Tá apodrecendo tudo.

Às três, quatro, a gente vai. Já se leva o dinheiro pro uniforme do
Ernestinho, também. Mania dessas professoras. Ensinar, não ensi
nam. Queremé uniforme, livro; caderno. No meu tempo, a gente
ia com qualquer roupa. Qualquer roupinha servia. E a gente
aprendia: Hoje, é só malcriação Bandalheira. 11 o que eles apren
dem. Mas amanhã é sábado? 11. É sábado. De manhã vou no

Manoel. Desta vez não perco, não. Que esse aI é um gatÍio. Não é

aquela porqueira, não. Galo frouxo. Me deu vontade de esgoelar,
até. Primeira esporada já foi pro chão, pa tas pro ar. Nem esquen
tou o sangue. Não confio em galo branco. Este é escurâo, Tem
até umas penas azuladas. Bicho macho. Esporão que ê um faca.

Tudo que é virado pro sul tá podre. Uma desgraça. Raio de

tempo do diabo! Eu já sei. Reumatismo começa a doer, é o vento

sul que vem. Isso é um vento doentio. Só o pobre sabe que isso é
o vento do diabo. Rico não sente. Pra eles, tanto faz. Se metem
nas camas cheias de cobertas, roupas quentes, tudo bom, esque
cem que existe vento, que existe pobre. Que se danem. Pobre
nasceu só pra sofrer? Sofre pobre burro. Como eu. Que trabalhei
a vida inteira. E que é que adiantou? Nada, nê? Ganhei um
reumatismo. E. esse raio de tosse que não me larga. Eu sempre
digo. É a pior profissão. Falecido papai, que Deus o tenha, me
perdoe. Vai aprender um oficio, Ernesto. Quem tem um oflcío,
tem tudo. Tem tudo!!! Ti-ti-cas, que tem tudo. Tem é reumatis
mo. E tosse. E divida. E .filho doente. E espelho com ido. E casa

podre. E telha quebrada. E mulher malcriada. E burra. Que nem

diz o nome do marido direito. É isso que quem tem ofleio t,em.
Que quem trabalha tem. Malandro tem tudo! Dente de ouro.

Abotoadura de ouro. Isqueiro de ouro, até. Não vê o Dr. João?

11. Amanhã é sábado. J)'ou descontar os meus cinquenta. Pego os

meus cinquenta e mais cinquenta. Aposto cem. Ganho e mando
botar telhas novas. Aposto duzentos. Ai, iã.compro o uniforme
do Emestinho. E. vou o jogo, ainda: Tem Aval. Domingo, tem.
Avaf. O Lica joga. Perna-de-pau ê quem chama. Inveja dessa

turminha do Figueirense. O negão joga, tem chute, é macho.
Igualo meu galão. O A�'al tal mesmo. Todo azulzinho. Lica
pegou, driblou um, driblou outro, sozinho. na porta do gol,
chutou, gol. Goooooooool do Aval. Lica!!! Avai um a zero.

Sábado, vou no Manoel. Buscar cem. Cem, não. Duzentos. E ai,
segunda, se Deus quiser, pato telha nova. 11,. pinto esta parede.

, .

Acabar com a carunchada. Com essa umidade. Tá apodrecendo a

casa toda. E arranco esse panelão podre. Me dá catinga na boca.
Eu sinto que me dá catinga. A nega Poltbia virava a cara quando
eu falava. Era do panelão. E-mando botaras telhas. Acabar com
o negrume na parede. A parede sua, feito égua cansada. Por isso
que a gente vive doente. Mas vida de pobre é assim. A gente
trabalha, trabalha, trabalha. Cheirando o cocoruto dos outros...

Domingo, tem o jogo do Aval. Vou cedinho, pegar lugar bom.
Tomo duas canas com losna no Topázio. E compro um Minister,
que é domingo. E vou ver o meu Ava(, o meu azulão ganhar.

Ganhar dos sujos do Figueirense. Gooooooool do Lica! Da .Costa
nem viu. Lica furou a rede! Negão bom! Igual ao meu 'galo. Meu
galo é o Lica. ÉI Isso mesmo! Tail Um nome pro galão, que eu

não tinha; ainda. Lica. Lica deu uma esporada no pescoço do

galão amarelo. Sangue pra todo lado. É pum! Galão amarelo
caiu. Goooooool do Avai! Lica! É. No domingo, eu vou. Tomo
duas canas com losna no bar do Topázio. E compro um Minister.
E vou cedo. Pegar um lugar bom. Na segunda, vou no dentista. E
compro o uniforme do Emestinho, Com o dinheiro ganho com o

galão. E compro um espelho novo. Esse tá com o aço ruim. TJÍdo
comido. Caranchado, É esta umidade...

TV
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Jair Francisco Hamms

Cinema
I

AS PETROLEIRAS .. de Christian Jacques. Sátira ao

western, com um diretor francês comandando a ação e

uma quadrilha de mulheres cavalgando no Oeste, tendo a

frente uma dupla famosa: Brigite Bardot e Claudia Cardi

nale. De contra peso, o filme tem ainda a presença do

Micchel Pollard, aquele tipo estranho que surgiu em Bon

nie e Clyde, O diretor Christian Jacques, tem afinidades

com a sátira, corno se viu em Fan Fan La Tulipe. Censu
ra 18 anos. Cine São José 3-7,45-9,45 horas..

.REBELIÃO DOS BRUTOS, fílme de cangaço, produ-
. ção italiana, ao que se informa, feito. no Brasil e com o

sub título de O Cangaceiro, com Thomas Millian e Edu

ardo Fajardo. Censura 18 anos. Cine Ritz 5-7,45-9,45
horas.

OS MANSOS - comédia nacional com Mario Beneve

. nutti, Sandra Brea. Eastmancolor - 18 anos. Cine Coral

3-8-10 horas. ,

A úLTIMA' SESSÃO NO CINEMA (The LasÚictures
Show) de Peter Bogdanovich, com Timothy e Ben John

son, O JARDIM DOS FINZI CONTINI; de Vittorio de

Sica, com Dominique Sandae Helmut Berger - Techní

color - 18 anos. Cine Roxy 2 e 8 horas.....,...
O HM DE UM CARRASCO (The Traveling Executio

ner) de Jack Smight, com Stancy Keach e Mariane Hill,

Technicolor/ 18 anos. Cine Jalisco 8 horas.

SONHO DE REIS (A Dream of Kings) de Daniel

Mann, com Anthony Quinn, Irene Papas, Inger Stevens.
Technicolor. Cine Glória 5 e 8 horas.

A MÁSCARA DO DEMÔNIO, de Anthony Dawson,
com George Ardison, Barbara Steele. 18 anos. Cíne Rajá
8 horas.

UMA VIÚVA TODA DE OURO, com Michele Mer

cier. Eastmancolor - 18 anos. Cine São Luiz 8 horas.

Darci Costa.

Loja DIMA6A
Tiraden�es.10 -.Fone 4�59
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Confiem 'Suas transações imobiliárias >8,

IMOBILlARIA LUNAR que se encontrá, de
vidamente', aparelhada para tal ramo comer

cial.
Portanto, proprietários de casas, terrenos e

apartamentos, entreguem-nos a solução desses
problemas que teremos prazer em solucioná
los.

O nosso corretor oficial '- Sr. EDISON
CORREA -, registrado no CRECI sob no.

?.644, prestar-Ihes-á os informes necessários.
Visitem-nos à rua Cei. Pedro Demoro, no.

1.966 -10. ando - Sala 2 - ESTREITO.

Paiol

E é o que vamos fazer. De agora
em diante, não será qualquer gaúcho,

.

paranaense, paulista ou carioca que
terá o nosso apoio antecipado. Pri
meiro vai ter que provar ser bom. De

pois nós - os São Tomés - nos mani

festaremos.
Enquanto isso, seria muito bom

começar a prestigiar o santo de easa

que, embora não sendo nome nacio

nal, faz uma arte honesta, esforçada e

que, somente por isso, merece o mais

entusiasmado apoio e aplauso.
{)bs.�·,:_ 'Os espetáculos apresenta

dos atualmente no Teatro Trapiche
são grátis, mediante convite.

melhor conjunto artístico-musical do
Estado e um dos melhores do País.

Logo após o recital, uma surpresa:
na platéia, Laura Della Monica, Dire
tora de Eventos da Secretaria de

Turismo e Fomento de São Paulo

(que se encontra em Itajaí, fazendo
uma série de palestras), convidava a

A.C.F. para, representando Florianó

polis e o Estado, abrir o Simpósio
Nacional de Turismo e Folclore, em
agosto próximo, em São Paulo.

Segundo Laura Della Monica (que
também é jornalista, redatora .da

"Folha da Tarde"), o Coral será uma
. grande atração, principalmente can

tando músicas folclóricas e populares
catarinenses, acompanhadas de uma

projeção audio-visual sobre a llha é

ajredores,
Melhor oportunidade para fazer

alguma coisa pelo turismo de Santa'

Catarina, parece não haver. Basta,
agora, que as autoridades encarrega
das desses setores pensem um pouco.
É apenas uma questão de bom-senso.

Amanhã, Laura Della Monica esta

rá em Florianópolis, e vai manter no

vos e defínítívos contatos com a dire
toria da Associação Coral
CINEMA: O ABSURDO CONTINUA

Ninguém entende mais nada, En-
-qüãlifõ'�Um Caipiraerri Bariloche" e

"Os Mansos" já estão na segunda se

mana de .' sucesso" , o Cíne Roxy exi

birá hoje, em sessão dupla, "A Últi
ma Sessão de Cinema" e "O Jardim
dos Fínzí Contini", este exibido uma

-'

única noite no São José. O pior de

tudo, o lamentável, é que, provavel
mente, a companhia de cinemas não

tem culpa total no absurdo. O públi-
co é que, certamente, não compare
ceu. Mas, meu Deus, onde estamos? !

O que, afinal de contas, é esta Cida

de, centro universitário, Capital de
,

Estado, berço de gente que se diz cul-

ta e inteligente!!!
Quem ainda não sabe, fíque saben-

.

do: os dois filmes estão batendo re

cords de bilheteria no mundo inteiro.
NO MUNDO INTEIRO:

Está definitivamente tudo abagun
çado, tanto por parte da exibidora,
como por parte' do público. Tentar
entender é dar murro em ponta de

faca.

"Teatro

de Arena de $0 Paulo ",
dando um viva aos

bobos.

SANTOS & MILAGRES

Irados protestos estão sendo ouvi

dos por toda a Cidade contra o Tea
tro Arena de São Paulo (? ) que, se

gundo dizem (não vimos), apresentou
4 péssimos espetáculos durante o

último fim de semana, no Teatro
i

Álvaro de Carvalho: "Tiradentes",
"Zumbi" e mais duas peças infantis,
todas de última categoria, quer no.
texto que os atores não sabiam, quer
na interpretação, direção, efeitos.

Chegou, então, a hora de dizer a

alguns ilhéus: bem f-eito, quem man

da ser besta!
Os que foram ao Álvaro de Carva

lho, muito certamente desdenharam
e esnobaram o espetáculo local, no

Teatro Trapiche, pelo TECA. E foi
bem feito; voltamos a repetir a esses

açorianos que só acham bom e válido
o que vem de fora. Nesta coluna, na
semana passada, foi dito que o elenco
não era o original; que era um elenco .

itinerante, E basta ter urn pouquinho
de visão, para saber que elenco itine

rante é sempre constituído de atores'
de terceira categoria, que montam

um espetáculo para ganhar dinheiro
dos bobocas de cidades pequenas, fa
cilmente deslumbráveis à menor refe
rência de um nome famoso, na maio
ria das vezes indevidamente usado co

mo escudo, tal como o caso presente.

Desse modo (urna vez que já fo

.mos bastante enganados), está na

hora de dizer um basta a toda essa

gente; está na hora de dar um ataque-
'

zinho de inteligência e de prudência.
E isso também da nossa parte, da im

prensa.

.)Iauro Júlio AmoriifJt

J

O FESTNAL DE ITAJAÍ
Com a presença de autoridades,

convidados especiais de outros esta

dos e de numeroso público, Itajaí
abriu oficialmente, anteontem, o seu

10. Festival de Inverno, promovido
pela Prefeitura Municipal, através do

Conselho de Turismo, que visa car

rear para a cidade mais arte, cultura e

visitantes. E o que foi visto, princi
palmente em se tratando de trabalho
e entusiasmo dos promotores, confír
ma plenamente essa perspectiva.

Segundo um dos assessores do Pre

feito, a municipalidade está inves

tindo muito (gastar nunca é o termo,

quando se trata de uma promoção
dessa natureza), mas partiu do princí
pio de que alguma coisa tem que ser

feita agora, já, sem esperar condições
financeiras mais favoráveis.

CORAL FOI SUCESSO
Convidada especial, a Associação

Coral de Florianópolis abriu o Festi

val, justificando o seu prestígio de

NÃO! ESTOU CONVEL5ANDO
COM O ANJINHO COM MEU
TEL.EFONE DE L.ATA!

'------------------------------------_ .

. ,

TV. CULTURA - CANAL 6
14:00 - Sessão da Tarde;

1.5:00 - Durango Kid; 16DO
- Top Cat; 16:30 - Os Flins
tones; 17 DO - A mulher de
Hoje; 17:30 - A Feiticeira;
18:00 - Aventuras de Jerôni
mo; 18:30 - Mulheres de

Areia; 19:20 - Bola em Jogo;
19:30 - Rede Nacional de No

tícias, via Embratel (a cores);
19:55 - Tom e Jerry; 20 DO -

Vitória Bonelli; 20:45 - Show
da Girafa; 22::0 - Cannon;
23:30 - Clássicos do Cinema.
TV COLIGADAS - CANAL 3

14DO - Sala de Visita;

)

-1410 - Zorro; 14:30 o. Mun
do da Criança; 15:20 �- Vila
Sésamo; 16:20 - Seriado de

Aventuras; 16:45 - Fantasmí
nha Legal; 17 :15 - Ben, o ur

so amigo; 17:45 - Paladino
defensor da justiça;

.

18 :15 _:
Shazan, Xerife e Cia; 19:00 -

Uma Rosa com Amor; 19 :45

- Tele Jornal Malhas Hering:
20:10 - Cavalo de Aço; 21:00
- Moacir Franco; 22 00 - Jor
nal de S. Catarina na TY;
22:l0 - O Bem Amado; 23DO
- Verdade Final; 24:00 - Per
suaders,

Horóscopo

ÁRIES Procure evitar as

ações ásperas e violentas. Sai
ba, pois que este será um dia

q ue poderá conseguir fazer
boas amizades que lhe ajuda
rão a progredir muito. Terá su

cesso nas associações, no tra

balho, nos negócios e no amor.

TOURO- Fale somente a ver

dade e assegure-se do que vai
contar e procure não exage
rar-se. Por outro lado, haverá
muito sucesso profissional e fi
nanceiro e será bem feliz nas

viagens que pretender realizar.
Pode amar à vontade.
GÊMEOS - Dia em que pode
rá obter bastante sucesso no

setor comercial e industrial.

Evite, por outro lado, emocio
nar-se facilmente com as coisas

que lhe acontecem. A felicida
de junto à família e à pessoa
amada. Neutro às viagens,'
CÂNCER - Tome uma deci
são mais. enérgica quanto aos

compromissos mais importan
tes que pretende realizar. Uma
boa ação poderá ser a diferen

ça ent Ie o êxito e o fracasso.
Bons neg6cios em vista. Pode

amar.

LEÃO - Dia em que deverá
estender a mão amiga às pes
soas que necessitarem de você.
Deverá, também, trabalhar no
sentido de melhorar suas pers

pectivas futuras e para o seu

bem estar geral. Bom. ao ro

mance e ás viagens,
VIRGEM - Os nativos de Vir

gem que tiverem o máximo de

cautela serão os vitoriosos nes

te dia. Tenha o máximo de
.

cuidado ao realizar negócios,
mesmo sabendo que a fase é
das melhores para tal. Feliz às
viagens e ao amor.

Omar Cardoso

------.------1

LIBRA - Procure levar mais a

sério seus problemas pessoais,
pois saiba que a fase e o dia
são dos mais felizes para você
corrigir 'seUS defeitos, elevar
suas qualidades e se fazer pes
soalmente, Cuid� da saúde.
ESCORPIÃO - Mantenha sua

mente alertá e tenha um com

portamento exemplar que tu
do sàírã bem. Por outro lado,
o dia não é propício, às novas

experiências, às novas arni
zades e aos neg6cios arris
cados. Neutro ao amor.

SAGITÁRIO ., Se não inter

romper os seus projetos neste'
dia, consegu írá realizá-los•.
Abstenha-se, "por outro lado,
"e preconceitos quaisquer que
as coisas poderão ser mais fá
ceis de serem conseguidas. Per
feito às amizades e ao amor.

CAPRICÓRNIO - Embora te

rá algumas experiências desa

gradáveis neste dia, podes crer

que tudo terminará da 'melhor
maneira 'possível, O campo
profissional oferecerá o es::_
sencial para

. deixá-lo feliz e

mais confiante quanto ao futu
ro.

AQUÁRIO - Dia bem indica
.

do para usar o seu talento, mas
desde que não caia no ridícu
lo, porém, haverá chances de

ganhar em negôcios imobilíá
rios e nos transportes de um

modo geral, Sucesso no amor e.

na vida em família.
PEIXES - Pode confiar em

pessoas de sua estima, quando
necessitar de tomar alguma de

cisão importante. Consulte-as.
Deverá, por outro lado, cuidar
da saúde, das coisas pendentes
e de sua reputação no meio em

que vive.

ILHATEX

AGORA TAMBÉM NA FELIPE SCHMIDT! /'
Jogos de Banho

lençois Modernos
Toalhas de mesa

Malhas Finas

Roupões
Blusas'e Camisas ARP

Pague em até 12 meses ou use Cartões de Crédito

ILHATEX
R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

R. FELIPE SCHMIDT, 52 - FONE 2160.

(�
i�.j
!

�----------------------�------�=

o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
. ESTIMULAR o

fígado .•.
tome

.,:URODONAL
e viva MAIS (ontente!
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Zury Machado
MARIA ALICR

,
"

ANIVERSÁRIO
Nossos cumprimentos ao Secretário do

Governo, Sr. Orlando Bertoli, pelo seu ani

versário na última semana. Com um jantar
muito íntimo, o Secretário Bertoli e senhora
comemoraram o acontecimento.

,

JÓIAS
Dentro da programação das festividades

do VI Congresso de Medicina, a se realizar

ainda este mês em nossa Cidade acontecerá

desfile de jóias, em chá no Palácio Agronô-

zaga, para madrinha das debutantes oficiais
do Balie Branco, o 10. do 20. Século daquela
sociedade.

do interior do Estado, além das pertencentes
às subsidiárias do Grupo e Agência Central.
Por outro lado, prossegue em ritmo normal,
o I Curso da Lingua Inglesa, destinado aos

integrantes do 10. escalão do Bando do Esta
do.

CASAMENTO
Eliana Miranda Pereira e Fernando Medei

ros Beck, estão de casamento marcado para
sexta-feira, às '19 horas, na capela do Colégio
Catarinense. Eliana, Fernando e seus pais,
Maria de Lourdes e Hermann Beck e Edna e

Silvio Pereira, receberão cumprimentos na

recepção no Lira Tênis Clube.
OMUNIClPIO

Na cidade de Brusque, sábado o proprietá
rio do jornal "O Município", senhor Jaime
Mendes, no salão de festa da Sociedade Ban

deirantes, recebeu convidados para um jan
tar, comemorando aniversário daquele órgão
semanário. Foi atração dutante o jantar, um
espetacular show de Neide Mariarrosa.

BESC
Com pleno êxito, prossegue o I Curso Prá

tico para 26 recepcionistas do Grupo Fínan
ceiro Besc. O curso, cujo aproveitamento
considerado excelente, está sendo ministrado
em caráter intensivo nas instalações do CE
TRE (Centro de Treinamento da ACARESC)
e terá sua conclusão na próxima sexta-feira.

A maioria das recepcionistas são das agências

MIR
O Presidente da Assembléia Legislativa do

Estado do Rio Grande do Norte, Deputado
Eziquiel Ferreira; adquiriu para sua residên

cia uma belíssima tela do artista catarinense,
Antônio Mir.

Maria Alice Barroso,
Presidente do Instituto Na
cional do Livro, virá breve
mente a Santa Catarina,
atendendo a convite for-
mulado pela Secretaria de
Governo. A informação é
de Michel Curi, Chefe de
Gabinete da Secretaria,
acrescentando que o prin
cipal objetivo .da visita de
Maria Alice Barroso é o es

clarecimento, junto às pre
feituras municipais do Es
tado; sobre a criação de bi-

.

bliotecas públicas.

CONVÊNIO

GINKADOZE

SERGIO

Sergio Lobato, um dos mais' discutidos

moços pelas lindas jovens de no�sa sociedade
com um grupo de amigos, sábado foi visto na

feijoada do Tritão.
VIAGEM

A senhora Eliana Cabral Cheren e seus fi

lhos, Eleonora e Felipe, estão de passaportes
para a la. viagem de Stella Barros Turismo e

BESC Turismo, aos Estados Unidos.
ELIZABETH

Muito comentada' foi a beleza da jovem
senhora Elizabeth Bittencourt, em recente

reunião social, no Lira Tênis Clube. Eliza
beth usava um belíssimo modelo em tecido

francês, assinado pelo costureiro Lenzi.

,

O Diretor Geral do Ins
tituto Nacional de Estudos
e Pesquisas do Ministério
da Educação e Cultura,
CeI. Airton de Carvalho

:Matos, esteve recentemen
'te em Horianópolis, quan
do assinou convênio com a

Secretaria Estadual de
Educação.

Através deste convênio,
o Estado participará junta
mente com o INEP e a

Fundação Getúlio Vargas,
de pesquisa que mostrará a

situação do ensino de 20.

,grau em Santa Catarina.

',',

3 - 8 - 10 H

mica.
NA ILHA

" O-Prefeito de Xanxerê e senhora, Sady
Marinho, hóspedes do Hotel Royal, passaram'
o Um de semana na ilha.

CONVITE
Do senhor José Dobes Filho, Presidente

da Associação Brasileira de Odontologia Re

gional de Blumenau, estamos recebendo con

vite para o coquetel dia 6, às 20 horas, na
.

abertura da III Jornada Odontológica deBlu
menau. O acontecimento será no salão de

recepção do restaurante Moinho do Vale.
COQUETEL

Com movimentado coquetel na Dipronal,
sexta-feira, deu-se o lançamento do carro li
nha Ford, Maverick. O senhor Oscar Cardoso

Fílho, recebeu autoridades e convidados es

peciais para o acontecimento.

. ANIVERSÁRIO
O casal Edi e Hamilton Caminha, em sua

residência, recebeu convidados para um jan
tar, quando eram comemorados os 80 anos

da simpática senhora Edith Camissão Avila.
D.CWTILDE

A Diretoria do Clube Doze de Agosto está
convidando a senhora Clotilde Mendes Gon-

Beatriz Gassenferth de Souza,
uma beleza de broto,
que estará na passarela das

debutantes
do Baile Branco.

Novas equipes também
estão em' altos preparativos
para a Gínkadoze, que mo
vimentará a Cidade a partir
do próximo dia 10. de
agosto. Os planos estão
sendo mantidos em alto se-

gredo.
.

NOCOUNTRY

Sábado, vimos no San
tacatarina Country Club,
os casais Angela e Eugênio
Doin Vieira, Ivone e Pedro
Jorge Barros, RDsete e Má
rio Evangelista e Odete e

João Rafael Evangelista.

O grupo, muito anima
do, comemorava o aniver
sário de casamento de
Odete e João Rafael Evan
gelista.
TAMBÉMNO COUNTRY

A beleza suave de Ma
ristela Silva, acompanhada
de Jorge Mussi Maia, esta
va no bar do Country com
o jovem casal Lelia e José
Arthur d'Acampora.

A bonita Vara Regina Vargas,
ex-Miss Blumenau,

no dia do seu casamento

com o arquiteto Ralf Herwig.

" I

CINEMA
PARA
HOJE

PJlTTY IBBPABD
MU)IU!L POLLABD

.

EMMA COIIEN
TERESA filMPERA

CINE SÃO JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45 H

. EXIBIDORA
CENTROSUL LTOA.

CINE JAlISCO - 8 H

Espetacular!
as _

lIanSIS

- "_ ,

CINE RITZ - 5 -7,45- 9,45'H CINE CORAL

:��tJ�.,,--·---

AS PETROLEIRAS
MARIO 13ENVENUTTI
SANDRA BRÉA

'

PEPITA RODRIGUES
AURELIO TEIXEIRA

(tI'Ullfilltn
Sandra Sillva III!-Teobaldo fiIlI!H
Felipe Carone
Ari Fontoura

�-------�-----------.--"-
---------�----------------�

C'
MGM

ROXY PROGRAMA-DUPLO
1 � FILME· ,2� FILME

2-8H

AfôRCA Df UM
HOMEM
CONTRA

'�To�j
COMOVENTE E
VERDADEIRO

��fA VIDA!

iili 1?AVfllIW

P!CUJlOI/lR

MEl RO·GOlDWYN ,MAYER
apresenta a produção

JACK �MIGHT

PROTAGONISTA: STACY KEACH . COPRDTAGDNISTA MARIANAHlll

ESCRITA POR GARRIE BATESOIJ

PROOUZIDA, DIRIGIDA POR JACK SMIGHT

PANAVISION METROCOLOR

I

J
'---.---------------------

CINE -GLÓRIA - 5 - 8 H

"Ê o filme mais impressionante ja tetto
ate hole por um jovem diretor, desde
Cidadão Kane". Paul

lim,
merman '.�'''·S'''H.

.

TIMOTHY' BOTTOMS
JEFF BRIDGES
ELLEN BURSTYN •

BEN JOHNSON
CLORIS LEACHMAN
CYBILL SHEPHERO

CIllIIIItI''''!''I! ".'��,·�:'l

AÚLTIMA
SESSAO

r��r
VITTORIO DE SICA

O JARDIM DO� FINll eONTINI
ÚI. ClIROIIID DEI AKZI COIfTIIQ)

--�--------------_._.__._,_.,----,._--------------------..---------------------.,...-...--------------------:---.. 1

a_...onyqui....

DECJIUJ,I,
'_u.I�._aa.r_1I1!!._OWJJ.IItI.11I ...U

fAUSIOSAIUCt�1 . VliTORIO DES1CA
.

Ire;;ê'Papa.
ingar......n.

... "",... ..,�." .....,.�

HARflYM!lRKPETII"'KIS ,o.,H"'OfllH

SÃO JOS'É' SEXTA FEIRA, PRÉ-ESTRÉIA
ONDE TERMINA

Ao EXCURSÁO
E CO�ECA O

Ama1rgo
Pesadelo ... ?

'9ELlVERANCE"

JON VOIGHT SURT REYNOLDS

--_.�-----_..--------------------------

/

." .. " ... " GIORGIOBASSANI
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RUA ARISTIDES WBO - EXCELENTE RESIDÊNCIA
Vende excelente residência em construção com área

aproximada de 310 m2. Entrega em 180 dias. Pavimento

'térreo: enorme living copa/cozinha, lavabo social,
dependéncla de empregada, lavanderia, churrasqueira,
garagem para dois automóveis. Pavimento superior: 2 suites

com ar condicionado, 2 quartos, banheiro, hall social, ampla
sala de estar íntima com vista para o mar (Baia Norrel..
sacada, jardim de inverno. Armários embutidos nas suites e

quartos. Tudo em esmerado acabamento. Aceita imóvel de

menor valor e saldo com financiamento a longo prazo.

RUA. t".
-

:;rIDES WBO - MODERNA RÊSIDÊNCIA
·\lp.Ille excelente e moderna residência em construção com

i?ô aproximada de 200 m2. Três quartos, 2 banheiros,
amplo livinq, copa/cozinha, dependência de empregada,
I vanderia e garagem. Arrnárids embutidos nos quartos.
Esmerado acabamento. Aceita imóvel de ,menor valor e saldo

com financiamento a longo prazo.

EDEN

RUA TROMPOWSKI - MOl.h-,.,-.�O APARTAMENTO

,
Vende um excelente apartamento. Suite com ar

'condicionado e cofre embutido, dois quartos, banheiro,
living, copa/cozinha, dependência de empregada, garagem e

piscina. Aquecimento a gás e piscina. Aceita imóvel de menor

valor e saldo com financiamento a longo prazo.

PRAIA DE JURERÊ .: óTIMO TERRENO

Vende excelente terreno com 450· m2, situado no

Loteamento Praia do Forte. Totalmente financiado.

ADMINISTRACAO E COMÉRCIO DE IMOVEIS
Rua Nunes Machado, 14 - Salas 93/95 - Fones 4141/3950/2481

DEPARTAMENTO DE VENDAS - CRECI 6269

-

RUA ARISTIDESWBO - RESIDÊNCIA FUNCIONAL
Vende excelente residência funcional em construção com

área aproximada de 200 m2 em dois pavimentos. Suite, dois

quartos, banheiro, livinq, copa/cozinha, dependência de

empregada, lavanderia e garagem. Armários embutidos na

suite e quartos. Fino acabamento. Aceita imóvel de menor

valor e saldo com financiamento a longo prazo.

RUA ANITA GARmALDI - SALAS PARA ESCRITORIO
Vende dois andares com salas para escritório com um

total de 184 m2 de área. Fase final de construção - �ntrega
em 30 dias. Aceita imóvel de menor valor e saldo com

financiamento a longo prazo.

RUA ALAN KARDEC - MODERNO PALACETE

Vende no Loteamento Stodieck, moderno palacete em

construção com área aproximada de 500 m2 com dois

pavimentos; Entrega em 180 dias, Suite com cofre embutido,
3 quartos, 2 banheiros, sala de estar íntima com maravilhosa

vista para a Cidade e para a Ba ía Norte, enorme llvinq, sala de

jantar, hall, lavabo, escritório, copa/cozinha, biblioteca,
dispensa, grande área de serviço, lavanderia, 'dependência de

empregada, play ground, garagem para dois autornõvels. Suite

e quartos com ar condicionado e arrnãrios embutidos, sistema
de aquecimento a gás em todas as dependências, vidros fume
e pintura sobre massa corrida. Esmerado acabamento. Aceita

imóvel de menor valor e saldo com tlnsnclarnsnto a longo
prazo.

RUA DESEMBARGADOR PEDRO SILVA - MODERNO

APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento com área de 168 m2.

Pronto para ser habitado. Três quartos, living, copa/cozinha,
banheiros com azulejos coloridos e decorados até o teto, área

de serviço e garagem. Totslmente financiado.

TRINDADE - MODERNA RESIDÊNCIA
Vende moderna residência em construção. com área

aproximeda de 200 m2. Três quartos, 2 banheiros, amplo

livinq, biblioteca, sala de estar, copa/cozinha, dependência de

empregada, churrasqueira, lavanderia e garagem. Armários

embutidos nos quartos, par.te externa totalmente ajardinada.
Esmerado acabamento. Totalmente financiada.

RUA FÚLVIO ADUCCI - EXCELENTE APARTAMENTO

Vende apartamento moderno e mobiliado finamente com

bom gosto. Maravilhosa vista para o mar. Dois quartos,
enorme Iivinq, banheiro, copa/COZinha, área de serviço.
Totalmente financiado.

ESTREITO - RESIDÊNCIA MISTA
Vende na Rua Ministro Ribeiro da Costa, residênciamista,

Três quartos, banheiro, living grande, copa/cozinha, inclusive

garagem e churrasqueira. Rende, atualmente, aluguel de

Cr$ 600,00. Entrega em 90 dias. Totalmente financiada.

CENTRO - APARTAMENTO

Vende na R'ua Durval Melqu Iades de Souza (Chácara de

Espanhal, ótimo apartamento,' Dois quartos, living, hall,

.
copa/cozinha, banheiro, área de serviço e dependência de

empregada. Totalmente financiado.

ITAJA{ - VILA RESIDENCIAL

Vende à Rua Olímpio de Miranda ..unior, vila residencial

antiga. Três quartos, dois banheiros, amplo llvlnq, hall social,
enorme copa/cozinha, sala íntima, varanda, escrltór io,
bibl loteca, dependência de empregada e garagem grande.
Ótimo terreno para incorporação. Totalmente financiado�

ALAMEDA ADOLPHO KONDER - EXCELENTE

TERRENO
Vende um excelente termo com uma área de 440 m2.

Totalmente .financiado.

PRAIA DE CANASVIEIRAS - TERRENO
Vende perto dó Country Club, eseelente terreno com uma

área aproximada de 700 m2. Totalmente financiado.

RIO TAVARES - OTIMO TERRENO
Vende na Estrada Geral de Rio Tavares, excelente terreno

para chácara com uma área de 26.000 m2. Totalmente

financiado.

BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - EXCELENTE TERRENO

Vende à Rua 3.100, um terreno com 10 metros de frente

e 57 metros de fundo. Totalmente financiado.

...-.---------------- ()
,

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DiRETORIA DEDOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕE�

DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA

A Terceira Câmara Civil em sessão de 02.07.73, julgou os

seguintes processos:
AGRA VOSDE INSTRUMENTO
No. 578 - BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - Agrte. Man

chester Ve í:ulos Ltda. Agrdo. Valéria Gandín. ReI. Des. Aris
teu Schiefler - "Negaram provimento. Unânime".

No. 589 - CAPINZAL - Aptes. Próvido Peeinatto e sua

mulher. Agrdos. Gabriel Casagrande e sua mulher. ReI. Des.

Reynaldo Alves - "Declararam competente o Ju 12:0 de Direi
to da Comarca de Lages. Unânime".

AGRA VOS DEPETIÇÃO
No. 3.074 - ORLEANS - Agrte. Dr. Promotor Público.

Agrdo. Dr. Juiz de Direito. ReI. Des. Geraldo Salles - "Deter
minaram a remessa dos autos à Segunda Câmara Civil. Unâní-
me'''.

3.107 - ORLEANS - Agrte. João Candido dos Santos.

Agrdo. I.N.P.S. ReI. Des. Alisteu Schiefler - ','Negaram provi
mento. Unânime".

No. 3.132 - ORLEANS - Agrtes. Dr. Juiz de Direito,
"ex-officio" e o I.N.P.S. ft..grdo. Antônio Souza. Rei. Des.
Aristeu Schiefler - "Negaram provimento. Unânime".
APELAÇÕES DEDESQUITE
No. 4.095 - LAGES - Apte. Dr.. Juiz de Direito da la.

Vara cível, "ex-officio". Apdos. Levi Celso Wagner e Maria da

Graça Wagner. ReI. Des. Aristeu Schiefler - "Converteram o

julgamento em diligência. Unaiime",
No. 4.107 - ARARANGUÁ - Apte. Dr. Juiz de Direito,

"ex-officio", Apdos. Teotônio Matos e Isolina da Rosa Ma
tos. ReI. Des. Arist�u Schiefler - "Negaram provimento.
Unânime".

No. 4.123 - LAGES - Apte. Dr. Juiz de Direito da 2a.
Vara Cível, "ex-officio". Apdos. Leonel do Amaral e Elza

Aparecida Silva do Amaral. ReI. Des, Waldyr Taulois - "Con
verteram o julgamento em diligência. Unânime".

No. 4.130 - BLUMENAU - Apte. Dr. Ju.iz de Direito da

.2a. Vara Cível, "ex-officio", Apdos. Edgar 'Saiúhart e Karin
Schuhart. ReI. Des. Waldyr Taulois - "Negaram provimento.
Unânime".

No. 4.121 - IBIRAMA - Apte. Dr. Juiz de Direito, "ex
officio". Apdos. Simão Hellmann e Walburga Hoepers Hel
Imann. ReI. Des. Geraldo Salles - "Negara-n provimento.
Unânime". Acórdão assinado na sessão.

No. 4.133 - ITAJAf - Apte. Dr. Juiz de Direito da la.

Vara, "ex-offieio". Apdos. Curt Ehrhardt e Zulma Franz
Ehrhardt. Rei. Des. Geraldo Salles - "Converteram o julga
mento em dil_!gêneia. Unânime".

APELAÇOES CfVEIS
No. 9.094 - LAGES - Apte. Nelson José Sartor. Apdo.

Reno Rogério Antunes Sá. ReI. Des. Alisteu Schiefler - "Ne

garam provimento. Un 'aume",
No. 8.799 - JOINVILLE - �ptes. Angelo Puppi e Maria

de Lourdes Pereira Selinke. Apdo. Odilon Afonso Moreira.

ReI. Des, Waldyr Taulois - "Converteram o julgamento em

diligência. Unânime".
.

.

No. 8.994 - CHAPECO - Apte. Dr. Juiz de Direito da li
Vara, "ex-officio". Apda. Lucila Terezinha Tesari Vasconcel
los. tel. Des, Waldyr Taylois - "Negaram provimento. Unâ
nime".

No. 8.358 - CONCORDIA - Aptes. e Apdos. Vilmar Ba
razetti e Altair Heusi, ReI. Des. Geraldo Salles - "Determina
ram a remessa dos autos à Segunda Câmara Civil. Unânime".
Acórdão assinado na sessão.

. No.,,9.032 - FLORIANOPOLIS - Aptes. Manoel Celesti
no de Souto e sua mulher. Apda. Maria Mauríeia Ver issímo.
ReI. Des. Geraldo Salles - "Determinaram. a remessa dos au
tos à Primeira Câmara Civil. Unânime".

A Segunda Câmara Civil, em sessão de 02.07.73, julgou os

seguintes processos:
AGRAVOS DE PETIÇÃO ,

No. 3.082 - CHAPECO - Agrtes. Amilton Ferreira da

Silva e Cyrano de Mello Armes. Agrda. Prefeitura Municipal
de Chapecó. ReI. Des. Rid Silva - "Converteram o julgamen
to em diligência. Unânime".

No. 3.092 - CAMPOS NOVOS - Agrtes, Vivaldino Mo
reira Ferraz. AgIda. Maria Alzira Correia. ReI. Des, Rid Silva
- "Deram provimento, em parte, a fim de ser excluída �
busca e apreensão decretada contra o menor. Unânime".

APELAÇÃO DE DESQUITE
No. 4.079 - SÃO FRANCISCO DO SUL - Aptc. o Dr.

Juiz de Direito, ex-officio. Apdos. José Sebastião Castilho e

� � .:a Antônia Castilho. ReI. Des .. Rid Silva - "Negaram pro
vimento. Unânime.

APELAÇÕES CÍVEIS
No. 7.729 - BRUSQUE - Apte. Lauro Müller. Apda.

Prefeitura Municipal de Brusque, ReI. Des, Eduardo Luz -

Negaram provimento. Unânime".
No. 9.082 - CAMPOS NOVOS - Apte. Madeireira Fazen

da Caçador do Índio Ltda, Apda, Maria Francisca de Jesus.

ReI. Des, Eduardo Luz - "Deram provimento, em parte, para
reduzir a condenação para Cr$ 3.700,00 (três mil e setecen

tos cruzeiros), mantidos as demais cominações do processo.
Unânime".

No. 9.117 - BLUMENAU - Aptes. Ruy Eduardo Wille

cke e sua mulher. Apda. Hermes Macedo S.A .- Importação e

Comércio. ReI. Des. Eduardo Luz - "Negaram provimento.
Unânime".

No. 8.909 - ITUPORANGA � Apte. Dr. Juiz de Direito,
ex-officío. Apda. TV Coligadas de Santa Catarina. ReI. Des.
Rid Silva - "Não conheceram, determinando a remessa dos

autos a Egrégia Primeira Câmara Civil_ Unânime"_
Jaime Sprídigo

Diretor

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
FOram extraviados os docClnentos do carro V("�I(swagen - Sedan

Placa AA-4046 pertencente a L:vraria e Editôra ( ,ribenk.

CERTI FICADO EXTRAVIADO

Foi perdido o Certificado de Propriedade do veiculo marca Lam

bretta, motor no. 3-76447, chassis no. 23780, pertencente ao Sr.

'yaldori Antônio Farias.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade da Kombi Wolks

wagen, ano de fabricação 1969, placa AB-2456, 'cor pérola, 54 HP,
de propriedade da SERTE-Sociedade 'EspIrita de Recuperação,
Trabalho e Educação, com sede à rua Allan Kardec rio. 24, nesta
0__ : ... _ .... 1

ubel
* promotora de vendas ltdas

(Administração de Imóveis)
Rua Felipe Schmidt no. 27 - Edifício Dias

Velho - conj. 10 - CRECI -1950.
ALUGA-SE

Conjuntos para escritórios - Loja na Gale:

ria Dias Velho.
VENDE-SE

Lotes no Jardim Cidade Universitária.

ÓTIMO PONTO
No centro da 'cidade, .sendo ótimo ponto comer

ciai para qualquer ramo de negócio. Tratar pelo fone
3966 ou à Av. Rio Branco, 53.

CASA DO SAPATEIRO

De. Rosa, Souza & Cia Ltda.

Dispõe de grande estoque .de artigos para Sa

pateiros e Estofadores em Geral.

Rua Gal. Liberato Bitencourt, 405

�:i:iir�ifo;'::_�F!or,ãnópons ... \:' -';- c",}

�.--------------------------------------------�

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS

COMISSAo DE EI'JERGIA ELETRICA - CEE -

EDITAL DE TOMADA DE PRECOS No. 07/73
COMUNICAÇAO'

A Comissão de Energia Elétrica - CEE - com sede à rua
Tenente Silveira, Edifício das Diretorias, 20. andar, em Flo

rianópolis, comunica que se encontra à disposição dos inte
ressados no endereço acima, os elementos da Tomada de

preços no. 07/73, para aquisição de ferragens, isoladores,
condutores e material elétrico. _,

O Edital encontra-se afixado no "hall" de entrada da
Comissão de Energia Elétrica.

Para melhores esclarecimentos, e cópia do referido -

Edital, os interessados deverão dirigir-se a Divisão Adminis
trativa do Orgão, no local acima citado.

Florianópolis, 02 de julho de 1973

Engo. Haroldo Paranhos Pederneiras
DI RETOR GERAL DA CEE

ATAIDE MADEIRA� IRMÃOS S/A- "MADEPESCA"
CGCMF: No. 83.647.503/001

�SEMBL�IAGERAL EXTRAORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

Convocamos os senhores acionistas de "ATAI DE MADE IRA &
I AVlÃOS S/A - Madepesca" para reunirem-se em Ass;mbléia Geral

Extraordinária, que terá lugar em sua sede social à rua Sete de

Setembro, 353 - A, na cidade de Criciúma, Estado de Santa Catari
.

na, no dia 13 de Julho de 1973, às 9,00 horas, para deliberar sobre

os assuntos constantes da seguinte ordem do Dia:
.

ai - Alteração da Bazão Social
b) - Proposta para transferência da sede social para Laguna
c) - Modificação de Cargo na Administração, com o consequente

reenquadramento e eleição de Diretores nos cargos e fixação das

respectivas remunerações;
di - Outros assuntos de interesse social.

Criciúma, 30 de junho de 1973..

AT,fI.IDE MADEI RA- Diretor Presidente
ALCEBIADES LUIZ MADEI RA·- Diretor Vice-Presidente

CONVITE PARA MISSA

Viúva e filhos de seu inesquecível JOÃO NEVES,'convidam pa
rentes e pessoas de suas relações para a Missa de 60. mês de seu

falecimento que farão realizar hoje às 19 horas na Igreja Santo Antô

nio.

Desde já agradecem a todos que comparecerem a este ato de fé

cristã.

DOCUMENTO EXTRAVIADO

FOI EXTRAVIADO O T(TULO DE ELEITOR PERTENCENTE

AO SR. MARINO WIGGERS, RESIDENTE EM BRAÇO DO NOR-

TE. �

Braço do Norte, 29 de junho de 1973.

DOCUMENTO EXTRAVIADO

FOI EXTRAVIADO O CERTIFICADO DE REGISTRO DO VE(
CULO PL AC A JE-0207, REGISTRO No. 344467, PE RTENCEN

TE AOSR. MARINO WIGGERS.

Braço do Norte, 29 de Julho de 1973

DOCUMENTO EXTRAVIADO
FOI EXTRAVIADO A CARTEl RA DE H ABILlTAÇÃO, CATE

GORIA PROFISSIONAL, PERTENCENTE AO SR. MARINO WIG-

GERS.
.

Braço do Norte, 29 de junho de 1973.

CERTI AO\DO EXTRAVIADO '

�oi perdido o Certificado de Propriedade do vekulo marca Volks
'.

wag�n, ano 1969, placas AB-3641, motor no. B9-602459, chassis

BF-269637, pertencente ao sr. Idalicio Doralicio Cardozo.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado do Ford Corcel, placa 'AB-4307,

motor no. 1 B23D126662, ano 1971 de propriedade do sr. Antônio

Ibdrigues de Barros.

\ '

EM TUBARÃO
Vende-se
Casa na Vila Moema, terreno grande - Cr$ 58.000,00
Uma residência em Oficinas por - Cr$ 46.000,00
'Residência de madeira à 250 metros da Faculdade

c-s 27.000,00
Casa rua Vereador Adolfo Machado - Cr$ 45.000,00 - 583,99
por mês.
Casa 2 pavimentos Rua Rui Barbosa (comércio, residência

Cr$ 80.000,00 financiamos.
Boa residência Rua Bernardino Teixeira Cr$ 38.000,00 -

493,14 por mês.
ótima casa próximo da Catedral Cr$ 70.000,00 - 908,42 por
mês.
Casa próximo Souza Cruz (excelente) entrada de Cr$ 15.000,00.
Casa na Praia de Jaguaruna - Cr$ 27.000,00
ótima residência a Rua São José - Cr$ 160.000,00.
Terrenos:
Lote pr6x. Palácio de Esportes (Av. M.Cabral) Cr$ 8.000,00
Na Rua Laura Muller por Cr$ 5.500,00.
Lotes próx. Ginásio lndustrial ..:. em condições.
Terreno em Oficinas de 22 x'50.
Terreno na Av. Expedicionário, esquina por Cr$ 18.000,00.
Vários terrenos na BR-101
Terreno na Vila Moema, Rua Calçada por Cr$ 15.000,00
Loteamento Catedral - lotes em 36 meses sem juros.
Parque da Boa Vista _. lotes em 36 meses sem juros.
,lIjuga-se
Sala na Rua São Manoel
Sala para escritório, Rua Laura Muller, centro - Cr$ 241,50

PREDIBENS IMOBILIÁRIA Ltda.
Rua São Manoel - Ao lado Cine Vi
tória. - Fone 1042 - Tubarão

-li-f>

ALUGA-SE
SALA NQ ESTREITO

.
Ponto comercial ou escritório, sala de esquina, per

to do Supermercado Odivan, sem problemas para .es
tacionamento.

Tratar na Imobiliária Tavares Ltda. à rua dos Ilhéus
- Ed. APLUB - 100. andar - sala 103 - Fone 3738
:_ Fpolis.

CASA ALUGA-SE.

Situada no Centro com 200m2'.
De preferência para Repartições Públicas ou

Rrmas Comerciais.

Informações à rua Feliciano Nunes Pires no.

17 das 12 às 14:00 e das 17 às 19:00 horas.

.

APARTAMENTO
Aluga-se apartamento dotado de sala ampla, dois quartos,

cozinha, quarto de banho, área de serviços, situado à rua Duarte

Schutel.
Tratar à rua Urbano Sales no. 37, telefone 2981.

ALUGA-SE
Aluga-se casa à rua Souza França, 46 (próximo ao Estádio

Adolfo Konder), com um quarto, sala, copa, cozinha e banheiro.

Cr$ 2,50,00 mensal. 'Tratar à rua Moura 25 Barreiros,

MOTOCICLETA
HARLEY DAVIDSON

Ano 1970, 180 cilindradas, licenciada até 5/74, vendo'à vista

Cr$ 6.500,00 ou financiada. Av_ Osmar Cunha; 81 '- Ed. Presidente
- apto. 1201· - 120. andar - motor novo.

APARTAMENTO EM CAMBORIÚ
Vende-se apartamento no edifício Itamaraty com

2 quartos, banheiro, copa-cozinha com área de 85,04
m2. Preço: Cr$ 85.000,00. Tratar - EMEDAUX -

Gastão. Fones: 4604 - 3164 - 4340.

ÓTIMA OPORTUNIDADE
ARCaVAM PROMOÇÕES LIMITADA

NECESSITA URGENTE DE MOÇA ENTRE

18 A 25 ANOS DE BOA APARI:NCIA E

COM INSTRUÇAO SECUNDÃRIA; CONTA
TOS NA SALA 126 DO EDI FICIO APLUB,
ATÉ O DIA5.

MÉDICOS
DR.SAULO CAIRES BERBER

NEUROLOGISTA CUNICO
Estágio (2 anosl no Hospital das Clínicas da Universidade

de São Paulo.

ORA. MARIA CARMEN S. S. BERBER
DERMATOLOGISTA

Estágio (2 anos) no Hospital r:Jas CI(inicas da Universidade

.de São Paulo.
Título de especialista pela Sociedade Brasileira de Derma-

tologia.
Doenças da pele, couro cabeludo e unhas.

CONSULTORIO: RUA DEODORO, 15 - SALA 202 -

FONE 4138

VENDAS
CASAS - APARTAMENTOS - TERRENOS
pRemo NA FELIPE SCHMIDT:
Vendemos um prédio c/2 pavimentos, 'bom terreno, >lrea
constru (da 260m2, bom preço e financiamento, aceita-se
apartamento como parte de pagamento.
RUA ESTEVES JúNIOR:
Lindo apartamento c/120 metros de área construfda,
Cr$ 25.000,00 de entrada, saldo a combinar, aceita-se terre

no ou carro como parte de pagamento.
RUA BOCAIOVA
Vendemos espetacular área de esquina, próprio para constru

ção de apartamento, ótimo preço.
SERVIDÃO VEREADOR BATISTA PEREIRA (Estreito)
Vendemos boa casa mix ta, contendo 3 quartos, sala, copa,

.

cozinha e banheiro, garage. Condições Cr$ 15.000,00 de en

trada mensais Cr$ liDO,OO.
ESTREITO
Estreito bom negócio, próximo do asfalto vende-se por ape
nas Cr$ 25.000,00 bom terreno de 30 metros de frente, por
31 metros de fundos, contendo uma casa modesta de madei
ra. Tratar rua João Pinto, 21,30. andar coni. 9.
LAGOA DA CONCEIÇÃO
Vendemos neste acolhedor e belo recanto de nossa famosa

Ilha, lindo Restaurante com todas instalações completas para
funcionamento imediato. vasta área coberta para atendimen

to externo, seu respectivo prédio com área construída de

230m2, grande terreno de esquina com área de 1.340m2,
tendo ainda várias outras benfeitorias, arborizações etc. EX

CE LE NTE PREÇO: - Cr$ 80.000,00 - Sendo

Cr$ 30.000,00 de entrada e saldo financiado. Tratar rua João

Pinto,21 -30. andar conj. 9.

AGRON{)MICA I

Vendemos um terreno de 20x22 dando frente para as ruas

Almirante Carneiro e Prof. João Tolentino. 8arbada. Preço �
Cr$ 17-<000,00 sendo Cr$ .5.000,00 de entrada e' saldo de

Cr$ 500,00 mensais.
- Ponta de Baixo:

Vendemos com apenas Cr$ 4.000,00 de entrada, saldo

Cr$ 200,00 mensais, ótimo terreno de 30mx 1080 de fundos
ótimo negócio URGENTlSsIMO.
PROCURA-SE PARA ATENDER PEDIDOS URGENTES,
DE CLIENTES CASAS, APARTAMENTOS - TERRENOS.
Tratar: Rua João Pinto, 21, 30. ando Conj,: 9, das 8 às 18 �

'horas direto.

S. SIMAS
.

'EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÁRIOS

RU A FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA 1 - FONE 2979
SCESC No. 150

;.,I nforma aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

. responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros des-

ta Capital.
-

APARTAMENTO CENTRO

Bel íssimo apartamento com 3 quartos, copa-coz inha, dep, de

empregada completo, 2 banheiros sociais," área de serviço, sa
cada-e bela vista panorâmlca, Preço: Cr$ 140.000,00 a com

binar. Ref.062.

Apartamento no centro com 1 quarto com armário lrnbutido,
banheiro social, cozinha, área de serviço e dep. de empregada.

Preço: Cr$ 50.000,00 a combinar. Ref. 029.
. ,

:Apartamento no centro com 3 amplos quartos, sala, copa

.-cozinha, dep. de empregada completo, área de serviço c/jane-,
Ia de alumínio, playground, sala de festa e garagem. Preço':
Cr$ 135.000,00. Ref.,003.

.

Apartamento amplo com 2 quartos" sala, cozinha, banheiro,
área de serviço, com um armário imbutido no quarto de casal.

Preço: CR� 70.000,00. Ref. 152.

OTIMA OPORTUNIDADE
ALUGA-SE SALA NO CENTRO
ótima sala com 60m2, mais sobre loja, no. ponto mais central

da cidade - Ed. Jaqueline.
Preço: 3 salários mínimos mensais

Condicões: a combinar
Tratar' em S.Simas Empreendimentos trnobh: 'arios - Rua Fe

lipe Schmidt no. 51, Loja 1 ou pelo fone 2979.

CASA NA LAGOA DA CONCEiÇÃO
Casa de alvenaria, com 4 quartos ótimos, copa/cozinha, 3

banheiros, sendo 2 sociais, churrasqueira, com outra casa nos

fundos.
Área do terreno:·2.500m2 aproximadamente
Preço: Cr$ 140.000,00 a combinar.

POLlCLlNICA SANTA CATARINA

Em fase de inauguração - No Estreito

HÃ VAGAS PARA'MEDICOS CLfNICOS.

Tratar: Rua José Lins do Rego 147

Bom Abrigo

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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1966
1964
1969
1969
1969
1970
1970
1970
71/72
üm
1972

•

Opala - 4 cilindros --Branco 70

Opala - 4 cilindros - Marfim Dourado 70

Opala - 4 cilindros - Branco........................................... 69

Opala":' 4 cilindros - Cinza Prata .•.•..... .'.............•............ 71

Volks - 1500 - Branco ••••••••••••••••••••••••..•
;....................... 70

Volks - 1300 - Vermelho .••...•.•.....•.... :..•••.•••..••.•.•.•.•...•.. 69

Volks-1300-Verde 69

Volks - 1600 - 4 por>as - Vermelho ...•.•.•.•.•.•.•.•.•.......•.•. 69

Volks - 1300 - Branco 68

Variant - Branco. 71

Karmanghia - Vermelho.................................................. 67

Buggy Kadroon - Preto 71

SIGA ESTA SETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO EA
MElJfQRGARANnA.

Departamento de'kiCulos Usados .

do seu Concessionário de 0uaIidade '9ii']w,,,,
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

COMERciO DE

AUTOMOVEJ�·

Dodge '1.800 - Verde Floresta. . . . . . . . . . . . . . . . . .. O.K.

Fuscão - Branco Lotus O. K.

Ford Corcel Cupê Luxo - Azul Colonial O.K.

Opala Cupê Especial - Branco Everest. . . . . . . . . . . .. O.K.

Befina - Branco Nevasca O.K.

Fuscão - Azul Diamante , 1971

Fuscão - Laranja Granada 1971

TL Luxo - Azul Metálico 1971

TL � Portas - Verde Iguaçu. . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1972

Volks - Peróla '
'1968

Volks - Bege Claro
1964

Kombi - Bege Claro 1971

Kombi - Verde Cari be ' '

, 1968

Corcel Cupê STD - Azul Celeste , . . . . . . . . • .. 1971

Corcel Cupê STD - Branco Nevasca 1970

Corcel CupêLuxo - Vermelho Meteoro 1969

Corcel 4 Portas - Amarelo Marambaia . . . . . . . . . . . .. 1969

Esplanada - Azul Cideral , 1969

<,"\.�"",,-q .... :;t< . :;-1 !�':o:' ti." _-; .',!.. _
- 4"

.. �.

POSSUIMOS C���PS ZERO QUILOMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito

Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

C. RAMOS. S.A.
VE.(CULOS NOVOS

Possuímos toda linha VW nas diversas co.

res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN

R. João Pinto no. 9 - Rua Cel, Pedro Demoro no. 1466
Fone 3641 -Fpolis - 6381 - Estreit�

VEICULOS USADOS

sedan - 1.200 - Cinza .•......•..............

Kombi - Pérola .
.

seden - 1.300- Azul Cobalto ...............•..

Sedan - 1.300 - Vermelho ceteja .

Sedan - 1.600 - Branco lotus .

Sedan - 1.500 - Azul diamante ...............•

T. L. 2 - Azu I diamante .. '.'
.................•.

Sedan -- 1.300 - Branco lótus .•..•.••.••••.....

Voriant - Azul pavão ......................•..
Kombi - Bege claro ....•......•...............
Sedan - 1.500 - Azul diamante ..•.............

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 40 MESES

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
. REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEfCULOS
.
USADOS À VENDA

Sedan 1300 Vermel ho . . . . . . . . . . . . . . . . . .. lO

Sedan 1300 Azul diamante 70

Sedan 1300 Verme! ho cereja 70/71.

Sedan 1300 Vermelho montana 72

Sedan 1 300 Azu I Ara ra .. . .. . .. .. . .. .. . 73

Sedan 1300 Bege Claro . . . . . . . . . . .
69

Sedan 1300 Verde Foi ha .. .. .. .. .. .. ..
69
68

68\
. 67.

67
66
69
70

Sedan 1300 Vermel ho Cereja
Sedan 1300 Bege Nilo ...

Sedan 1300 Vermelho Cereja
Sedan 1300 Azul Real·

Seoan 1200 Azul

Sedan 4 Portas Branco Lotus

Sedan 4 Portas Branco Lótus

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES

CARIONI AUTOMOVEIS
Volks 1300 Branco....... . .. 1971

VolksBege 1970

Vai ks Azu I ... , .. .. . .. .. .. .. . .1966

Volks Verde. . . . . . . ..
. .. 1966

Variant Verrnel ha . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .1972

Variam Bege. . . . . . . . . . .
. .. 70171

Votksvvaqen Verde Folha. .
' .. 1970

Rural Willys ..

.1972

Chevrolet Pick Up C-lO .... 1972

AV. �!O �Rj�!'�C8, r;3
FONE 2966

/{,
AUTOMÓVEIS CbMPRA VENDA E TROCA

Chevrolet Opala 3 marchas Cupê Especial mostarda OK 1973

Volks 1500 amarelo Texas OK 1973

Ford Corcel Cupê STD branco '.............................. 1973

Volks. T.L. Cupê branco lotus OK 197.3
Chevrolet Opala branco c/teto de vinil luxo v , 1971

Chevrolet Opala 4 portas luxo azul. 1970

Ford Corcel vermelho meteoro luxo 1969

Ford Galaxie bege 1969

Ford Galaxie cinza 1967

Dodge Dart verde fronteira Cupê 1971

Dodge Dart 4 portas azul metálico 1970

Vai ks. 1500 azu I diamante 1971

Volks. T.L. Cupê azul diamante 70/71
Variant branco lotus...................................................... 1971
Volks.1300verde folha : 1970

Volks, 1300 verde folha 1970

Volks. 1300 vermelho cereja ,
1969

Volks.1300branco lotus e, 1969

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELlPE_SCHMIDT, 85
RUAJOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

DlPRONAL - Distribuidora
.".. de Produtos Nacionais' Ltda

Corcel 4 portas . . . . . . .. -Ór
•••• •• " 1970

Corcel 4 portas. . . . . . .. .,. . . . . . ..
1969

'Votkswaqen 1500 1971

Karmanghia ,
1969

Kombi 1970

Pick=Up Kombi 1968 I
f

�----------------------------------------------

Rua Felipe Schrnidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

AUTO LOCADORA COELHO
EM FLOR�ANOPOLlS,'
ALUGUE UM CARRO E DIRIJA VOCE
MESMO.

INFORMAÇÕES RESERVAS

RUA FELIPE SCHMIDT, 85

FONES 2777 ou 2765

� JENOIROBA

�AUTOMÓVEis LTOA.

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

OPALA SS OK .•......................... '. . 1973

OPALA V/CORES OK .. 1973

CORCEL CUPIÔ 1972

VOLKS1.500 71-72

TL 1.600 ::.. -

. .,.;!.�." ••••••••••• 1971

CORCEL CUPIÔ "',' . . . . . . . . . . . . . .. 69-70

OPALA ,...............
1969

VOLKS 1968
GALAXIE 1967

D.K.W. VEMAG 1965

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

VENHA

CONHECER

o

MAVERICK

o MAIS NOVO PRODUTO DA

Modêlos

SUPER - SUPER-LUXO - GT

Florianópolis VeíeuJos S.A.

Rua Santos Saraiva, .554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEÍCULOS NOVOS FORD

o seu revendedor FORD

O Maveric;, ,,�tá também no Consórcio FLORISA

VEtCUlOS USADOS

Alto 'Qualidade
Dodge Sedan

"

.'. . ..
72

Dodge Cupê '" 71

Dodge SE \ 72

Dodge Sedan ..
,................................ 70

Ford Galaxíe . 70

Opala Cupê '

..........•...................... 72

Opala Luxo .
70

Opala Sedan Luxo 71

Corcel Luxo Sedan 69

Volkswagen 1500 ............................•.. 72

Volkswaqen 1500 71

Volkswagen 1300 67
Telefone - 6389 e 6393

FINANCIAMOS AT� 36 MESES
VHCULOS USAD.DS

VÁ)J1;f� AUTOMOVEIS LTDA.
Brevemente em novo 2nrt?r�ço
Av. Osmar Cunha, 20

Tel. 4739
ao lado do Posto Holiday

ARCO-IRIS AUTOMOVEIS·
Rua Fúlvio Aducci 690 ao lado do

Banco do Rio Grande do Sul
Ford Galaxie - Pérola

Opala Vermelho Luxo

Volks .. Branco

Variant Vermelha

Corcel branco - 4 portas
. Corcel Cinzo Kilimanjara Cupê
Kombi Azul

Kombi Bege ....
Variant Azul diamante

.

Vai ks. 1500 Branco Lotus

Corcel GT Amarelo e preto

GATÃO AUTOMOVEIS
J:lua Francisco Tolentino, 13 ._- Fpolis. COM
PRA' - TROCA E VENDA OE AUTOMÓ
VEIS - Fone: 29-80

VARIANT AZUL NIAGARA "OK"

CORCEL CUPE LUXO VERM.lVINIL PRETO

VOLKSWAGEN 1.500 VERMELHO MONTANA

VOLKSWAGEN 1.300 BRANCO LOTUS

VOLKSWAGEN MARFIM

VOLKSWAGEN 1.500 "OK" VÁRIAS CORES

OPALA "OK" VÁRIAS CORES

1�73
1972
1972
70/71
1969

,

1973
1973

( PROFISSIONAIS·)
DR. SERGIO' DE-"iCARVALHO

Endocrinólogia
Curso de especialização pela Pontif.ícia Universidade Cato-

.Iica do Rio de Janeiro. ,

Residência Médica .(2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE - ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da

Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diaria
mente a-partir das 14.00 horas - Florianópolis.

Dr. 'PAULO ARUNDO PHIUPPI

. OUVIDOS-NARIZ-GARGANTA-

'. 6

Residência Médica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.
Curso de especialização na Pontifícia Universidade

Católica do Rio de Janeiro --GB.

Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.

Diagnóstico de' surdez na criança e no adulto.

VERTIGENS E TONTURAS.

Cons. Hospital Celso Ramos - Fone 3899 - 412

Diariamente d,as 16,00 às'19,OO horas. �

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbónica "Pceling"
DEPILAÇAO

Ex-Est aqi ário do Hospital das Clínicas da Uruversídaoe de

São Paulo.
CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.

CONSULTÚRIO: R. Jerônimo Coetho 35� - Ed. ACM
50. andar -- sala 53 - fone 4438:

-

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da U FSC

Meiiybro do Colégio Brasileiro' de Cirurgiã.es
.

CUV/C'Í E ctm R(;1.·1 DO 1/'A/(EI.//0 D/GESTl
T'()
ClR UR(TlA (,LU1!
Consultório: Rua 1, dentes, 26 Te!.: 2.13'1
Diariamente das 16 às 18 horas

nesidência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

,
\

DRA. LEA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Cousuu ór.o : Rua Jei onimo Coelho. 359 - sala 54 - E(i.

da ASSOC1ílC5o Ci1tarin(�nsp de Ml'dicina,

A1Pn(jp dja"I'HTlr�n1() ii P()nlr ri!1S 15 11()··;1!\.

Fonr·s· ConSIJllóroCl 399" p RcsicJr.nClil 6190.

68
70

. 70

71
69

69
65
70
71
71
'70

Advocacia, per Icia e consultas técnicas sobre acidentes de

trânsito. Exames grafotécnicos, dactiloscópicos e outros.

Perito-Chefe do Instituto de Criminal fstica (1965-1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificáção Dactiloscôpica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicinã Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Polícia Técnica do Estado de

São Paulo (1962).
.

Autor do Sistema Dactilosc6pico Catar inense, aprovado
pelo II Congresso de Identificação Dacti l o s có p i c a

(GB-1963).
AD\70CACIA CIVIL E CRIMINAL

Rua Felipe-Schmidt, NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTÓ
NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

o ESTADO - 3 de julho de 1973 - Pãzína 13

·DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de' 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.

Rua Deodoro, 18 .- Edifício Soraia, 13.

,

'fIDIlD·
MAJESTIC HOTEL

Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

.�
._.

_._-

..

, SUMARÉ HOTEL
Em pleno centro comercial - Rua Felipe

Schmidt no. 53 - fone 3449.
..

�

DR� RAUL CHEREM FILHO
Clínica Médica - reumatismos. Consultório

Hospital Celso Ramos. Atende diariamente

das 12,30 às 1.6,00 horas:

DR. ANTONIO' SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina

Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358
- Florianópolis-

DR. E. M. DA LUZ

ADVOGADOS
Dr. EVI LÁSIO CAON

OAB-SC 0165 _. CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079

Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

DANTE H. F. DE PATTA
ADVOGADO
OAB-SC 121

Escritório: Felipe Schmidt, 58/�2 (Ed. Co'�asa) - i<:>.

andar - conjuntos: 301, 302 e 303 - Fones: 3257 e

2071.

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO

.

.

.' .. CPF 0017766283_ _ .

- .

>�ua
<

F�I;P� �hmidt:':: Éci. t:ii�; \Í�ih� :. �Ia; 6; 5 e 616 .

,

RUA JOÃO PINTO _ FONES, 39S1 . l _ , A. '.

FLORIIINÓPOLIS � SANTA CATARINA - BRASIL

APARTAMENTOS SUITES

J.lOTt;:L

ROVAL

B·AR • JARDIM DE IN\lERNO • SALAo DE; RI:CEPÇOts

TELEFON& • RADIO . TELEVISÃO . GEL"OEIIA. "I CONOICION"DO

"CUEClM!NTO ClNTaAL . LAV"NOUI•. lSCIITOIIO P".A HOSPEDES

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(LlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286

TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35
Fone 16H

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENS0N - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem floríanopolitana
I Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

CAL NÃO É MAIS PROBLEM.A

Cll c!e pedra branco, I;in]:::; e branco hidjeta
rio.

DIRETO DA FABRICA
Os melhores preços da praça, entrega a domi

r,nio, venda no varejo e atacado.
EUCLIDES COMANDOLLI Rua José Cán-

dido da Silva, 280.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Médico e estudante tenta'ram

estão internados no Hospital de Caridade, em São Francisco'
do Sul. Os fefídos foram socorridos por -motoristas de cami
nhões que passavam no momento pela rodovia .

Três mortes em acidente na
SC�21, provocado por nevoeir�I

raptar garotas mas f·oram presos
municipal Presentes pessoas da cidade,
CO'110 também de Palhoça, São José e

Florianópolis. Em companhia de seis
ou tros amigos, Antônio Rodrigues
Torres' e Alberto Henrique de Mattos

participavam da festa. O acadêmico de

Engenharia já conhecia a jovem
A.L.G., de 18 anos, através da qual fa
cilitou o relacionamento do médico
com a escriturária V.M.M. As duas resi
dem em Palhoça. Por volta de quatro
horas, ao fim do baile, o médi. .

o

acadêmico se protificaram a levar as

garotas até Palhoça, conseguindo con

vence-las a aceitar a "carona", depois
de vencer sua relutância.

Um fim de noite tão desastroso não

.
estava nas cogitações de médico mexi
cano Antônio Rodrigues Torres, esta

giário do .Hospital Sagrada Família e

do estudante'. Alberto Henrique de

Mattos, da Faculdade de Engenharia.
Na madrugada de domingo, ao final de
um baile que se realizava em Santo
Amaro da Imperatriz, tentaram raptar
duas jovens de Palhoça, tendo em

mente uma agradável "esticada" rias

dunas de Laguna. Contudo, os pedidos
de socorro das duas vítimas foram
ouvidos por patrulheiros rodoviários
que estavam jantando em um restau

rante à margem da BR-IOl, sendo os

raptores presos.

Conduzidos à Delegacia de Palhoça,
o médico e o estudante foram autua

dos em flagrante, p'o� tentativa de rap
to, permanecendo presos até as 17 ho
ras de domingo, quando foram soltos
sob flançs. No interior do veículo
usado para o fato, pertencente ao mé

dico mexicano, os policiais encontra

ram duas caixas de psicotrópicos.

A viagem fei normal até o trevo da
estrada de Santo Amaro com a

BR� 1 O 1. Neste lo cal o 'médico avisou

que não mais seguiria para Palhoça,
pois, de acordo com o amigo, decidira
conhecer Laguna, alegando que as

dunas daquela cidade propiciariam um
-

excelente fim de noite. V.M.M., que
viajava no assento dianteiro, abriu a

porta, tentando saltar do veiculo, mas
foi desencorajada pela velocidade. An
tônio Rodrigues desenvolvia 130 quilô-
metros horários no seu Volks. Nas pro
ximidades do morro do Cambirela as

FINAL NADA ROMÂNTICO

Em Santo Amaro da Imperatriz rea

lizava-se, na noite de sábado, um baile

"

-

Joinville - (Sucursal) - Três pessoas dà mesma família

morreram em acidente de trânsito verificado no final da

tarde de domingo, na localidade 'de Morro da Palha, entre as

cidades de Joinville e São Francisco do Sul, na SC-21.

Perderam a vida o casal-Pedre Antônio-Renildes Klein Car

doso e a menina Elizate, de quatro anos de idade, passagei
ros do Volks de placas GN-01--49, de Guaramirim, que se

chocou com a amurada de uma ponte e caiu numa ribancei

ra.

No mesmo acidente saíram feridos Antônio Ismael Car

doso, Eliane Cardoso, Ivone Carvalho e Júlio Serpa, que

garotas divisaram um carro da Polícia
Rodoviária Federal estacionado em um

postb de gasolina e gritaram por socor
io com todas as suas forças.

Naquele'momento dois patrulheiros
jantavam e ouviram os gritos das rapta
das, saindo imediatamente em perse
guição ao automóvel. O médico, -cons..

tatando a perseguição, aumentou aind a

rnaís a velocidade do carro, ao mesmo

tempo que agredia V.M:M., pelo fato
de haver "quebrado a sua tranquili
Il" Je". O carro dos raptores somente

,
foi alcançado no Morro dos Cavalos,
após os patsulheír os dispararem alguns
tiros para intimidarem o motorista e

bloquearem sua passagem.
Na Delegacia de Palhoça, para onde

todos foram levados, os policiais passa
ram a revistar o carro e encontraram

duas caixas de Desbutal, medicamento
de alto teor psicotrópico, pertencente
ao médico mexicano. Frustradas suas

intenções de um agradável fim de noite
e amanhecer do dia, os dois raptores
foram autuados em flagrante e perma
neceram presos até as 17 horas de do

mingo, quando foram libertados sob

fiança. Ontem mesmo a peça informa
tiva do processo foi enviada.â Justiça

.

de Palhoça.

Ação de "piranhas"
.. - .

IrrIta motorIstas

Itajaí - (Sucursal) - Proprietários e motoristas de táxis de Itajaí
estão insatisfeitos com a concorrência desleal por parte de profissio
nais do volante das localidades de Penha, Piçarras, Balneário de Cam

boriú, Itapema e Camboriú, conhecidos por "piranhas". Em vista
das irregularidades, a União dos Motoristas de ltajaí pediu providên-

. cias à Prefeitura Municipal de Itajaí, encaminhando ofício, no qual
está expressa a indignação dos associados.

Ressalta a UMI que a atitude dos "piranhas" vem provocando
.

insatisfação e revolta entre os motoristas de Hajaí, que pretendem
levar o caso para a esfera policial. No mesmo documento, a organiza
ção de classe informa que diariamente recebe reclamações' de pessoas

exploradas pelos "piranhas", que agem inescrupulosamente, violan
do, taxímetros e ameaçando os passageiros que protestam.

FAZER O Panoram� é O únic� edifício da 'Beira Mar Norte �ue
tem laje de concreto armado. O que significamaisANTESDE

Q.U�·�QU'ER
. garantia e menos barulho. O Panorama é o único a ser

,

entregue em 12 meses. Pois já está na sétima laje. No Panorama, a garagem a

.

-

.

que você tem direito não está incluída na área do apartamento. Quando você

compra um apartamento de 120,50m2 ou 186,82m2, você está realmente

NECO·CIO
comprando essa área. O Panorama tem piscina. �vestimento externo com

pastilha Mármore nas colunas. Louças de primeira qualidade e azulejos
.

.':
.

c�;:;.a:!::n�::· ::�q�e;uc�:�:�::,ol��n��es:�c!:�:�::�) ::;:��!:i��a�

IMOBILIARIO
,

CONHECA
que não reparte a responsabilidade com ninguém. Ela mesma incorpora,

. '. .... .' constrói, vende e acompanha todas ás fases de execução do projeto.'
Por isto, o trabalho da Sulbrasil é responsável, perfeito. Com à Sulbrasil, você

só faz bons negbcios. ASulbrasil fica �aJerônimo Coelho, 359, edifício

O EDIFiélO .

PANORAMA·�

2 banheiros, suite de casal, dependência de empregada, área de servi co
.

.

e terraço. E cada apartamento tem um ap!lrelho de ar condicionado,
telefone individual, fogão de luxo e esquadrias de alum inio. -O aque

cimento é central. Depois, o Panorama é da Sulbrasil, tlquela empresá

da Associação Catarinense de Medicina, 40. andar, fones 3380
e 4626, Horianópolis. Lá, você será bem recebido.

incorporação EngCl MIGUEL WOLK
F'I NANC II'.IVIEN TO

PROV(NCIA-CRtDITO
IMOBII_IÁRIO SiA

\.

A família Cardoso havia deixado São Francisco do Sul

por volta de 18 horas de domingo, após participar de uma

festa de aniversário de seus parentes. Retornava para Poço
Grande, em Guaramirim, onde residia. O acidente, segundo
as autoridades policiais, ocorreu en função do forte nevoei

ro, que reduzia sensivelmente a visibilidade dos automobilis
tas em toda a região.

Tiroteio e pânico
na festa de igreia

I tajaí (Sucursal) - Na noite de sábado, o Vigário da igreja
localizada no bairro de São João, em Itajaí, realizava uma festa
em caráter beneficente, com o objetivo de arrecadar fundos para
construir mais uma torre do templo. Moradores do bairro e de
diferentes locais da cidade divertiam-se no encontro, que, contu
do, terminou antes da hora prevista.

.

O motivo do final antecipado foi uma discussão entre várias

pessoas, na qual o comerciário Manoel Acácio da Silva foi alveja- .

do por quatro tiros, disparados à queima-roupa, que determina
ram seu internamento no Hospital Marieta Konder Bornhausen,
em estado grave. Em companhia de alguns amigos, Manoel estava
na festa, quando ali chegaram, de táxi, Sílvio Raul Rosa, soldado
do 23 BI; João Rosa e Mário dos Santos. Sua presença não foi

bem recebida pelos demais, iniciando-se com Manoel Acácio uma

discussão. Acerta altura vários disparos foram ouvidos, tendo o

comerciário caído ao solo, enquanto seus companheiros fugiam
às pressas do local. Na confusão que se formou, os três recém
chegados voltaram para o táxi e determinaram ao motorista que
os deixasse no trevo com a BR-IOl, onde desapareceram, toman
do paradeiro ignorado.

'Criminalidade terÍl
semana de estudos
Aspectos da criminalidade nas várias regiões do país, assim

como sistemas de repressão e prevenção, serão estudados por
delegados de Polícia e professores de Academias de Polícia, no
período de nove a 15 deste mês, em Salvador. Esta semana de
estudos será promovida pela Secretaria de Segurança Pública da

Bahia, que designou a Associação dos Delegados de Polícia da

quele Estado para coordenar os trabalhos e instalar o encontro.

Cada região relatará como se processa, em linhas gerais, a

ação criminal na sua' área, sendo um' dos pontos altos do encon

tro dé Salvador a problemática do menor infrator, muito embora
o assunto seja mais da área da promoção sociaL A maioria dos

partiCipantes será de .São Paulo e deverá participar dos estudos,
com troca de informações sobre métodos de repressão e preven

ção da criminalidade,

Supermercado foi
assaltado: Cr$ 114 mil
Um dos mais audaciosos assaltos dos últimos tempos

foi praticado na manhã de ontem, na Guanabara, quando
seis elementos, após fazerem várias compras e efetuado o

pagamento nas caixas registradoras, imobilizaram cerca

de cem clientes que se encontravam na agência Conde de
Bonfim, dos Supermercados Mar e Terra, e roubaram
gravadores, eletrodomésticos e a importância de Í 14 mil
cruzeiros.

A ação ocorreu às 8h45min, tendo os seis assaltantes

fugido em um Opala azul, placas não anotadas, que che

gou a ser perseguido por um funcionário do estabeleci
mento, em seu carro particular. Segundo o gerente do

supermercado, os seis desconhecidos entraram, fizeram
compras, pagaram a despesa e, empunhandorevólveres,
renderam os clientes e funcionários. O gerente, ameaça
do pelas armas, foi agredido e obrigado a abrir o cofre,
onde estava depositada a féria de sábado e domingo.

Veículos multados
Tendo em vista o que estabelece o parágrafo N do

art. 199 do Regulamento do Código Nacional de
Trânsito e para que o multado possa se beneficiar com o

Art.217 que dispõe sobre o prazo para a interposição de
recursos contra a decisão da autoridade, o Departamento
Estadual de Trânsito, DETRAN, comunica que no peno
do de 18 a 24 do corrente mê�, foram multados os

seguintes veículos:
MULTAS DE 10%do S.M. Cr$ 28,00

AA-0145 AA-0259 AA-0263 AA-0270 AA-0279
AA-0337 AA-0363 AA-0383 AA-0485 AA-050l
AA-0534 AA-0641 AA-0730 AA-0751 M-0755
AA-0875 AA-0969 AA-I058 AA-1225 AA-J280
AA-1360 AA-1483 AA-1581 AA-1621 AA-1768
AA-1818 AA-1818 AA-1818 AA-1827 AA-1859'
AA-1944 AA-2083 AA-211O AA-2202 AA-2505
AA-2549 AA-2551 AA-2559 AA-2778 AA-2883
AA-2882 AA-2890 AA-3064 AA-3244 AA-3337
AA-3542 AA-3663 AA-3738 AA-3769 AA-3825
AA-3921 AA-3950 AA-4121 AA-4164 AA-4370
AA-4698 AA-=4701 AA-4980 AA-5193 AA-5317
AA-5383 AA-5573 AA-5622 AA-5624 AA-5801
AA-5845 AA-6170 AA--621O AA-6331 AA-6460
AA-6694 AA-6765 AA-6817 AA-6833 AA-691O
AA-7119 AA-7588 AA-7779 AÁ-7828 AA--7867
AA-8030 AA-8342 AA-8343 AA-8694 AA...:.8747

. AA-8878 AA-8892 AA-8997 AA-9033 AA-9432
AA-9497 AA�9828 AA-9830 AB-003'/ AB-0405
AB-0462 AB-0643 AB�705 AB--0955 AB-1027
AB-I071 AB-1361 AB-1400 AB-1513 AB-1640
AB·-1683 AB-1782- AB-·1822 AB-1845 AB-1893
AB-2138 AB-2235 AB-2439 AB-2460 AB-2504
AB-2513 AB-2513 AB-2513 AB-2542. AB-281O
AB-2-89D AB-2890 AB-3068 AB-3070 AB-3324
AB-3350 AB-3361 AB-3415 AB-3492 AB-3572 I

AB-3647 AB-3737 AB-780 AB-3789 AB-4044
AB-4113 AB-4135 AB-4139 AB-4143 AB-4251
AB-4290 AB-4525 AB-4592 AB-4640 AB-4701
AB-4701 AB-4715 AB-4827 AB-4842 AB-4863

.

AB-4927 AB-4951 AB-5039 AB-5083 AB-5178
AW-01l8 AW-0218 AW-0383 AW-0647 CE-0276

l CE-0287 CE-0334 CF -0050 CF -0063 CR-0063
CM-0042

MULTAS DE 15% do S.M. Cr$ 43,00
AA-1222 AA-2251 AA-4301 AA-6213 AA-8892
AA-9947 AB-2255

MULTAS DE 20% do S.M. Crs 57,00
AA-1112 AA-1197 AA-1209 AA-1623 AA-3734
AA-4383 AA-4813 AA-5209 AA-7531 AA-8774
AA-9143 AA-9558 AA-9897 AB-2431 AB-3792
AW-0841 AW-1136 AX-0114 CE-0201 CE-0603
CF-0650

'

MULTAS DE 40% do S.M. Cr$ 115,00
AA-2879 AA-7009 AA-9932 AB-2730 AB-4494

MULTAS DE 50% do S.M. Cr$ 144,00
AA-0807 AA-I444 AA-2170 AA-6312 AA-6518
AA-8385 AA...:8485 AA-8512 AB-0341 AB-0728
AB-1354 IAB-1428 AB--1671 AB-1815. AB-2979
AB-3848 AB-4447 AB-4863 AB-5009 AB-5380
AX-Ol42 CE-o-0054 CF-0635

,

MULTA DE 100% do S.M. Cr$ 288,00
AA-I444.
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Catarlnenses estrearam
,

.

'

com derrota em'Vitória

Hoje à noite, no Ginásio do Colégio Catari

nense, jogam Volantes e Cupido, abrindo o returno
adulto do campeonato citadino de futebol de
salão.

Ambas as equipes não conseguiram classificação
na primeira etapa do campeonato e estarão hoje à
noite tentando" começar o returno cs>m o pê
direito.

A equípe da Trindade extrêia este ano na diví
são maior do futebol de salão, enquanto que o

Cupido é considerado uma das grandes forças deste
campeonato. O treinador .Orival Meira tem em

Sílvio uma grande arma para vencer 10gQ mais à
noite. O atacante vem se destacando nesta tempo
rada e a dificuldade-da defensiva dos Volantes será
em conseguir parar o bomSílvio.

SELEÇÃO , r

O Cruzeiro de'Porto Alegre começará seu ani
versário no dia 13 de julho, e pensou primeira
mente em levar o Sport 'Clube Coríntians Paulista,
mas corno a maioria dos jogadores paulistas estão
convocados para a seleção universitária daquele
Estado, os gaúchos pensaram _

em convidar unia

seleção catarinense para jogarem dia 13 em Porto
Alegre.A FCFS ficou de estudar a proposta.

Vitória (ALDÍRIO SIMÕES, enviado

especial) - Começou ontem, em Vitória,
Espírito Santo, O Campeonato Brasileiro
Juvenil de Vôlei, masculino e feminino.
Pela manhã foi, realizado o Congresso de

Abertura, e à tarde, às 14 horas, iniciaram
os jogos, no Ginásio da Polícia Militar.

A delegação catarinense, que chegou
sábado a Vitória, estreou mal no torneio.
A equipe feminina jogou com a seleção
paulista e foi derrotada por três sets a

zero, com parciais de 15 x 6, 15 x 8 e 15
x 9. Por Santa Catarina jogaram Marlene,
Leila, Kátia, Rosana, Bene e Graça.

.

No masculino os catarinenses também
foram derrotados, desta vez para o sele
cionado de Pernambuco, por três sets a

zero. Os parciais foram de 15 x 5, 15 x 7
e 15 x 8 e Santa Catarina jogou Com Osní,

Armando, Renato, Rubens, Irineu e

Osmar.
A delegação catarinense não foimuito

feliz no sorteio da tabela, pois teve que
jogar; de início, contra as duas' melhores'
seleções do torneio, ambas campeãs brasi
leiras da modalidade.

JOGOS DE HOJE
No masculino, às 14 horas, jogam

Minas x Amapá, Pernambuco x Sergipe,
Alagoas x Amazonas" Guanabara 'x Rio

,

Grande do Norte" Espírito Santo x Bahia
e. Guanabara x Sergipe, Santa Catarina
joga â noite, às 20 horas, contra Ceará.

No feminino, e observando o mesmo

horário; os jogos -io estes: São Paulo x

Brasília, Minas x Alagoas, Amazonas x

Paraíba. O selecionado ca tarinense en
frenta o carioca, às 20 horas.

Balneário
Camboriú
nosJASC

Futebol de salão:
Volantes x Cupido

BALNEÁRiO CAMBORIÚ
(Da sucursal de Itajaf) - A Comis
são Municipal de Esportes do .Bal
neário Camboriú, que tem na sua

presidência o desportista João

Jorge Pio, já confirmou a presença
de sua cidade aos Jogos Abertos
de San ta Catarina, este ano a se

rem realizados em São Bento do

Sul. O Balneário Camboriú parti
cipará em Basquetebol, futebol de
salão, voleibol, bocha;: atletismo,
masculino e feminino, tiro, bolão
masculino e' feminino, tênis de,

mesa, tênis de campo e outras mo

dalidades.

Os jogadores 'convocados para
a seleção de futebol de salão se'
apresentaram na última sexta

feira, dia 29, na Praça de Esportes
Guadalajara: João Carlos, Afonso
Celso, João Jorge, Ubirajara, Os6-
rio, Waldemar, Wilson, Hélio,
Af'oriso, Marilson, Jairo, José,
Aliomar, Carlos Alberto, Roberto,
Ademar, Altair, Alcides, Paulo e

'Adilson.
'

Leia. e divulgue O E,8TADO I

, hoje, contra,� Irlanda
Dublin - A seleção bra

s i l e ira joga hoje, às
I5h30min (hora de Brasí

lia), sua última partida de
uma série de nove, como

parte da preparação para a

Copa de 74. O adversário é
a Irlanda e o jogo será rea
lizado no Estádio Lands
done Road.

Até agora o Brasil, ga
nhou cinco, das oito parti
das já disputadas,' perdeu
duas e empatou uma. Este

jogo contra a Irlanda será
o primeiro entre as duas

seleções, e a renda reverte
rá à campanha da Unícef,
pára as crianças defeituo-
sas.

.

Para a formação do ad
versário de hoíe do Brasil,
serão utilizados jogadores
das duas Irlandas, do Nor
te e do Sul, mas a maior r
atração irlandesa, o ponteí- ,',

ro esquerdo George Best, , Zaglllo queria Renata, mas Leão será o goleiro outra vez

não jogará; ,

'

ESCALAÇÕÊS
.

firmou que .não pretende
Ainda envolta num cli- - fazer, 'nenhuma alteração'

ma de crise interna e tarn- na equipe. Assim, a possi-
bêm em "guerra" com os' "bilidade, da vol�a do goleí-
jornalistas que acompa-> e, .

ro Re�!o .fOl a!astada,
nham a delegação,' ,a 'Co-

.', ,:p�:gue ele ainda nao se re-

missão Técnica· afirmou cuperou totalmente de sua

que a equipe está escalada, contusão' .?O tornozelo.,
conservando a mesma for- .

-Além do mais, Zagalo acha

mação, da partida contra a que �le está �uito �e�po
Escócia. Zagalo escalou .! sem Jogar, pOIS sua última

Leão' Zé Maria Luís Perei- partida foina Áustria, dia
ra . Piazza e Marco Antô- I3_de junho.. "

nio: Clodoaldo Ritelino e
. A seleção brasíleíra rea-

Dir�eu; VaIdo�, Jairzi- lízou um treino leve on-

nho e Paulo Cesar. A Irlàn
da vai com esta formaçao:
Jennings; Craig, Carroll,
Hunter e MuDigan; Gíles e

Q'NeilI; Martiil, Conroy,
Dougan e Givens. A arbi

tragem será do inglês Do
minick Byme.

ÇOLEIROS

tem; apenas para reconhe
cim e nto do gramado no

mesmo campo, quando O
técnico Liam Tuohny afír
mou que a maior atração
de sua equipe é o goleiro
Pat Jennings, considerado

,

omelhor do futebol inglês
atualmente, Dizem os ir-

'. landeses que Jennings é su

perior até ao titular da se

leção britânica, Peter Shil
ton, também muito elogia
do pela imprensa daquele
país.

.

I'ndianápol,is mato'u

,mais"�utro piloto

'" FERRO E CIMENTO

Indianápolis .; O piloto' da Calif6mia, Swede Savage, morreu
ontem, no Hospital Metodista da cidade, em consequência dos feri
mentos recebidos na competição automobilística das 500 milhas de

Indíanãpolís, no dia 30 de maio. '.

'

Seu estado, após o acidente das 509 Milhas, andou de "grave a

estável" durante duas semanas, mas o doutor Thomas A. Hanna,
supervisor médico da pista de Indianápolis, afirmou há duas semanas

que Savage havia piorado, dizendo ,qu,< sua recuperação era imprevi
sível. Hanna concluiu que os problemas pulmonares, devido :I inala
ção das chamas e problemas renais ocasionados pelas .queimaduras,
haviam provocado um paralisação do funcionamento dos rins, que
impediu a cura de Savage,

.

O ACIDENTE
e

Swede Savage bateu com seu carro; durante a corrida do dia 30,
na 59a. volta da prova. Seu Eagle=Offenrauser bateu contra o muro

interior de proteção da quarta. 'curva e; depois de derrapar 'uns 260
metros, chocou-se contra o murp "interio!, desintegrando-se e

pegando fogo. O piloto sofreu fratura das pernas e queimaduras no

rosto, braços e mão direita. Savagejá havia sobrevivido a um grave
acidente numa prova em 1971.

'Real contratou Mas,
em vez de Jairzinho
Madri - O Real Madrid contratou ontem; o ponteíro esquerdo

argentino Oscar Mas, ,pondO fim às especulações de que iria contra

,
tar Jairzinho ou o italiano Gigi Riva,

Com esta contratação, o Real completou o limite de dois joga
, dores estrangeiros por clube, determinado pela Federação Espanhola
de Futebol, pois em maio o Real comprou o passe do alemão
Gienter Netzer, do Borussia. .

Oscar Mas, 27 anos, realizou diversas partidas pela seleção argen
tina, e foi considerado um dos melhores jogadores do país entre

1969 e 1972. O'Real Madrid vai pagar ao River PIa te, a quantia de
2.500.000 pesos (um milhão e 500 'mil cruzeiros), ficando ainda
com o compromisso de disputar urna partida em Buenos Aires no

mês de agosto.
' . ,

QUAL·.E O clUBE
'''�IS' QUERIDO

DE S..JTA CATARINA?',.MELHORES PREÇOS
f

•. ,

,PHlllPPI & CIA.
RESPOSTA'

I

Apesar do impasse cria
dõ entre os membros da
Comissão Técnica e os jor
nalistas, Zagalo conversou'

com 'alguns ontem, e con-

."
.....

a casadoCônstrutor
Centro '_ Estreito e Balneário CamboriÍl'
Fones: 6520 _ 6368

ENDERECO . CIDADE

_-- ._- '- I
ELE PODERA GANHAR o TROFW "O CLUBE MAIS a-UERlW

NCURSO DE TORCIDAS DO,FUTEBOL BRASILEIRO'

... -� � . .�.'

ALÉM·DE FINANCIAR
O BRDE ASSESSORA
A··IMPLANTACAO
OU ·EXPANSAo
DENOVOS
NEGOCIOS

b BRDE não é apenas o Banco que financia a indústria, a pesca, a

agricultura e a pecuária. O BRDE é o banco que, além do financiamento,

presta assessoria técnica, econômica e financeira a qualquer empresa,

Grande, média ou pequena. Tire Partido disto. Fale com o BRDE.

n

.

-.

BANCO REGIONAL.DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL
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Dois Toques-,--

Tudo muito estranho
Um pClUCO por hábito, ou tro tanto por contingência da'

profissão, a gente faz uma "blitz" diária nas páginas de espor
te dos jornais de [ora que chegam a Florianópolis. Engraçado,
em nenhum deles, desde que a seleção viajou, foi publicado
algum noticiário. ou critica "falsa e desonesta".

Engraçado também, que até agora ninguém sabe, baseados
em que recortes e em quais jornais, os jogadores tomaram a

inédita decisão. Por enquanto, sá acusações de um lado, e

medidas de represália do outro. De positivo mesmo, apenas a
nota assinada petas 21 jogadores da seleção brasileira.

.

o que houve realmente, foram as crtticas corriqueiras
sobre algumas providências de Zaga/o quanto a escalação e

esquematização da equipe em campo. E;:também, alguns sus

surros (desmentidos em seguida) sobre os motivos reais da
volta de Rodrigues Neto ao Brasil. No mais, noticiários
normais, crtticas idem e os elogios quando a seleção fez por
merecer.

o Ministro da Educação, Jarbas Passarinho, manifestou-se
ontem, favoravelmente à imprensa. Sobre providências práti
cas de seu Ministério, diz que prefere aguardar a volta da
delegação. Realmente é o que vai acontecer. Aqui é que a

gente vai saber, de Havelange, Antônio do Passo, sei lá de
quem, qual a razão exata de tanto fuxico, Se os "Bilocas" e
• Armandinhos" são mesmo as donos da' situação, ou se os

jornalistas "falsos e desonestos" é, que andaram criando toda
essa imagem negativa de jogadores e Comissão Técnica.

Na ilha, um fato novo mas ainda um pouco confuso sobre
o interesse do Grêmio em Walter Miraglia, Ubirajara e

Ademir. Ontem, um disse que era verdade, outro que não
sabra de nada. Bira está viaiando c não pôde falar, é claro.
Mas hoje vai ser o dia de conferir o jogo dos cartolas. Pode ser

blefe ou tntçio de mais uma viagem do trio.

TÓPICOS de telegramas da
AJB, sobre o problema que en

volve jornalistas/seleção brasi
leira. De Brasília - "Embora
'assinalando que s6 dará a pala
vra oficial do Ministério sobre
a crise surgida entre os jogado
res da seleção e a imprensa, de
pois de receber relatório a res

peito, o ministro Jarbas Passa
rinho disse ontem, que a im

prensa tem todo () direito' de

criticar, apontando as falhàs

porventura existentes."

o mesmo problema: "Algumas
represálias estão sendo prepa
radas por fotógrafos. repôr te
r e s e rad ialistas brasileiros,
contra os jogadores da seleção,
pela atitude impensada ao

romperem com a imprensa.
Desde que tudo não seja resol
vido até a hora do jogo, muita
coisa está sendo preparada".
Segundo o mesmo telegrama,
"o

.

supervisor Claudio Couti
nho seria o horrem encarrega
do de verificar quais os jorna
listas que teriam enviado notí
cimo falso para o Brasil, para
que futuras medidas fossem
tomadas exclusivamente con-

tra os culpados". ./

De Dublin, Irlanda -

"Acredita-se que o presidente
da CBD, na volta ao Brasil,
possa fazer a reformulação na

Comissão TéCnica, afastando
Antônio do Passo". Sobre os

jogadores, diz o mesmo tele

grama: �'i�arco Antônio faz

questão de passar pelos [orna
listas; com um riso irônico, pa
tenteando seu desprezo, Piaz
za, Paulo César, Jaírzínho e

Renato (que se tem revelado
um grande intrigante), nem

descem ao hall do hotel, evi

tando propositadamente os

jornalistas".
-

***

OPINiÃO do Jornal da
Tarde, sobre Armando Mar

ques: "Veio para observar as

arbitrage ns e participar delas.
Mas só serviu de bandeirinha
na Tunísia, e o que gosta mes

mo é de fazer intrigas, bajular
dirigentes e jornalistas, e con

versar com jovens e alegres
europeus. Trouxe até um da
Áustria".

* * *

DO NOTICIÁRIO da Asso-
ciated Press, dois flashes sobre

Mário Medaglia

Elespodemmudar de clube de
,---",---,-,---�----,-,-",-,_._--, ..----,-------".._-�----_._------------------.

novo. Agora é a vez do·Grêmio
(

Ademir gostou muito da idéia

•

Cansado do treinamento imposto por Jorge Ferreira, Ade
mir comentava que pensava em brincadeira dos companhei
'res, quando falaram nos vestiários, que o Grêmio queria com-

prar o seu passe.
. •

"Eu não sei de nada. Não vieram conversar comigo, mas
OS companheiros, no vestiário, falaram no interesse do Grê
mio no meu passe. Seria muito bom pois eu já tinha falado

para o seu José Amorim que, caso aparecesse um clube inte
ressado para o Avaí fãcilitar a minha saída. Eu quero jogar
este nacional e o Avaí vai ficar de fora. Assim, no Grêmio,
teria uma oportunidade de realizar esta vontade".

Tendo contrato até 31 de dezembro com o Avaí, o pon
teiro direito acredita que jogar num clube grande sempre é
vontade de qualquer jogador.

Mas, para Ademír.i.o Grêmio teria que conversar com a

direção do Avaí e depois com a do Flamengo. Por enquanto,
a direção do Flamengo não comunicou nada ao jogador e ele"
comentava que iria telefonar para o Rio, a fim de saber exata
mente o interesse do clube gaúcho.

r
Miraglia confirma, Fernando diz que não

.

Walter Miraglia, Ubirajara e Ademir po
derão se transferir para o Grêmio. Evandro
Moon, diretor do clube gaúcho, manteve
contato com o treinador do Avaí e mani
festou interesse de levar os três para o seu

clube. Eles fariam parte de uma modifica
ção que será feita no Departamento de Fu
tebol do clube, visando o campeonato na

cional.
O TREINADOR
Walter Miraglia foi procurado há três

meses e afirmou à direção do Grêmio que
tinha contrato com o Avaí até o final do
ano e que está muito bem em Florianópo
lis, mas deixou transparecer que uma con

versa com o presidente Fernando Bastos
poderia resolver alguma coisa.

"Primeiro eles têm que conversar com o

presidente, pois tanto eu como Ademir e

Ubirajara somos do Avaí. Se confirmarem
todo o interesse, então terão que conversar

com o Flamengo, Todos nós somos funcio
nários do Flamengo e estamos a disposição
do Avaf'.

Walter Miraglia ainda disse que Ubiraja
ra já- está quase certo e ele não iria empres
tado, mas sim comprado pelo clube gaú
cho. Ademir teria seu passe adquirido por

�------------_._----_--------_._--,,--------

Giuliari telefonou: Avaí. e
América iogam quinta à noi�e
Giuliari telefonou para o

superíntende Carlitos Nunes e

confirmou o jogo Avaí x Amé
rica para quinta-feira à noite
no Estádio Olímpico em Join
ville.

O presidente da Federação,
resolveu transferir de quarta
para quinta, devido as chuvas
que caem naquela cidade e

também a pedido do prefeito
Pedro Ivo, para não prejudicar
uma festividade marcada para

quarta-feira,

TREINO
Walter Miraglia e Jorge Fer

reira comandaram exercícios
físicos com os jogadores, que
atuarão na quinta-feira. Corri
da . pela Avenida . Beira-Mar

Norte, de 5 mil metros, contra
16 a 20 minutos, depois todos
foram para o Ginásio do SESC
e realizaram exercícios de for

ça e potência.
Devido a ausência de Ubi

rajara, que viajou novamente,
o treinaador exigiu bastante de

, •
.»

MassagIsta garante
Lúcio para domingo.
(Zezé gostou muito)
Zezé deu folga para os

jogadores que atuaram do
. mingo, contra o Palmeiras,
e ontem à tarde movimen
tou o restante do plantel,
com um treinamento leve
no próprio estádio.

Mas, de hoje até do
mingo, o -treinador do

Próspera vai se preocupar,
e' muito, para colocar o ti
me em condições para en-

Edital "Q 731.A01.003

frentar o Figueirense do
mingo. E, para isso, -terá
que contar com o ponta de
lança Lúcio, que já não jo
gou em Blumenau. O mas

sagist'a Vilmar Silva, para
tranquilidade de Zezé, ga
rante que o jogador estará
em condições até o dia da
partida.

Hoje o plantel faz uma
física puxada na parte da
manhã, para que os Ijoga
dores possam assistir o jo
go do Brasil à tarde. Os co
letivos estão programados
para amanhã e sexta-feira,
ambos à tarde. Só depois

. destes dois treinamentos e

da palavra do departamen
to médico sobre o proble
ma de Lúcio, é que Zezé
vai saber que time escalar
contra o Figueirense.

Rubens e Joceli, que poderão
aparecer na equipe durante a

semana. O goleiro titular difi
cilmente retornará a tempo
pois recebeu licença da direção
para resolver assuntos particu
lares no Rio de Janeiro.

Walter Miraglia- informou

que o arqueiro deverá retornar
à capital a pedido da presidên
cia do clube, para jogar mais
duas partidas e então terá seu

contrato rescindido com o clu
be.

Chuvas atrapalhal11
treino do América
O América mudou toda a programação, O treinador

David da Graça (Cocada) marcou para hoje um coletivo,
quando novamente estará observando as modificações in.
troduzidas na equipe devido às contusões e expulsões de
alguns jogadores.

Mas o que preocupa o treinador americano são as

chuvas que continuam caindo na cidade e, se continuar
assim ele vai comandar um treinamento físico no Ginásio
da Prefeitura.

Ontem, ·quem voltou a se apresentar ao clube foi
'Marcos, que no primeiro coletivo no Olaria voltou a

sentir o joelho e não assinará contrato com o clube cario-
ca.

.

Dejaír, ponteiro direito do Pinheiros de Curitiba, está
em testes no América e, se acertarserâ contratado para
este turno.

.

Para o jogo de quinta-feira à noite, vários funcionários
da CELESC estão tentando corrigir os refletores para
que no dia não causem problemas às duas equipes.

CAXIAS
Com Fontam sentindo uma pancada no tornozelo e

com a expulsão de Pedrinho, o treinador Rubens Freitas
já começa a semana com problemas. Dauca é outro que
preocupa o Departamento Médico do clube. Hoje eles
fazem tratamento, enquanto que os outros jogadores
farão física sob o comando do treinador.

Figueira desistiu de iogar
amanhã e pensa no Próspera

REFORÇOS
Segundo o supervisor, o presidente do

clube viajou ontem, com o� nomes indi
cados por Antonínho para tentar junto aos

clubes paulistas alguns jogadores, Diz Fran
.cisco de Assis, que a maioria deles jâ, traba
lhou com Antoninho, na seleção amadora
(nas primeiras, pois os da última não

podem profissionalizar-se), .

Dárcio seria um deles, mas no primeiro
contato não houve acerto. Mas 'poderá
acontecer a vinda do zagueiro da Portu
guesa para o Figueirense, nas conversações
que o presidente do clube manter com os

cartolas da Lusa.
A maioria dos jogadores que o presi

dente irá procurar, são da capital, num

total de cinco. Até agora a direção do clube
não quis divulgar os nomes para não melin
drar os jogadores atuais e também não pre
judicar as negociaçõ.es.

"Hoje (ontem) os que não jogaram
fizeram treinamento físico, enquanto que
os titulares voltarão hoje a tarde para rea

lizar um exame médico mais minucioso. No
domingo, .na concentração, (oram feitos
alguns. exames e Luiz Everton, Tião
Marino, Pinga e Adaílton estavam sentindo
pancada na perna".

'

'-----------------,'----_._----- .".__ .�.__._-------_ __ _--_._ -".__ ._._�..__ ,--,_.__ .__ _ .. _ .. _-_._-_ -. __._ ..

Caixa Econômica Feder.al

loL ··E 1:. ...'

�erlQ"SPOfl.lftI,
Resultado provisório do Concurso-Teste' no. 142, apurado

em 02107/73.
Total liquido a ratear Cr$ 16.323.241,22.
598 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada

uma Cr $ 27.296,39
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Alagbas • • . 2
Amazonas,'. . 2
Bahia .27
Brasllia . • .12
Ceará

.

'

. 7

Esplrito Santo . 5
Estado do Rio .33
Goiás .13
Maranhão . . .,
Minas Gerais .54
Mato Grosso .14
Pará .14
��

� �
Paralba . 4
Pemambuco .19
Piau[ • . .

," 5
Rio Grande do Sul .39
Guanabara .80
Santa Catarina .15
São Paulo . . 219
Sergipe • ." . 3

De acordo com o artigo 17 da Nonna Geral dos Concursos
de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de recurso de 10
dias a contar do dia 03/07/73. As reclamações devem ser

formalizadas mediante preenchimento .de fonnulário próprio
nos locais abaixo indicados até o dia 12/07/73.

'

Não serão aceitas reclamações por via postal:
Amazonas: Av. Eduardo Ribeiro, 620 - A - (Ed. Cidade de
Manaus) - Manaus;
Bahia/Sergipe: Av. D. João VI, 234 - Brotaf - Salvador;
Brasília: Av. W3 - 0512 -lojas 2/B e 3/B - Distrito Federal;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Alencar -

R>rtaleza;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 -t- Niterói; ,

Esoírito Santo: Av. Jeronimo Monteiro, t42 - Vitória;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Maranhão: Rua Tarqu ínio Lopes, 1.44 - São Luiz;
Mato Grosso: Av. Getúlio Vargas, 16 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena; 142 =Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas, 744 - Belém;
Paraná: Rua Marechal Deodoro, 450 - Sobreloja - Curitlba:
Pernambuco/Alagoas/Paraíba/Rio Grande do Norte: Rua

Marques do Amori rn, 5�.9 - Recife;
Piau(: Rua Barroso, 425N.- Teresina;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1221 - Aorian6polis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

Os números dos bilhetes vencedores do teste no. 14t doEstado de Santa Catarina são os segu intes: '

O BS E RV A çÃO: Para recebimento dos prêmios os

ganhadores 'deviÍrão '�gu'ardar a ratítiC!ação' ou retificação'
destes resultados neste mesmo jornal.

COO. REV .

20-00006
20-00012
20-10004
20-10005
20-10008
20-10013

I 20-10015
20-10021

I· 20-1002120-10021
20-10028
20-10028
20'-10028
20-10034
20-10049

�

MINISTeRIO DA EDUC,6,CÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
DEPARTAMENTO DO PESSOAL

. DlVISÃO'DE SELEÇÃO E APER FÉ IÇOAMEN,,!"O
AVISO NQ 01/73

De ordem do Magn Ifico Reitor, Professor Roberto Mündell de Lacerda, damos conhecimento

ao público que estão abertas as inscrições, no prazo de dez. (10) dias, ,a partir de três de julho do
corrente ano (03/7/73), para o EXAME DE HABILITAÇÃO para AUXILIAR DE ENSINO dos

Departamentos de: Direito Público e Ciências Pai Itlcas, Ciências Contábeis, Economia, Métodos
de Ensino, Engenharia Civil, Engenharia E!étrica, Engenharia Industrial, Ciências Estatfsticas e

da Computação, Sociologia, Filosofia, Matemática, Química, Ungua e Literatura Vernáculas,
Geociências, Saúde Pública, Enfermagem, Clfnicas e Coordenadoria de Educação Moral e

Cfvica: na forma e condições estabelecidas no EDITAL No. 10/73, desta Divisão, afixado no

saquão do Palácio da Reitoria no' Campus Universitário", Trindade, nesta Capital.
Florianópolis, 02 de Julho de 1973

Bel. João Roberto Outra
Diretor.

MINISTeRIO DA EDl,JCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

SUB-REITORIA DE ENSINO E PESQUISA
. ''>'-

DEPARTAMENTO DE REGISTRO E CONTROLE ACAOEMICO

Pré-Orientação e efetivação de matrícula para o segundo
per lodo letivo regular de 1973.

1. ·No dia 14 de jlllho será procedida a pré-orientação de matrícula para os candidatos
. classificados no concurso vestibular e que deverão iniciar seus estudos em agosto vindouro; para
cada �rupo constitufdo, deflnlr-se-ão em tempo hábil, locais e horários, consoante aviso a afixar
no mural deste DelJartamento.·

.

2. Nos dias 24 e 25 de julho estará a disposição, das 08:00 às 18:00 h, nas Secretarias dos

respectivos Centros, tanto para os novos quanto para os Antigos alunos, o material destinado a

suas matrIculas; no mesmo 'local e dentro do referido horário, nos dias 26 e 27 de julho, os
alunos deverão fazer entrega da ficha de rnatrrcula devidamente preenchida e dos papéis refe
renciados. no item 3.

3. Para matricula in icial, os documentos exillldos são os constantes do prospecto de
instruções gerais distribuldo no ato de inscrição ad'" concurso vestibular; e, para subsequente,
atestados de boa conduta e de sanidade fisica e menta: (passados por Órgãos Oficiais), do que
ficam dispensados os alunos ingressos na Universidade no primeiro perfodo letivo regular de.
anos antecedentes. t importante notar que, em hipótese alguma, aceitar-se-á matrícula
condicional, isto é, sem que o interessado satlsfaça, inteqralmente, as exigências para procede-Ia.

4. Os resultados das matriculas que forem pleiteadas setão divulqados, nos murais do ORCA
e das Secretarias dos Centros, até -a véspera do inlcio dasàulas.

5. Quaisquer esclarecimentos compleméntares poderão ser obtidos nesté Departamento,
localizado no Conjunto Universitário da Trindade. 1

Florianópolis, 28 de junho de 1973
.

Bel. Tânia Maria Gomes do Amaral
Chefe da Seção de Matricula
Bel. Nelson Moritz La Porta

Diretor

Se fosse pela Comissão Técnica, o

Figueirense não jogaria' amanhã contra o

Internacional. Em primeiro lugar, porque
os jogadores se desgastaram muito dorrín
go, em. segundo, porque a Diretoria não
confirmou a data do jogo.

.

Por estas razões, Francisco de Assis pro
curou contornar a situação ontem, e a pro
gramação da semana foi esquematizada em

torno do jogo de dorríngo, contra o Prós
pera. .

MINISTeRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL,

.

D1VISÃO' DO. ·MATERIAL

EDITAL Nº 14/73
De ordem superior torno público que a Divisão do Material da Universidade Federal de

Santa Catarina, fará realizar às 16 DO horas do prôxírno dia 16 de julho do corrente. ano, em sua.
Sala de Concorrências, localizada no Prédio da Reitoria, na Trindade, nesta cidade, o

recebimento e imedlata 'abertura das propostas à Tomada de Preços acima referida, destinada à

aquisição de materiais de uso odontológico para esta Universidade.
• •

Outrossim, esclareço que os respectivos editais, bem como os esclarec'lmentos que se fizerem
necessários serão prestsdos aos lnteressedos .de sl:1!;)unda' à sexta-feira, no. hOl'ário dê 12,30.às
16,30 horas. no mesrnonocal acirÜtmeMi:ionadó.:'". .';, .

.

É para que chegue ao conhecimento de todos, publica-se o presente na +orma da lei.
Florian6polis, 28 de junho de 1973
Anatólio Pinheiro Guimarães Filho
p. Diretor da Divisão do Material

300 mil cruzeiros ao Flamengo, que é dono
do passe do ponteiro".

O treinador do Avaí falou que não tem
muito interesse de sair daqui. Está ambien
tado e sente que com a vinda de Jorge Fer
reira ele poderá fazer um excelente traba
lho. Até o final do ano. Mas, afirmou ain
da, que manteria contato com o presidente;
para fazer um intercâmbio com o Grêmio e

o seu time poderia ser beneficiado.
"Não há interesse financeiro, estou mui

to bem aqui e espero que possa realizar um
bom trabalho. No primeiro turno nos clas
sificamos. No segundo espero que melhore,
pois a vinda do Jorge só veio melhorar o

nosso esquema e não vai ser muito difícil
para o AV,aí chegar lá" ..

HISTORIA
"Tudo começou no início do campeo

nato quando Djalma Nogueira me procurou
para ir trabalhar no CEUB, mas não quis.
Depois veio o Dr. Evandro que me fez uma
proposta para me transferir para o Grêmio.
Não entendo como vocês conseguiram sa
ber? Tudo estava sendo tratado no maior
silêncio. Eu disse ao presidente que resol
vesse, pois tenho um compromisso moral
com o Avaí e ficarei até o final do ano, mas

, não é de jogar fora a oportunidade".
Walter Miraglia falou que se o negócio

sair ele irá propor ao Presidente Fernando
Bastos que libere os jogadores Souza, Ze
non e Toninho, que segundo ele foram os

jogadores que mais se destacaram neste pri
meiro turno do campeonato catarinense, e

poderiam servir ao Grêmio.
"São jogadores novos, nos quais tenho

uma enorme confiança no futuro deles. Is
to tudo sem falar no Ubirajara e no Ade
mir.

Outro convite a Walter Miraglia foi feito
pelo E.C. Bahia, pois Evaristo quer sair e

Manu, supervisor do clube baiano voltou a I
insistir na ida de Walter para o Bahia, mas, IIpara o treinador "quem resolve é o presi-
dente Fernando Bastos". .

I
i
,I

No. CARTÃO
145.962
646.027
399.101
201.488
183.191
256.618
195.147
148.096
148.314
148.497
122.686
122.868
125.241
104.332
474.035
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